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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/075748

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy,  
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Maldonado i Gili, Josep (GC-CiU).

Corrección de error en su pregunta sobre colaboración 
del Gobierno ante la llamada de UNICEF y otras ONGs 
para evitar la muerte de 40.000 niños que viven en la 
región del Cuerno de África.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por corre-
gida la iniciativa y publicarlo en el Boletín Oficial 
de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2006.—El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.— La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 404, de 12 de 
junio de 2006.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) solicita mediante el presente escrito corrección 
de error en su pregunta con respuesta escrita presentada 
con fecha 23 de mayo de 2006 y con número de regis-
tro 129.284, en los siguientes términos:

Donde dice Jibuti, debe decir Yibuti.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Joan 
Puigcercós i Boixassa, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario de Esquerra Republicana (ERC).

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2006.—El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/078557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Chandrexa de Queixa (Ourense) va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Cualedro (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Cortegada (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
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tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Coles (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 

españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Cenlle (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
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televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Celanova (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Castrelo de Miño (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:
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¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Cartelle (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Arnoia (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Amoeiro (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.
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184/078567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Avión (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-

tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de Bal-
tar (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
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españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Bande (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 

televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Baños de Molgas (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
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ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
Barbadás (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 

del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Beade (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Beariz (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Blancos (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Boborás (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
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tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Bola (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Bolo (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
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de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Calvos de Randin (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Entrimo (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
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zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Lobios (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-

ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Lobeira (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
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versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Leiro (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 

del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Laza (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.
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Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Larouco (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Espadañedo (Ourense) va a poder ver de forma gratuita 

y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Xunqueira de Ambía (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Irixo (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Carballeda de Avia (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de A 
Gudiña (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Maceda (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Manzaneda (Ourense), va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Maside (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Melón (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Merca (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Mezquita (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Montederramo (Ourense) va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania, y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 por 
ciento del territorio español.

En el caso concreto de Ourense, sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición.

Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Monterrey (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Delgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Monterrei (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.
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184/078599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Muiños (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-

tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Nogueira de Ramuin (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.
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El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Oimbra (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Paderne Allariz (Ourense) va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
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ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Padrenda (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-

ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Parada do Sil (Ourense) va a poder ver de forma gratui-
ta y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 
de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
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todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Pereiro de Aguiar (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Peroxa (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Piñor (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Porqueira (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Puebla de Trivis (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.
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184/078610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Pontedeva (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-

tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Punxin (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.
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El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Quintela de Leirado (Ourense) va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Ramirás (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
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ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Ribadavia (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-

ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  San 
Xoán de Rio (Ourense) va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
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todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de  
Riós (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de 
A Rúa (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemen-
te las medidas necesarias para garantizar el acceso uni-
versal, libre y gratuito a través de la señal analógica de 
todos los ourensanos a las retransmisiones de los parti-
dos de la selección nacional española en la XVIII Copa 
del Mundo de Fútbol FIFA, así como del encuentro 
inaugural y la final de dicha competición. Por todo 
ello:

¿Garantiza el Gobierno que el Ayuntamiento de San 
Amaro (Ourense) va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?
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¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
Ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso Luis 
Delgado Arce y Armando González López, Dipu-
tados.

184/078619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
San Cibrao das Viñas (Ourense) va a poder ver de 
forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-

misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Sandiás (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.
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184/078621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Sarreaus (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-

tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Cea (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.
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El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Teixeira (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 

del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Toén (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
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zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Veiga (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Verín (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
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de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Vilamarín (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Vilamartín de Valdeorras (Ourense), va a poder ver de 

forma gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol 
a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Vilar de Barrio (Ourense), va a poder ver de forma gra-
tuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 
9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Vilariño de Conso (Ourense), va a poder ver de forma 
gratuita y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir 
del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Vilardevós (Ourense), va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Verea (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 

deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Trasmiras (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y 
en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
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televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Carballiño (Ourense), va a poder ver de forma gratuita 
y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-

ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de O Barco 
(Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en canal 
abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
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de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Rubiá (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Gomesende (Ourense), va a poder ver de forma gratuita 

y en canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, don Celso Luis 
Delgado Arce y don Armando González López, Dipu-
tados por Ourense, pertenecientes al Grupo Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El próximo 9 de junio dará comienzo el XVIII Mun-
dial de Fútbol FIFA en Alemania y serán muchos los 
españoles que no podrán disfrutar de dicho evento 
deportivo de forma gratuita y en abierto, pues el canal 
de televisión que ha adquirido los derechos de emisión 
del Mundial sólo es visible en abierto en un 52 % del 
territorio español.

En el caso concreto de Ourense sólo un tercio de la 
provincia podrá ver gratis el Mundial de Fútbol por 
televisión, pues La Sexta sólo emite en abierto en la 
ciudad de Ourense, perjudicando claramente a todas las 
zonas rurales, que tendrán que pagar si quieren disfru-
tar de dicho evento deportivo, cuando los partidos de la 
selección española se han considerado de interés gene-
ral, de esta forma el Gobierno favorece a unos pocos en 
detrimento de miles de ourensanos.

Solicitamos del Gobierno el establecer urgentemente 
las medidas necesarias para garantizar el acceso univer-
sal, libre y gratuito a través de la señal analógica de todos 
los ourensanos a las retransmisiones de los partidos de la 
selección nacional española en la XVIII Copa del Mundo 
de Fútbol FIFA, así como del encuentro inaugural y la 
final de dicha competición. Por todo ello.

¿Garantiza el Gobierno que el ayuntamiento de   
Esgos (Ourense), va a poder ver de forma gratuita y en 
canal abierto el Mundial de Fútbol a partir del 9 de 
junio?

¿Qué mecanismos va a poner en marcha el Gobier-
no para garantizar el acceso libre y gratuito a la retrans-
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misión del Mundial de Fútbol de los vecinos de este 
ayuntamiento de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de 
mayo de 2006.—Ana Belén Vázquez Blanco, Celso 
Luis Felgado Arce y Armando González López, 
Diputados.

184/078639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ocupación del Centro de Internamiento de Extran-
jeros (Málaga) durante los años 2004-2005 y cinco 
primeros meses del 2006. Por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/078640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba- 
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Govern Balear ha solicitado a la Ministra de Medio 
Ambiente, la incorporación de un segundo avión de gran 
capacidad Canadair, en base habitual en las islas, con el 
objeto de reforzar la capacidad de respuesta antiincen-
dios de cara al próximo verano en las islas.

El Ejecutivo Balear afirma que ha pedido este 
segundo avión al Gobierno Central en reiteradas oca-
siones.

¿Accederá el Ministerio de Medio Ambiente a esta 
petición del Govern Balear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/078641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba- 
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ayuntamiento de Ferreries (Menorca) ha solicita-
do a la Dirección General de Costas del Ministerio de 
Medio Ambiente, compartir la gestión del espacio de 
dominio público de Cala Mitjana.

En la demanda, el Ayuntamiento explica que no pre-
tende asumir la gestión de esta área natural, sino que 
simplemente el Consistorio busca obtener la capacidad 
de poder organizar actividades en dicha zona pública, 
como por ejemplo, otorgar permisos de acampadas 
educativas (no acampada libre), organizar rutas ecoló-
gicas, entre otras actividades relacionadas con el medio 
ambiente.

¿Cuál será la respuesta de la Dirección General de 
Costas, hacia el Ayuntamiento menorquín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/078642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba- 
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Parece ser que el Gobierno Central dispone de un 
estudio que se recoge más de 150 opciones para la amplia-
ción de la red de parques nacionales.

Baleares se encuentra en estos momentos en el 
cuarto puesto, en el orden del número de parques 
nacionales de las Comunidades Autónomas española, 
por detrás de Andalucía, Cataluña y Canarias.

El Govern Balaer ha triplicado la superficie protegi-
da de su Comunidad Autónoma en la presente legislatu-
ra, pasando de constituir el 6 por ciento del total del 
territorio al 18,7 por ciento.

Es por ello que el Consell de Govern aprobó recien-
temente instar al Ejecutivo Central a construir una 
comisión bilateral que estudie la posibilidad de ampliar 
la red de parques nacionales en las Islas, concreta-
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mente la Costa Norte de Menorca y Les Selines de 
Ibiza y Formentera, así como la ampliación del par-
que nacional ya existente en la isla de Cabrera.

¿Aceptará el Ministerio de Medio Ambiente crear 
dicha comisión bilateral con el Govern Balear, para 
estudiar la viabilidad de ampliar los parques nacionales, 
con los territorios más arriba indicados?

¿Existen ya unas fechas fijas dentro del segundo 
semestre del presente año, para la transferencia del par-
que nacional de la isla de Cabrera, al Govern Balear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/078643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha ampliado las ayudas 
para la promoción de las películas españolas en los 
festivales internacionales.

Por ello al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Cuáles han sido los Festivales Internacionales a los que 
han acudido las películas españolas ayudadas con este 
concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha ampliado las ayudas 

para la promoción de las películas españolas en los fes-
tivales internacionales.

Por ello al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿A cuánto asciende las ayudas a las películas espa-
ñolas para asistir a los festivales internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha ampliado las ayudas 
para la promoción de las películas españolas en los fes-
tivales internacionales.

Por ello al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Cuántas han sido las ayudas concedidas en este 
concepto en los últimos 6 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha ampliado las ayu-
das para la promoción de las películas españolas en 
los festivales internacionales.

Por ello al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:
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¿Cuáles han sido las películas españolas ayudadas 
para asistir a los festivales internacionales en este 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha planteado una ayuda 
automática para las salas de cine.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿A cuánto ascienden las ayudas que se prestan a las 
salas de cine para este año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector  de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto, al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Cuántos Protocolos de Fomento de las Coproduc-
ciones y de la Distribución se han firmado en lo que va 
de legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto, al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Entre quiénes se han firmado estos Protocolos de 
Distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Entre quiénes se han firmado estos Protocolos de 
Fomento de las Coproducciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.
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184/078651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿En qué fechas se han firmado estos Protocolos de 
Fomento de las Coproducciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿En qué fechas se han firmado estos Protocolos de 
Distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la 
exhibición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Con qué Coproducciones se ha llegado a firmar estos 
Protocolos en lo que va de año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han elaborado diferentes 
medidas por el Ministerio, que también se extienden a 
otros sectores, como el de la distribución y el de la exhi-
bición. Entre estos, se han firmado Protocolos de 
fomento de las Coproducciones y de la Distribución.

Por esto al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿Con qué Distribuidoras se ha llegado a firmar estos 
Protocolos en lo que va de año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.
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184/078655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han modificado las Ayudas 
sobre el Proyecto.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿En qué medida se han modificado estas Ayudas 
sobre los Proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han modificado las Ayudas 
sobre el Proyecto.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cómo se han modificado las Ayudas sobre los Pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han modificado las Ayudas 
sobre el Proyecto.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cuántas de estas Ayudas se han concedido en este 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de pro-
ducción cinematográfica se han modificado las Ayudas 
sobre el Proyecto.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cuáles han sido los Proyectos agraciados con estas 
Ayudas en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha planteado una ayuda 
automática para las salas de cine.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Qué tipo de ayuda es ésta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.
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184/078660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha planteado una ayuda 
automática para las salas de cine.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿Cuántas ayudas de este tipo se han concedido en lo 
que va de año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha planteado una ayuda 
automática para las salas de cine.

Al Grupo Parlamentario Popular le gustaría saber:

¿A cuántas salas de cine se ha concedido estas ayu-
das en los últimos 6 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Para conseguir más estabilidad en el sector de la 
producción cinematográfica se ha ampliado las ayudas 
para la promoción de las películas españolas en los fes-
tivales internacionales.

Por ello, al Grupo Parlamentario Popular le gustaría 
saber:

¿En cuánto se ha ampliado estas ayudas de promo-
ción de las películas españolas en festivales internacio-
nales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/078663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivos en el catastro de la provincia de 
Valencia figura el municipio de Villanueva de Caste-
llón, con la denominación no oficial de «Castelló de la 
Ribera»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. «Pou Sant Antoni de Foios» en la provincia 
de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. Motor de Santa Marta, en Puçol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Agraria Motor dels Bancalets, en Puçol 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Agrupación de Regantes de Monte Picayo, en 
Puçol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Motor del Serredal, en Puçol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Bras Fondo, en El Puig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Comunidad de Regantes Pozo de 
San Rafael, en El Puig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes Pozo El Tolliner, en el 
Puig (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes Pozo Huguet-Perechil, 
en Quart de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes «La Retoresa» Pozo de 
San Eleuterio, en Quart de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Santísimo Cristo de la Agonía, en 
Quart de les Valls (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Asociación de Regantes del Pozo de San Juan de 
la Tancà, en Quart de Poblet (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Motor de Riegos Agrícolas de los Valles, 
en Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Motor del Mollo, en 
Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Motor de Riegos de La Rosa, en Quartell 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Pozo Romano de San Jaime, en 
Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Motor Pozo Cantalobos, en Quar-
tell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Pozo de la Partida del Cuadro, en 
Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil El Rabalero, en Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Agrupación de Regantes del T.M. de Benavites, 
en Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de la Torre, en Quartell 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de la Closa, en Quartell 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Sindicato Agrícola Pozo de Santa Ana, en Quartell 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes Pozo de San Luis Bel-
trán, en Quartell (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. El Congo, en Quatretonda (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Pozo El Figalet, en Quesa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Pozo de San Antonio, en Rafelbun-
yol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes Pozo Nuestra Señora de 
la Cueva Santa, en Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Pozo Virgen de la Con-
solación del Puig, en Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Comunidad de Regantes Pla de Pavies, en Rafelbun-
yol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pou del Cavall», en 
Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pou de Sant Agustí», en 
Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil Pozo de San Isidro, en Rafelbun-
yol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

267

184/078697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agriculto-
res de la Sociedad Civil de Regantes del Pozo de los 
Santos de la Piedra, en Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Pozo Masía de Gui-
llot, en Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Comunidad de Regantes del Pozo de la Gascona, 
en Rafelbunyol (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Junta Local de Aguas Acequia de Rafelguaraf, en 
Rafelguaraf (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Rafol de Salem, en 
Rafol de Salem (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Motor El Portell, en Real de Gandia 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia Río Verni-
sa, en Real de Gandia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Riegos Pozo del Pla de Carre-
ter, en Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Serreta i L’Escala», en 
Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pou Casa de l’Advocat», 
en Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes «Pouet de la Reina», en 
Real de Montroi (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Riegos de Apoyo en Los Pedrones, en 
Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S.A.T. Riegos Los Ruices, en Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la C.R. Rinconada de Muñoz, en Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la C.R. Albosa de Abajo, en Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Hortunas, en Requena 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Campo de Arcís, en 
Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Boca Azul de Casas 
del Río, en Requena (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la S.A.T. Riegos San Antonio de la Vega, en Reque-
na (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de Regadíos y Energía de Valencia, en Riba-roja de 
Turia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pou de Dalt», en Riba-
roja de Turia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Sindicato de Riegos Azud de Lorca, en Riba-roja de 
Turia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Pozo de San Pascual, en Riba-roja de Turia 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Riegos «Valencia la Vella», en 
Riba-roja de Turia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Riegos «Virgen de los Desampa-
rados», en Riba-roja de Turia (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Riola, en Riola 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes del Pozo El Cucú, en 
Rocafort (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Rotglà i Corbera, en 
Rotglà i Corbera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Riegos de Rotova, en Rotova 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes Pozo Balanzat, en Roto-
va (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Acequia Fraile de San Jerónimo, en Rotova 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia Madre de 
Rotova y Alfahuir, en Rotova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de la Rambleta del Pozo 
San José, en Rotova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de las Planas, en Rotova 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Agrupación de Regantes de Rugat, en Rugat 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad General de Regantes de la Acequia 
Mayor, en Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes del Pozo Pla del Mares-
me, en Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes del Pozo Caña Ingla, en 
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes «El Racó d’Alfara”, en 
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Sindicato y Jurado de Riegos, en Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de la Caseta Alta, en 
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes El Paraíso, en Sagunt 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Agrupación de Agricultores «La Prosperitat», en 
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la Sociedad Civil Pozo Molina, en Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes «Plaça del Bou», en 
Sagunt (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Sant Joan, en Sant 
Joan d’Enova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Senyera, en Senyera 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Senyera de la Acequia 
del Tercio, en Senyera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Serra, en Serra 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad de Regantes Pozo Cañada Redonda, en 
Silla (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Comunidad de Regantes «Pou Racó de les Vol-
tes», en Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Riego de la Murtadella, en 
Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pozo de la Palmosa», 
en Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Fuentes Mayor y Menor, 
en Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la «Font d‘Agost», en 
Simat de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Pozo de la Ermita, en Simat de la Valldigna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Pozo de la Murta, en Simat de la Valldigna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. La Laguna, en Sinarcas (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes de la Acequia de la Huer-
ta, en Sollana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del «Tancat de Sacarés 
de dalt», en Sollana (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Sot de Chera, en Sot 
de Chera (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Sueca, en Sueca 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Regantes Motor Santísimo Cristo, 
en Sumacàrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Grupo de Regantes Argolechas Altas, en Sumacàr-
cer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores del 
Grupo de Riegos Altos, en Sumacàrcer (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad de Regantes del Motor de la Riquera, en 
Tavernes Blanques (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Masalari-Cases, en Tavernes de la Valldig-
na (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de L‘Umbría Alta, en 
Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Masalari «Pou de las 
Raconas», en Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes de las Partidas de Arro-
zales, en Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Pozo «Pla Cherma-
les», en Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Regantes de Pozo Umbría, en 
Tavernes de la Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. «Pou Racó Bartolo», en Tavernes de la 
Valldigna (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Teresa de Cofrentes, 
en Teresa de Cofrentes (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. «Pozo Peña de la Edra», en Terrateig 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

281

184/078772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Torrebaja, en Torreba-
ja (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Regantes Pozo de San Lucas, 
en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Sociedad Civil de Regantes San Valero, en Torrent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad de Regantes San Vicente Ferrer de la 
Alberca, en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Regantes Pozo Santos Patronos, 
en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes de la Providencia, en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Canal Júcar-Turia, 
Toma XII, en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de La Purísima, en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Pozo del Sagrado Corazón de Jesús, en Torrent 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Agrupación de Regantes del «Pla de Quart», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Sociedad de Regantes del Pozo «El Tesoro», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Pozo La Vaquera de Ches-
te, en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pou el Vicari», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pozo San  Paulino», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pozo San Luis Ber-
trán», en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes «Pozo de la Sierra», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/078788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Asociación de Regantes del Pozo de la Virgen del 
Olivar, en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Asociación de Regantes del Pozo de San Francis-
co, en Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Sociedad Civil de Regantes «El Salvador», en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad de Regantes Motor de San Fernando, en 
Torrent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Riego Pou de Yelto, en Torres-
Torres (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Torres-Torres (Valen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. Los Tollos, en Tous (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Sector I, Los Tollos 
del Canal Júcar-Turia, en Tous (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/078796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

La anchoa del Cantábrico, víctima de la sobreexplo-
tación pesquera, está a punto de la extinción. Los estu-
dios científicos han constatado que esta especie corre el 
peligro de desaparecer si no se modifican los patrones 
de pesca actuales. Desde mediados de abril se han cap-
turado 720 toneladas de anchoa, mientras que el pro-
medio de años anteriores era de 4.500 toneladas. 
Miembros del instituto Azti han concluido que la bio-
masa de anchoa se sitúa en 20.300 toneladas cifra infe-
rior al límite que alerta del peligro de desaparición de 
este pescado (21.000 toneladas) según el baremo esta-
blecido por el Consejo Internacional para la Explota-
ción del Mar (CIEM).

El Gobierno decidió en diciembre de 2005 levantar 
la veda decretada por la UE, en contra del criterio de 
los pescadores, los científicos, los ecologistas y el Eje-
cutivo vasco. Francia y España se inclinaron por el 
levantamiento de la veda y por establecer una cuota a la 
baja, que quedó en 5.000 toneladas (4.500 para España 
y 500 para Francia).

Según fuentes no oficiales, el Secretario General de 
Pesca, Juan Carlos Martín Fragueiro anunció que el 
Gobierno español va a pedir a la UE el cierre de la pes-
quería si los estudios técnicos lo avalan.

¿Cómo justifica el Gobierno el acuerdo firmado con 
Francia en diciembre de 2005 para levantar la veda y 
establecer una cuota de 5.000 toneladas de anchoa? 
¿Bajo qué criterios objetivos e informes científicos se 
llegó a decidir la cantidad de pesca de 5.000 toneladas 
de anchoa?

¿Qué estudios técnicos se están llevando a cabo en 
estos momentos para analizar la situación de la anchoa? 
¿Cuándo estarán elaboradas las conclusiones de estos 
estudios?

¿Qué piensa hacer el Gobierno para solucionar la 
pésima situación de la anchoa?

¿Se va a compensar a los pescadores de alguna 
manera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/078797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

El informe «Instalaciones Afectadas por la Ley 1/2005. 
Informe de Cumplimiento del Año 2005» (Ministerio 
de Medio Ambiente, mayo de 2006), muestra que las 
centrales de generación eléctrica de gas en ciclo combi-
nado tuvieron un excedente de 3,3 millones de dere-
chos de emisión respecto a las emisiones verificadas, 
mientras las de carbón presentaron 16 millones de dere-
chos menos que emisiones, pese a que obtuvieron el 
60 por ciento de toda la asignación del sector.

¿A qué se atribuye la comparativamente baja contri-
bución de las centrales de gas en ciclo combinado a la 
satisfacción de la demanda eléctrica de 2005 cuando 
son las centrales de combustibles fósiles más eficientes 
y el sistema de comercio de emisiones tiene como obje-
tivo la promoción de las tecnologías más eficientes?

¿Qué medidas se van a tomar para evitar que se repi-
ta esta situación durante la vigencia del actual Plan 
Nacional de Asignación?

¿Los derechos excedentarios de las centrales de gas 
pueden ser transferidos directamente entre diferentes 
instalaciones del mismo titular (ser utilizados para can-
celar las emisiones de una central de carbón de la 
misma empresa, por ejemplo)?

¿Los derechos excedentarios de las centrales de gas 
del 2005 pueden ser conservados por el titular de cada 
instalación para cumplir futuras obligaciones?

¿Hasta cuándo?
¿El titular de la central de gas de AES Energía Car-

tagena, S.R.L. en Escombreras, Murcia, debe devolver 
los 74.841 derechos que recibió en 2005 por no haber 
entrado en funcionamiento? ¿Deberá solicitar de nuevo, 
en su caso, autorización de emisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/078798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

En aplicación de La Ley 1/2005, de 9 de marzo, por 
la que se regula el régimen del comercio de derechos de 
emisión de gases de efecto invernadero, la Secretaría 
General para la Prevención de la Contaminación y del 
Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente 
ha propuesto la asignación de derechos a un conjunto 
de once instalaciones que en el curso del año 2006 han 
solicitado asignación como nuevos entrantes (BOE 122, 
23-5-2006). Ocho de las instalaciones solicitantes lo 
hacen bajo la tipología de ampliación, pues ya habían 
recibido derechos en la distribución de principios de 2005 
y, de hecho, todas menos una habían cumplido ya la 
obligación de entrega de los derechos correspondientes 
a sus emisiones en 2005.

¿Por qué se están tramitando solicitudes de derechos 
correspondientes a un período en que ya debieran 
haberse cancelado con las correspondientes emisiones 
verificadas (obligación ya cumplida)?

¿Cuál es la justificación de que se proponga la asig-
nación a cuenta del año 2005, de 60.398 derechos de 
emisión más, a cuatro instalaciones que ya disponían 
de un excedente de 20.917 derechos correspondientes a 
ese año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/078799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Existe algún proyecto de eliminación del paso a 
nivel existente en la línea férrea Moreda-Almería en su 
cruce con la carretera A-325, a la entrada del municipio 
de Benalúa (Granada)?

¿En qué fecha va a iniciarse la ejecución de dicho 
proyecto?

¿Cuándo se tiene prevista la finalización de dicha 
eliminación del paso a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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El Delegado del Gobierno de Castilla y León, don 
Miguel Alejo ha manifestado en la prensa, que su 
ausencia en los actos celebrados con motivo de la con-
cesión de la Medalla de Honor de la Ciudad de Sala-
manca al Regimiento de Ingenieros número 11 (con 
sede en Salamanca) se debió a que no fue invitado ni 
por las autoridades municipales (al acto que tuvo lugar 
en el Ayuntamiento de Salamanca, y posteriormente en 
la Plaza Mayor de la misma) ni por las autoridades 
militares (en los actos que en esa misma mañana tuvie-
ron lugar en el Cuartel de Ingenieros).

¿Considera que forma parte del protocolo habitual 
que la autoridad militar excluya al Delegado del 
Gobierno de Castilla y León?

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida a este 
respecto?

¿A quién se le atribuye la responsabilidad, que al 
Delegado del Gobierno no se le invitase a los actos cas-
trenses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/078801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Alme-
ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Bada-
joz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Barce-
lona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Bur-
gos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Cáce-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Huel-
va?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Álava a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Albacete a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Alicante a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Almería a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en Asturias a fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Ávila a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Badajoz a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en las Islas Baleares a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Barcelona a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Burgos a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Cáceres a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Cádiz a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en Cantabria a fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Castellón a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la Ciudad Autónoma de Ceuta a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Ciudad Real a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Córdoba a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de La Coruña a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Cuenca a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Gerona a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Granada a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Guadalajara a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Guipúzcoa a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Huelva a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Huesca a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de Jaén a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están destina-
dos en la provincia de León a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Lérida a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Lugo a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Madrid a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.
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184/078883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Málaga a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están des-
tinados en la Ciudad Autónoma de Melilla a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Murcia a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Navarra a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Orense a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Palencia a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.
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184/078889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Las Palmas a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Pontevedra a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de La Rioja a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Salamanca a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Santa Cruz de Tenerife a 
fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Segovia a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.
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184/078895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Sevilla a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Soria a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Tarragona a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Teruel a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Toledo a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Valencia a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.
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184/078901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Valladolid a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Vizcaya a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Zamora a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes de la Guardia Civil están desti-
nados en la provincia de Zaragoza a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
mayo de 2006.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/078905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en las Islas Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de La Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

308

184/078925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Lérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la Ciudad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Orense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Datos estadísticos de empresas creadas por mujeres 
en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Álava durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Albacete durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Alicante durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Almería durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en Asturias duran-
te los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Ávila durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Badajoz durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en las Islas Balea-
res durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Barcelona durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Burgos durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Cáceres durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia de 
Cádiz durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en Cantabria 
durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Castellón durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Ciudad Real durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Córdoba durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de La Coruña durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Cuenca durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Gerona durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Granada durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Guadalajara durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Guipúzcoa durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Huelva durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Huesca durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Jaén durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de León durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Lérida durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Lugo durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Madrid durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Málaga durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la Ciudad 
Autónoma de Melilla durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Murcia durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en Navarra 
durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Orense durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Palencia durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Las Palmas durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Pontevedra durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en La Rioja 
durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Salamanca durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/078997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Santa Cruz de Tenerife durante los años 2004 
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Segovia durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/078999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Sevilla durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Soria durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Tarragona durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Teruel durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Toledo durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Valencia durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Valladolid durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Vizcaya durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Zamora durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han ubicado en la provincia 
de Zaragoza durante los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Álava a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Albacete a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Alicante a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Almería a fecha 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía están destinados en Asturias a fecha 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Ávila a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Badajoz a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en las Islas Baleares a fecha de 20 de 
mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Barcelona a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Burgos a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Cáceres a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Cádiz a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en Cantabria a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Castellón a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la Ciudad Autónoma de Ceuta a 
fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Ciudad Real a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Córdoba a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de La Coruña a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Cuenca a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Gerona a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Granada a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Guadalajara a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Guipúzcoa a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Huelva a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Huesca a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Jaén a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de León a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Lérida a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Lugo a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Madrid a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Málaga a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la Ciudad Autónoma de Melilla a 
fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Murcia a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Navarra a fecha de 
20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Orense a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Palencia a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Las Palmas a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Pontevedra a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en La Rioja a fecha de 20 de mayo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Salamanca a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife a fecha de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Segovia a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Sevilla a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Soria a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Tarragona a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Teruel a fecha de 20 
de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Toledo a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Valencia a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

330

184/079057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Valladolid a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Vizcaya a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Zamora a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
están destinados en la provincia de Zaragoza a fecha 
de 20 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Els Ullals de Benimodo, 
en Tous (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes de Tuéjar, en Tuéjar 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa La Turisana, en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. «Els Molets», en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil del Pozo Turís 1, en Turís (Va- 
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Cooperativa de Aigües de Turís, en Turís (Va- 
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Hon-
dos, en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/079068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Huerta del Rafol, 
en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Pozo de «Les 
Mallaes», en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Sabo-
cha, en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad de Regantes del Pozo de San Antonio, 
en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de las Fuentes del Pue-
blo, en Turís (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. El Mojón (Vereda de Sinarcas), en Utiel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. de los Riegos de las Cuevas, en Utiel 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la del Sindicato de Riego de Utiel, en Utiel (Va- 
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2.005 en beneficio de los agricultores 
de la S.A.T. de Riegos Casas-Corrales, en Utiel (Va- 
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Mislata, en la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Acequia de Robella en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/079079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del canal Júcar-Túria, 
Toma XIII, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Pozo de San Rafael, 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Comunidad de Regantes de Riego del Río Turia, 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Tormos, 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Mesta-
lla, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
del Sindicato Central del Embalse de Forata, en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Pantano de Buseo, en 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Rascan-
ya, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes del Cànyoles, en Vallada 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S. A. T. Pozo Santa Bárbara, en Vallada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
S. A. T. Pozo Virgen de Gracia, en Vallada (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/079090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Vallanca, en Vallanca 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S. A. T. Nacar, en Venta del Moro (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia Mayor, en 
Vilamarxant (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S. A. T. San Lorenzo, en Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Canales Altos del Río 
Serpis, en Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
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de la Comunidad de Regantes «Pou del Castell», en 
Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Villalonga, en Villa-
longa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S. A. T. Pas de la Guarda, en Villalonga (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S. A. T. «Sindicat de Regants Alts Regs», en Villanueva 
de Castellón (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Real Acequia de 
Escalona, en Villanueva de Castellón (Valencia)?,

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes Brazal Nuevo de Caste-
llet, en Villanueva de Castellón (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/079101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de la 
Murta, en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Beni-
furt, en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Comunidad de Regantes del Pozo de San Isidro, 
en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de Vernisa, en Xàtiva 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia del Palme-
ral, en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia del Puig, 
en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Meses, 
en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de La 
Losa, en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de La Vila, 
en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Comunidad de Regantes de la Acequia de Ranes, 
en Xàtiva (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de 
la S. A. T. «Pou de Sant Isidre», en Xeraco (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/079112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la S. A. T. «Pou del Motor Rondonera», en Xeraco 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Regantes del Motor de Marti, 
en Xeraco (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 

de la Sociedad Civil de Regantes del Motor de Sirera, 
en Xeraco (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de los agricultores 
de la Sociedad Civil de Regantes de «Motor Sindicats», 
en Xeresa (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobier-
no durante el año 2005 en beneficio de la Comunidad 
de Regantes «La Redonda», en Yatova (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha realizado el Gobierno 
durante el año 2005 en beneficio de los agricultores de la 
Comunidad de Regantes de Zarra, en Zarra (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2006.—María Àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/079118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Bar-
celona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Bur-
gos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005, en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Na-
varra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Se-
govia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Se-
villa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de To-
ledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por RENFE 
durante el periodo 2004-2005 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Barce-
lona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la Ciudad de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
segundo trimestre del año 2005, en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El informe «El Acoso Sexual a las Mujeres en el 
ámbito laboral» presentado por el Instituto de la 
Mujer el pasado abril de 2006 pone de manifiesto que 
un 18,6% de las mujeres se ha sentido alguna vez dis-
criminada en su lugar de trabajo por el hecho de ser 
mujer, un 14,9% han sufrido acoso técnico en su traba-
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jo en el último año (1.310.000 trabajadoras), un 9,9% 
acoso declarado (835.000 trabajadoras).

¿Cuántas denuncias se registraron en el año 2005 
relativas a acoso laboral?

¿Cuántas de ellas pertenecen a acoso leve y qué tipo 
de conductas se incluyen?

¿Cuántas a acoso grave y qué tipo de conductas se 
incluyen?

¿Cuántas a acoso muy grave y qué tipo de conductas 
se incluyen?

¿Qué incrementos se han producido con respecto al 
año 2004?

¿Qué medidas preventivas y correctoras concretas 
piensa adoptar el Gobierno para combatir este fenóme-
no en alza?

El IV Plan de Igualdad de Oportunidades entre 
Mujeres y Hombres 2003-2006 prevé durante todos y 
cada uno de los años de vigencia del Plan un segui-
miento de la puesta en marcha del mismo.

En este sentido, ¿cuál es el nivel de ejecución del 
Plan?, ¿qué acciones se han desarrollado? ¿Cuáles no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/079273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la implicación 
del responsable de la Confederación Hidrográfica del 
Norte en Lugo en el caso de las supuestas irregularida-
des en la concesión de adjudicaciones en la Diputación 
de Lugo.

Los tentáculos del lamentable caso de corrupción en 
el seno de la Diputación de Lugo se van alargando cada 
vez más a medida que trascienden los datos de la inves-
tigación, y a medida que salen a la luz pública las 
bochornosas actuaciones que durante años se han prac-
ticado por parte de algunas personas desde esta diputa-
ción provincial.

Hasta tal punto es así, que también parecen hallarse 
implicados en las dependencias de la Confederación 
Hidrográfica del Norte en Lugo, puesto que el actual 
responsable de este órgano ministerial aparece relacio-
nado con una de las empresas objeto de investigación 
en la operación judicial abierta a raíz de la presunta 
trama de adjudicaciones irregulares en la Diputación 
Provincial lucense.

Según todos los indicios, el actual responsable de la 
Confederación Hidrográfica del Norte en Lugo, Manuel 
Rodríguez López, fue socio de la empresa Senén Prieto 
Ingeniería, S. L. (con el 10% del accionariado) desde 
su fundación en octubre de 1983 hasta el año 2004, 
período en el que desempeñó de forma paralela distin-
tos cargos como funcionario dentro del Comisionado 
de Aguas de la delegación de la Confederación Hidro-
gráfica del Norte en Lugo. Esta persona figura asimis-
mo en los decretos firmados por el presidente de la 
Diputación Provincial, Francisco Cacharro Pardo, en 
los cuales, y a fin de burlar la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas, se solicitaba oferta a tres 
personas vinculadas a la misma empresa, la menciona-
da Senén Prieto. Estas tres personas eran el mismo 
Senén Prieto, el aludido Manuel Rodríguez y un traba-
jador de la empresa.

Sería pertinente que una vez conocidas las conclu-
siones de la investigación que se lleva a cabo en el seno 
de la Confederación Hidrográfica del Norte en Lugo, 
éstas se hiciesen públicas, y además se procediese a 
determinar las posibles responsabilidades políticas que 
puedan existir.

¿Tenía el Gobierno conocimiento de la relación 
existente entre el actual responsable de la delegación de 
la Confederación Hidrográfica del Norte en Lugo con 
una de las empresas objeto de investigación en la ope-
ración judicial abierta por las supuestas adjudicaciones 
irregulares en la Diputación lucense?

¿Concedió la Confederación Hidrográfica del Norte 
proyectos a la empresa conocida como Senén Prieto 
Ingeniería, S. L.? De ser así, ¿de qué proyectos se trata-
ría? ¿A cuánto ascendería el coste financiero de los 
mismos?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno a la luz de 
estos datos? ¿Está dispuesto a hacer público el informe 
de conclusiones de la investigación que se lleva a cabo 
en el seno de este órgano de cuenca en Lugo y poste-
riormente proceder a depurar las responsabilidades a 
que hubiese lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/079275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
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las siguientes preguntas, dirigidas al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Desde el año 2003 el Sindicato Unificado de la Poli-
cía (SUP) viene denunciando que las devoluciones de 
inmigrantes irregulares a Francia a través de La Jonquera 
e Irún vulneran la legalidad vigente, puesto que no se les 
permite la asistencia letrada. Hasta la fecha, desde la 
Dirección General de la Policía parece que no se ha 
tomado ninguna medida para solventar esta situación. 
Un informe de la Abogacía General del Estado de mayo 
de 2005 recoge que los extranjeros objeto de devolución 
tienen derecho a la asistencia letrada. De igual forma se 
pronuncia el Defensor del Pueblo en un informe de 
diciembre de 2005 y una sentencia del juzgado número 1 
de lo contencioso-administrativo de San Sebastián del 
mismo mes de diciembre.

En lo que ha transcurrido del año 2006 se han reen-
viado a Francia 13.751 sin papeles sin haber recibido 
asistencia jurídica.

¿Está tomando el Gobierno algún tipo de medidas 
para solucionar esta cuestión?

En caso afirmativo, ¿cuáles?
En caso negativo, ¿por qué razones?
¿Considera el Gobierno correcto que se devuelva a 

los inmigrantes sin la asistencia letrada a la que tienen 
derecho?

¿Por qué razones no se han considerado las denun-
cias del Sindicato Unificado de Policía (SUP) hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/079276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas está desarrollando el Gobierno para 
controlar el sistema de trazabilidad de manera que las 
producciones agrarias de terceros países que se importen 
en la Unión Europea cumplan con los mismos requisitos 
que han de respetar los productores europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/079277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Está desarrollando el Gobierno algún tipo de medi-
das para promocionar el consumo de fruta dulce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/079278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Primera.–¿Cuál es el destino que tiene previsto el 
Ministerio del Interior para las instalaciones que actual-
mente ocupa la Policía Nacional en la calle Guipúzcoa, 
de Barcelona?

Segunda.–¿Qué acciones se han llevado a cabo con 
el fin de facilitar la disponibilidad de las instalaciones 
que actualmente ocupa la Policía Nacional en la calle 
Guipúzcoa de Barcelona a los Mossos d’Esquadra de la 
Generalitat de Catalunya?

Tercera.–¿En qué fase se encuentra el convenio 
entre el Ministerio del Interior y la Generalitat de Cata-
lunya relativo al traspaso de las instalaciones que 
actualmente ocupa la Policía Nacional en la calle Gui-
púzcoa de Barcelona?

Cuarta.–¿En qué fase se encuentran las negociacio-
nes entre el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento 
de Barcelona relativas a la cesión de las instalaciones 
que actualmente ocupa la Policía Nacional en la calle 
Guipúzcoa de Barcelona?

Quinta.- ¿Cuál es la opinión del Ministerio del Inte-
rior acerca de la propuesta del Ayuntamiento de Barce-
lona para recalificar como residencial la totalidad o 
parte del solar ocupado por las instalaciones que actual-
mente ocupa la Policía Nacional en la calle Guipúzcoa, 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/079279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 24 101 0003 Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio: Segunda calzada del tramo Trubia a Llera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1986 23 06 0135 Ministerio de Medio Ambiente: 
Estaciones automáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1991 23 06 0005 Ministerio de Medio Ambiente: 
Remodelación de Centros Meteorológicos Territoriales. 
Observatorio y oficinas meteorológicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1993 23 03 0020 Ministerio de Medio Ambiente: 
Instrumentación convencional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 03 0020 Ministerio de Medio Ambiente: 
Actualización y reposición red nacional radares meteo-
rológicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 03 0030 Ministerio de Medio Ambien-
te: Actualización y reposición sistemas de comunica-
ciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 23 03 0025 Ministerio de Medio Ambiente: 
Difusión de productos meteorológicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1987 17 06 0600 Ministerio de Medio Ambiente: 
Aprovechamiento integral recursos zona central de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1988 17 06 0801 Ministerio de Medio Ambiente: 
Otras actuaciones Infra. Hidrául. Cuenca Norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1988 17 06 0901 Ministerio de Medio Ambiente: 
Acondicionamiento cauces Norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1993 17 17 7361 Ministerio de Medio Ambiente: 
Expropiaciones artículo 61.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1989 17 06 0601 Ministerio de Medio Ambiente: 
Programa Nacional de Interés Comunitario de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 13 0015 Ministerio de Medio Ambiente: 
Obras de saneamiento de la Zona Central de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 13 0020 Ministerio de Medio Ambiente: 
Saneamiento de Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 13 0025 Ministerio de Medio Ambiente: 
Saneamiento de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 13 0125 Ministerio de Medio Ambiente: 
Asistencia técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento, registro de aguas y catálogo de aguas 
privadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1994 17 15 0133 Ministerio de Medio Ambiente: 
Regeneración borde litoral de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 23 06 3305 Ministerio de Medio Ambiente: 
Recuperación ambiental playa Salinas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 23 96 3308 Ministerio de Medio Ambiente: 
Sendero Costa Este de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 23 06 3302 Ministerio de Medio Ambiente: 
Mejora del entorno de la playa de Peñaronda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 23 06 3303 Ministerio de Medio Ambiente: 
Accesabilidad a las playas de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3301 Ministerio de Medio Ambiente: 
Mejora entorno playas de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3302 Ministerio de Medio Ambiente:
Adecuación borde exterior área de descanso playa 
Anguileiro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3303 Ministerio de Medio Ambiente: 
Recuperación ambiental Concha de Artedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3304 Ministerio de Medio Ambiente: 
Prolongación del paseo marítimo de Salinas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3305 Ministerio de Medio Ambiente: 
Paseo marítimo de la playa de la Ribera. Gozón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3306 Ministerio de Medio Ambiente: 
Recuperación borde marítimo en el Espín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3309 Ministerio de Medio Ambiente: 
Modificación del proyecto de acondicionamiento de los 
accesos a la playa del término de El Franco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3310 Ministerio de Medio Ambiente: 
Acondicionamiento de las playas de La Griega y 
Lastres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3311 Ministerio de Medio Ambiente: 
Pasarela de Ribadesella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 3312 Ministerio de Medio Ambiente: 
Accesos a la playa de Arnau.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 23 06 3303 Ministerio de Medio Ambiente: 
Restauración amb. marismas del río Sella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 23 06 3304 Ministerio de Medio Ambiente: 
Restauración y ordenación marisma de Vegadeo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inver-
siones de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2004 23 06 3305 Ministerio de Medio Ambiente: 
Senda costera en Cudillero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2005 23 06 3301 Ministerio de Medio Ambiente: 
Control de la regresión de la costa en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2005 23 06 3302 Ministerio de Medio Ambiente: 
Protección y recuperación de sistemas litorales en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2005 23 06 3303 Ministerio de Medio Ambiente: 
Dotaciones para el acceso y uso público de la costa en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1989 17 05 0201 Ministerio de Medio Ambiente: 
Ampliación Ley Patrimonio Histórico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados 
por Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1991 17 05 0400 Ministerio de Medio Ambiente: 
Trabajos previos inversión costas (Loredo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Ave-
lino Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ello Diputados por 
Asturias pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el anexo de inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 23 06 6090 Ministerio de Medio Ambiente: 
Incidencias de ejercicios anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Avelino 
Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 23 06 0190 Ministerio de Medio Ambiente: 
Infraestructuras y regeneración de playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 23 06 2801 Ministerio de Medio Ambiente: 
Retención Centro de Estudios Históricos de Obras 
Públicas y Urbanismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 23 06 0290 Ministerio de Medio Ambiente: 
Restauración ecosistemas litorales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 15 1190 Ministerio de Medio Ambiente: 
Reposición arenas playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

380

184/079323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1995 17 15 1290 Ministerio de Medio Ambiente: 
Reposición infraestructuras costeras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 23 06 0201 Ministerio de Medio Ambiente: 
Aplicación Ley Patrimonio Histórico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 23 06 2811 Ministerio de Medio Ambiente: 
Retención Centro de Estudios Históricos de Obras 
Públicas y Urbanismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 23 06 6190 Ministerio de Medio Ambiente: 
Incidencias ejercicios anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1000 Ministerio de Medio Ambiente: 
Mobiliario para edificios administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1105 Ministerio de Medio Ambiente: 
Edificios Administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1205 Ministerio de Medio Ambiente: 
Equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1415 Ministerio de Medio Ambiente: 
Adquisición equipos de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 23 06 6290 Ministerio de Medio Ambiente: 
Incidencias de ejercicios anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1005 Ministerio de Medio Ambiente: 
Reposición mobiliario para edificios administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1110 Ministerio de Medio Ambiente: 
Edificios Administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1210 Ministerio de Medio Ambiente: 
Reposición equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1997 23 06 1420 Ministerio de Medio Ambiente: 
Reposición equipos de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2002 23 06 6390 Ministerio de Medio Ambiente: 
Incidencias de Ejercicios Anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1989 17 05 0400 Ministerio de Medio Ambiente: 
Trabajos de Campo y Estudio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1989 17 05 0673 Ministerio de Medio Ambiente: 
Deslindes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2001 23 06 6490 Ministerio de Medio Ambiente: 
Incidencias ejercicios anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 23 06 0001 Ministerio de Medio Ambiente: 
Difusión y sensibilización de buenas prácticas, valores 
ambientales y acciones en el litoral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1991 17 05 1005 Ministerio de Medio Ambiente: 
Control y vigilancia de la calidad del aire.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1993 17 14 1010 Ministerio de Medio Ambiente: 
Recuperación de infraestructuras en desuso para fines 
recreativos y otros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.
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184/079343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 23 101 0035 Ministerio de Medio Ambiente: 
Adquisición de fincas y edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 23 101 0050 Ministerio de Medio Ambiente: 
Expropiaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 23 101 0055 Ministerio de Medio Ambiente: 
Construcción de nuevas infraestructuras de uso general.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Barcelona

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
tercer trimestre del año 2005 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Al-
bacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Al-
mería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Ba-
dajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Bar-
celona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Cá-
ceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Cas-
tellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de A Co-
ruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Gi-
rona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Pon-
tevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079436 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
segundo trimestre del año 2005 en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Guada-
lajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante 
el primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han encontrado trabajo durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
barrera acústica en la A-52 a su paso por Alongos 
(Toén, Ourense).

Los vecinos y vecinas de Alongos (Toén, Ourense) 
padecen los efectos del ruido que provoca el tráfico de la 
autovía A-52, ya que este vial atraviesa por la mitad la 
parroquia. No existe ningún tipo de barrera que minimi-
ce la contaminación acústica provocada por miles de 
vehículos que circulan por ella día y noche. Por eso se 
han movilizado con la recogida de firmas para solicitar 
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del Ministerio de Fomento una solución a los problemas 
derivados de la proximidad de un tráfico tan intenso.

¿Conoce el Ministerio de Fomento los graves pro-
blemas de contaminación acústica que padecen los 
vecinos y vecinas de Alongos (Toén, Ourense) por 
causa de la A-52?

¿Cuántos vehículos transitan diariamente por esta 
autovía a su paso por Alongos?

¿No cree el Ministerio que se debe colocar una 
barrera que minimice la contaminación acústica que 
padecen los vecinos, teniendo en cuenta que la A52 
atraviesa por el medio la parroquia?

¿Va a aceptar la reivindicación vecinal y construir 
esta barrera, que mejoraría sensiblemente la calidad de 
vida del vecindario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/079503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a obliqaciones 
reconocidas desde 2000 hasta hoy en obras de infraes-
tructuras ferroviarias y de carreteras en Galicia.

Según los Presupuestos Generales del Estado para 2006, 
figuran una seria de infraestructuras, obras concretas de 
ferrocarril y de carretera, con créditos iniciales, de las 
que es necesario saber cuál es la liquidación presupues-
taria, las obligaciones reconocidas a esta altura.

En cuanto a las infraestructuras ferroviarias, se trata de 
las siguientes: Supresión de pasos a nivel, mante-nimiento 
de líneas convencionales ADIF, Eixo Atlántico-Convenio, 
proyectos en líneas convencionales-Convenio Xunta, 
mantenimiento infraestructuras líneas convencionales, 
LAV Santiago-Ourense.

En cuanto a las carreteras, están la autovía Verín- 
frontera portuguesa y la autovía del Cantábrico (tramo 
Reinante-Barreiros, tramo Abeledo-Baamonde y Aba-
dín-Castromaior), y actuaciones de mantenimiento y 
seguridad.

¿Cuál es la liquidación presupuestaria, las obliga-
ciones reconocidas, de las obras de supresión de pasos 
a nivel en Galicia desde 2000 hasta hoy?

¿Cuáles son las obligaciones reconocidas por obras 
de mantenimiento de líneas convencionales en Galicia 
con cargo al Convenio AGE/ADIF, que contemplaba 

como crédito inicial para 2006 la cantidad de 58,651 
millones de euros?

¿Cuál es la liquidación presupuestaria, las obliga-
ciones reconocidas, de las obras del Eixo Atlántico, 
desde 2000 hasta hoy?

¿Con este ritmo inversor es posible acabar el itinera-
rio A Coruña-Vigo en 2008-2009?

¿A qué tramos del Eixo Atlántico fueron destinados 
los 11 millones de euros con que se incrementó, a ini-
ciativa del BNG, la partida inicial de 139 millones de 
los Presupuestos Generales del Estado?

¿No habría que acelerar el ritmo inversor para aca-
bar en estas fechas?

La planificación oficial del itinerario A Coruña-
Vigo contempla acabar las obras en 2010, ¿piensa el 
Gobierno cumplir sus compromisos parlamentarios de 
acelerar las obras, tomando las medidas necesaria para 
que así sea?

¿Cuál es la liquidación presupuestaria, desde 2000 
hasta hoy, de las obras en líneas convencionales, con-
forme al Convenio con la Xunta?

¿Cuál es la liquidación presupuestaria por obras de 
mantenimiento de infraestructuras en líneas convencio-
nales de Galicia desde 2004 hasta hoy?

¿Cuál es la liquidación presupuestaria, y cuáles los 
créditos iniciales, en LAV Santiago-Ourense, desde 2003 
hasta hoy?

¿El hecho de que, en la planificación presupuestaria 
de este itinerario, figure como final de las obras 2010, 
significa que conlleva la dotación de catenaria?

¿Cuál es la liquidación presupuestaria, a día de hoy, 
de las obras de la autovía Verín-frontera portuguesa, y 
de los tres tramos de la autovía del Cantábrico en terri-
torio de Galicia?

Después del debate presupuestario para 2006, a 
iniciativa del BNG, se aceptó una enmienda de 1 millón 
de euros para un proyecto (nuevo) de alta velocidad A 
Coruña-Ferrol, ¿se piensa liquidar en este ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/079504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuántos muertos y desaparecidos se han producido, 
año por año, desde 1997 hasta el 2005, como consecuencia 
del intento de llegada de inmigrantes irregulares que, 
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desde África, trataban de llegar a las costas de Andalucía o 
de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/079505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito:

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
controlar la llegada a Canarias de «falsos turistas» que 
van a las Islas con permiso turístico y luego se quedan 
en situación irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/079506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

El sábado, 27 de mayo de 2006, una delegación 
militar y diplomática de alto nivel asistió en Marruecos 
a la inauguración de un museo en honor de Mohamed 
Mizzian, General franquista con una negra biografía a 
lo largo del Golpe del 18 de julio y la Guerra Civil.

¿Conocía el Gobierno la negra historia del homena-
jeado cuando decidió enviar una delegación de alto 
nivel a Marruecos?

A la luz de las informaciones existentes sobre el 
General Mizzian, ¿considera el Gobierno que se equi-
vocó enviando esa delegación española a su homenaje 
en Marruecos?

¿Quién tomó la decisión de enviar una delegación de 
alto nivel al homenaje al General franquista Mizzian?

¿Piensa el Gobierno exigir responsabilidades a quien 
tomó una decisión tan desafortunada y tan ajena a la 
sensibilidad y la memoria democrática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds.

184/079507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Hace ya casi un año de la puesta en marcha de los 
Juzgados de Violencia sobre la Mujer-JVM. En este 
sentido, la Comisión de Violencia de Género de Jueces 
para la Democracia ha estimado oportuno realizar un 
balance sobre el funcionamiento de estos nuevos órga-
nos judiciales de cara a detectar posibles problemas y 
formular propuestas de mejora.

Dicho informe pone de manifiesto deficiencias rela-
cionadas con:

Los JVM Exclusivos funcionan relativamente bien 
en el ámbito penal, no así en el ámbito civil donde se 
constata un estancamiento en la tramitación de los pro-
cedimientos de separación y divorcio, por lo que se 
estima necesario la adopción de medidas (tales como el 
aumento de Planta de JVM, si fuera necesario) para 
evitar demoras y dilaciones.

En relación a los JVM Compatibles, se detectan 
problemas de funcionamiento atribuibles a la dificultad 
de compatibilizar tareas. Además, se ha detectado défi-
cit de plantilla en el Ministerio Fiscal y en los Médicos 
Forenses para atender a estos Juzgados que, por lo 
demás, suelen carecer de Equipos Psico-Sociales y de 
Oficinas de Atención a la Víctima, tan necesarios como 
medios auxiliares del Juzgado.

Para hacer frente a estas disfunciones se recomienda 
la creación e impulso de JVM exclusivos que abarquen 
más de un partido judicial. Esta medida también debe-
ría de acompañarse de la creación de Oficina de Aten-
ción a la Víctima y/o creación de equipos psico-socia-
les, con sensibilización y formación especializada.

¿Cuál es la valoración y opinión del Gobierno en 
torno al funcionamiento de los Juzgados de Violencia 
sobre la Mujer exclusivos?
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¿Cuál es la valoración y opinión del Gobierno en 
torno al funcionamiento de los Juzgados de Violencia 
sobre la Mujer compatibles?

¿Qué soluciones piensa el Gobierno adoptar para 
salvar las deficiencias de funcionamiento en los JVM 
que destaca el Balance de Jueces por la Democracia?

¿Cuáles son las previsiones en torno a la creación de 
nuevos Juzgados de Violencia sobre la Mujer exclusivos, 
así como de Oficinas de Atención a la Víctima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Carme García Suárez, Diputada.

184/079508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentran los recur-
sos del FAD destinados a cooperación no reembolsable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo  
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/079509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de emisiones de óxidos de nitrógeno 
de la central térmica de Cubelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo  
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/079510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos casos de fraude en materia de estado civil 
se han producido desde el año 2000 hasta la actualidad, 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo  
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/079511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno ante el 
Gobierno de Rusia después de los graves ataques 
homofóbicos habidos en dicho país el domingo 29 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo  
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/079512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Defensa ha abierto expediente dis-
ciplinario y ha suspendido cautelarmente de empleo y 
sueldo a tres marineros profesionales, a los que acusa 
de haber grabado un vídeo de contenido sexual a bordo 
del buque petrolero «Marqués de la Ensenada», con 
base en Rota (Cádiz). Una grabación que ha sido difun-
dida ampliamente a través de Internet entre el personal 
de flota de los acuartelamientos de la Armada en la 
Bahía de Cádiz.

Los hechos fueron denunciados por una marinera 
que aparece en las imágenes. Según el testimonio reali-
zado ante la Juez, ella se encontraba ebria en el momen-
to en que fue grabado el vídeo y desconocía que las 
secuencias iban a ser registradas y posteriormente dis-
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tribuidas en la red. Las imágenes se grabaron el pasado 
mes de noviembre y desde diciembre de 2005 se han 
podido ver en Internet.

Distintos medios de comunicación han dado a cono-
cer, citando fuentes de Defensa, que la marinera sufre 
problemas psicológicos como consecuencia de la difu-
sión del vídeo, los posteriores comentarios de los que 
ha sido objeto y al encontrarse ante la posibilidad de ser 
condenada con una pena aún mayor que sus dos com-
pañeros, ya que el estado de ebriedad es una agravante 
para el código disciplinario. El resultado de la investi-
gación de los hechos podría suponerles a los tres impli-
cados la expulsión de las Fuerza Armadas.

Estos mismos medios de comunicación afirman que 
en el estado psicológico de la marinera ha influido el 
trato claramente discriminatorio que ha sufrido desde 
que sus superiores conocieron los hechos. Mandos 
militares han comentado, sin ningún reparo, su identi-
dad, su estado civil, mientras que del coprotagonista de 
las imágenes y del marinero encargado de la grabación 
no se conoce dato alguno.

Ante lo expuesto anteriormente, se pregunta al Go-
bierno:

¿Cómo se está llevando a cabo la investigación 
sobre los hechos descritos?

¿Se han dado a conocer datos sobre la identidad, 
estado civil, edad, etcétera, de la marinera que aparece 
en el vídeo?

Sobre los dos marineros varones, ¿se han facilitado 
datos también o se ha omitido cualquier detalle que 
permita su identificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Dipu-
tada.

184/079513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por 
escrito.

La Junta Militar de Myanmar ha ordenado prolon-
gar otro año el arresto domiciliario de la líder opositora 
y Premio Nobel de la Paz, Daw Aung San Suu Kyi, 
quien ha pasado detenida o en arresto domiciliario diez 
de los últimos dieciséis años.

El Gobierno birmano ha decidido, una vez más, 
hacer caso omiso de la fuerte presión internacional, que 
pide su liberación y, según palabras del Secretario 
General de la ONU, Kofi Annan, la Junta Militar ha 
perdido «una importante oportunidad para confirmar, 

mediante acciones concretas, su compromiso de avan-
zar hacia una reconciliación nacional, una democracia 
incluyente y mejorar sus relaciones internacionales».

Kofi Annan ha asegurado que continuará trabajando 
por la liberación de la premio Nobel de la Paz y otros 
detenidos políticos y ha pedido a las autoridades birma-
nas que pongan en marcha las medidas negociadas por 
Naciones Unidas con el líder de la Junta Militar durante 
la reciente visita del Secretario General adjunto para 
Asuntos Políticos de la ONU, Ibrahim Gambari. Duran-
te su estancia en Birmania, Gambari pudo reunirse, 
durante una hora, con Daw Aung San Suu Kyi, de la 
que dijo que se encontraba en buen estado de salud.

Ésta es la cuarta vez que la Secretaria General de la 
LND, Daw Aung San Suu Kyi, cumple arresto domicilia-
rio desde que inició su lucha política contra la dictadura 
birmana en 1988. Mientras permanecía en régimen de 
arresto domiciliario, su partido, el LND, obtuvo, en 1990, 
el 80 por ciento de los votos (396 de los 485 escaños del 
Parlamento) en las primeras elecciones libres celebradas 
en Myanmar desde 1962, año en que el Ejército tomó el 
poder mediante un Golpe de Estado.

La Junta Militar se negó a reconocer los resultados 
electorales y a transferir el Gobierno hasta que se 
redactara una nueva Constitución, siempre bajo su 
aprobación. Los diputados electos de la NLD constitu-
yeron un Gobierno en el exilio, y la dictadura desenca-
denó una nueva represión política encarcelando a miles 
de opositores, con el candidato del LND, Tin Oo, a la 
cabeza.

No es ésta la primera vez que esta Diputada se inte-
resa por la injusta y terrible situación de Daw Aung San 
Suu Kyi. Por ello, ante el nuevo arresto domiciliario 
decidido por la Junta Militar birmana, se pregunta al 
Gobierno:

¿Piensa el Ejecutivo realizar hacer un llamamiento o 
adoptar alguna medida para que la Junta Militar de 
Myanmar libere a Daw Aung San Suu Kyi y a todos los 
presos políticos birmanos y cumpla lo acordado con la 
ONU para que la población civil birmana no sufra las 
consecuencias negativas de un régimen de sanciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/079514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, don Jordi Ramon i Torres y 
don Joan Tardà i Coma, Diputados por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que 
solicitan respuesta por escrito.
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Ante la presencia de una representación española en 
la inauguración-homenaje del Museo Mariscal Moha-
med Mizzian en Marruecos:

«Al margen de ideologías» –según han valorado la 
participación española fuentes de la Dirección General 
de Comunicación Exterior–, ¿cree el Gobierno español 
que la actuación de este militar en España merece el 
reconocimiento y homenaje del Gobierno español?

¿Quiénes fueron los cargos públicos españoles que 
asistieron a dicho homenaje? ¿Por qué lo hicieron? 
¿Recibieron algún tipo de indicación para asistir a 
dicho acto? ¿Cree el Gobierno que es adecuado que 
asistieran al homenaje de tan oscuro personaje? ¿Por 
qué?

Según publica el diario «El País», el día 4 de junio 
asistió el coordinador de la cooperación española en 
Marruecos, ¿cree el Gobierno que es oportuno? En caso 
afirmativo, ¿por qué? En caso negativo, ¿piensan pedir 
algún tipo de rectificación o responsabilidad por ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Joan Puig i Cordón, Jordi Ramón i Torres 
y Joan Tardà i Coma, Diputados.

184/079515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordón, don Jordi Ramon i Torres y 
don Joan Tardà i Coma, diputados por el Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que 
solicitan respuesta por escrito,

¿Qué ayudas recibe, por parte de instituciones espa-
ñolas, la Fundación Mizzian de Marruecos? Detallar 
cantidad y proyecto para el cual se destina.

¿Tiene algún tipo de convenio, acuerdo o cualquier 
otro tipo de relación con el Gobierno español o institu-
ciones del Estado?

¿Qué ayudas recibe, por parte de instituciones espa-
ñolas, la Fundación BMCE de Marruecos? Detallar 
cantidad y proyecto para el cual se destina.

¿Tiene algún tipo de convenio, acuerdo o cualquier 
otro tipo de relación con el Gobierno español o institu-
ciones del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Joan Puig i Cordón, Jordi Ramón i Torres 
y Joan Tardà i Coma, Diputados.

184/079516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

Ante el anuncio en lengua catalana patrocinado por 
la Subsecretaría de la Dirección General de Política 
Interior del Ministerio del Interior para informar sobre 
el referéndum de reforma de l’Estatut de Catalunya, en 
qué la información en lengua de signos se utiliza la 
lengua española y no la catalana,

Primera: ¿Quién es el responsable de que la lengua 
de signos sea la española y no la catalana, como corres-
pondería a un anuncio donde la voz y los subtítulos 
están en esta lengua?

Segunda: ¿Tiene presente la Dirección General de 
Política Interior que el anuncio que patrocina en cata-
lán, si se interpreta el mensaje de signos en la lengua de 
signos catalana, afirma que: «Si no tienes vino puedes 
ir, de verdad, a tomar venganza a tu Ayuntamiento»?

Tercera: ¿Tendrá presente el Gobierno español en 
futuras actuaciones la existencia de una lengua de sig-
nos catalana que se diferencia –como hemos podido 
comprobar en la anterior pregunta– de la lengua espa-
ñola?

Cuarta: ¿Cuáles son las políticas que está llevando a 
cabo el Gobierno español para la promoción de la len-
gua de signos catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/079517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si ha tratado el proble-
ma de las entidades Forum Filatélico y Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/079518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre las causas por 
las que no ha informado a las CC.AA. del problema 
planteado por las entidades Forum Filatélico y Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/079519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre las causas por 
las que no ha desarrollado el Ministerio de Sanidad y 
Consumo la «Ley de Instituciones de inversión colecti-
va», en lo que afecta a los bienes tangibles, que fue 
aprobada en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/079520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

418

184/079524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la Ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2005 en la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2005 en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la Ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2005, en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Islas 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Barce-
lona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Cór-
doba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Hues-
ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Léri-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Mála-
ga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Mur-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Sevi-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
último trimestre del año 2005, en la provincia de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el últi-
mo trimestre del año 2005 en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
último trimestre del año 2005 en la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
último trimestre del año 2005 en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el últi-
mo trimestre del año 2005 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputa-
da.

184/079625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el 
primer trimestre del año 2006 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas durante el pri-
mer trimestre del año 2006 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Hues-
ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la ciudad de Mellilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Mur-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Sego-
via?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/079668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante el 
primer trimestre del año 2006, en la provincia de Valla-
dolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

443

184/079674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban desempleadas, durante 
el primer trimestre del año 2006, en la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/079676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1998 24 105 0025 Ministerio de Educación y Cien-
cia: Construcción de gimnasios en centros públicos de 
enseñanza que carezcan de ellos y no tengan ninguna 
instalación equivalente que puedan utilizar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2000 18 202 0014 Ministerio de Educación y Cien-
cia: Mejora de la Infraestructura científica en Centros 
del CSIC en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
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nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1996 17 27 0005 Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio: Adquisición medios transportables para 
análisis de redes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1999 17 26 0001 Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio: Adquisición instrumental medida sistemas 
digitales de radiocomunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1991 23 12 0025 Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio: Adquisición de equipos de medida para 
apoyo de las unidades periféricas de inspección e 
inspección central.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

1994 17 27 0030 Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio: Actualización instrumental medidas radioeléc-
tricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, don Isidro Fernández 
Rozada, don Leopoldo Bertrand de la Riera y don José 
Avelino Sánchez Menéndez, todos ellos Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y desglose, en su 
caso, del pasado ejercicio, de los detalles reseñados a 
continuación y que se recogen en el Anexo de Inversio-
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el 2005:

2003 24 101 0002 Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio: Segunda calzada del tramo Liera a Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fernández 
Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y José Aveli-
no Sánchez Menéndez, Diputados.

184/079683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

En el Debate sobre el Estado de la Nación, el día 31 
de mayo de 2006, el Presidente del Gobierno expuso lo 
siguiente sobre el PEIT:

«Concretamente le puedo decir que el Plan de Infra-
estructuras del Transporte, el PEIT, va a representar 
una reducción de un 20 por ciento en lo que es la emi-
sión de gases de efecto invernadero, según las estima-
ciones que tenemos».

¿Cómo va a reducir el PEIT en un 20% la emisión 
de gases de efecto invernadero?

¿Cómo y con qué metodología se ha calculado este 
porcentaje?

¿Qué significa este porcentaje en términos absolutos 
y en el tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/079684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

En el Debate sobre el Estado de la Nación, el día 30 
de mayo de 2006, el Presidente del Gobierno expuso lo 
siguiente sobre materia energética:

«El Gobierno está afrontando la reducción de la 
dependencia energética, la seguridad del suministro, la 
mejora de la eficiencia y el cumplimiento de los objeti-
vos medioambientales».

«Lo hemos hecho con el Plan de Eficiencia Energé-
tica 2005-2007, con el Plan Nacional de Asignación 
2008-2012 y con el Plan de Energías Renovables. En 
dos años reduciremos en un 8,5 por ciento el consumo 
de energía primaria y en 32 millones de toneladas las 
emisiones de C0

2.
 En el año 2010 un 12 por ciento del 

consumo de energía será limpio y vamos a invertir más 
de 700 millones para el mayor esfuerzo público en efi-
ciencia energética efectuado nunca en nuestro país».

La Revisión 2005-2011 de la Planificación de los 
Sectores de Electricidad y Gas 2002-2011, aprobada en 
Consejo de Ministros el 31 de marzo de 2006, estima 
que el consumo de energía primaria será de 164,7 Mtep 
en el año 2011, con un crecimiento anual del 2% para el 
periodo 2000-2011.

¿Cómo puede ser que la previsión del Presidente del 
Gobierno de reducir en un 8,5 % el consumo de energía 
primaria en dos años entre en total contradicción con la 
revisión 2005-2011 de la Planificación de los Sectores 
de Electricidad y Gas 2002-2011 de un crecimiento 
anual del 2% en el consumo de energía primaria?

¿A qué se deben estas contradicciones en menos de 2 
meses? ¿Cómo las justifica el Gobierno?

¿Cómo va a reducir el Gobierno en un 8’5% el con-
sumo de energía primaria en dos años? ¿Qué medidas 
en concreto va a implementar, con qué temporización y 
qué cantidad de energía primaria va a reducir cada 
medida?

¿Qué metodología se ha seguido. para calcular la 
reducción de consumo primario de energía que va a 
suponer la implementación de cada medida?

¿Va el Gobierno a reducir las emisiones de CO
2
 en 

32 millones de toneladas respecto a la emisión actual? 
¿Quiere decir que la previsión de emisión de toneladas 
de CO

2
 para el 2008 va a ser de 379.575’16 miles de 

toneladas de CO
2
? ¿Cómo va a reducir el Gobierno en 

32 millones de toneladas las emisiones de CO
2
? ¿Qué 

medidas en concreto va a implementar, con qué tempo-
rización y qué cantidad de emisiones de CO

2
 va a redu-

cir cada medida?
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¿En qué medidas concretas se va a invertir los 700 
millones de euros destinados a mejorar la eficiencia 
energética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/079685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

El Decreto-Ley 6/2000 establecía limitaciones a la 
instalación de nueva potencia eléctrica por las compa-
ñías que ya tenían una cuota importante del mercado de 
producción. Para desarrollarlo se publicó en el BOE del 
26 de diciembre de 2002 una resolución de la DGPEyM 
(Dirección General de Política Energética y Minas) por 
la que se obligaba a Iberdrola en relación con la central 
de ciclo combinado de Aceca 3, a solicitar «el cierre de 
las instalaciones de producción con una potencia insta-
lada equivalente a la potencia del ciclo combinado a 
construir y que actualmente estén en servicio... No se 
podrá conceder autorización de explotación del nuevo 
grupo hasta que no se levante el acta de cierre de las 
instalaciones de producción anteriormente citadas». No 
se ha publicado con posterioridad ninguna norma de 
igual o mayor rango que anule dicha disposición.

Según datos proporcionados por Ecologistas en 
Acción (respaldados todos por documentos oficiales), 
colectivo que ha denunciado legalmente el funcionamien-
to de Aceca 3:

1) Se levantó acta de puesta en servicio en pruebas 
de la central de Aceca III. De 29 de marzo de 2005.

2) Se dictó resolución de la DGPEyM de 30 de 
marzo de 2005 por la que se inscribe dicha central en el 
registro de instalaciones de producción con carácter 
provisional.

3) Se levantó acta de puesta en servicio definitiva 
de dicha planta de fecha 30 de junio de 2005. Con una 
celeridad admirable por parte del funcionario responsa-
ble, habría que añadir.

4) Se dictó resolución de la DGPEyM de 1 de 
julio de 2005 por la que se inscribe definitivamente 
Aceca III en el registro de instalaciones de producción 
de electricidad.

5) Se remitió una carta por el DGPEyM de fecha 
17 de octubre de 2005 a su homólogo de Castilla-La 
Mancha que se inicia con una evidente mentira [La 
central de térmica de Aceca 3 de 400 MW (IB) se 

encuentra en periodo de pruebas]. En dicha carta se cita 
la AAI de Aceca III que obliga a presentar un plan de 
cierre y desmantelamiento de las viejas instalaciones 
antes de poner en funcionamiento las nuevas.

6) Se respondió al Diputado que realiza esta pre-
gunta en septiembre de 2005 omitiendo datos muy 
relevantes y ocultando que la central ya estaba en fun-
cionamiento sin haberse procedido al cierre de ningún 
grupo de lberdrola.

7) Se ha ignorado la condición de interesado del 
grupo ecologista en todo el expediente a pesar de los 
derechos que le confiere la Ley de Procedimiento 
Administrativo

Ante este cúmulo de irregularidades, y más allá de 
las posibles responsabilidades legales.

¿Qué responsabilidades va a pedir el Secretario de 
Estado a Don Jorge Sanz Oliva como DGPEyM por 
mentir a otros órganos administrativos y a este 
Diputado? ¿Asume el Secretario de Estado como propia 
la responsabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/079686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de las Islas Baleares 
(en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009 se jubilarán en cada uno de 
los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

455

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria en las Islas Cana-
rias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria en las Islas de 
Baleares (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los Médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Gui- 
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Islas Baleares (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de las Islas 
Canarias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Can-
tabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
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uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
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uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 

uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 

uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.
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184/079850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira Velas-
co Morillo, Diputadas.

184/079863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

482

184/079866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de las Islas Baleares (en cada una 
de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

484

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de las Islas Balea-
res (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de las Islas Cana-
rias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia 
del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/079917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales de la provincia de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/079921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en que 
se encuentran las siguientes actuaciones?

• Variante de Font de la Figuera.
• Nueva circunvalación de Alicante entre Campe-

llo y la A-31.
• Duplicación entre Santa Pola y El Altet.
• Guardamar-Torrevieja.
• Torrevieja-Pilar de la Horadada.
• Barranco de la Batalla-Variante de Alcoi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/079922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del estado en que se 
encuentran las siguientes obras incluidas en el contrato 
concesional con CIRALSA, asociadas a la nueva auto-
pista de circunvalación de Alicante?

• Variante de Campello.
• Tercer carril en la A-7 entre Elche y Crevillente.
• Adecuación y reforma del corredor del Levante  

A-31, entre Alicante y límite con la provincia de Albacete.
• Construcción de Elche-Crevillente, acceso a 

Crevillente por el norte.
• Construcción de Elche-Crevillente, acceso a 

Elche por el sur.
• Ronda Este de Elche (EL-20).
• Torrellano-Alicante por camino viejo de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/079923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del estado en que se 
encuentran las siguientes actuaciones?

• Variante Ondara-Verfel.
• Duplicación de la Variante de Benidorm.
• Variante de Altea.
• Acondicionamiento del tramo entre El Mascarat-

Gata de Gorgos.
• Concentaina-Muro de Alcoi.
• Muro Alcoi-Albaida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/079924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuales son sus 
previsiones en torno a la llamada Autovía Central A-7, 
que unirá Alicante y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/079925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas, para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación de la solicitud for-
mulada por la Asociación de Ingenieros en Geodesia y 
Cartografía, atinente a la creación de un Colegio Profe-
sional en tal rama de actividad?

¿Cuáles serían las causas que, en su caso, motivan la 
imposibilidad de presentación por el Gobierno de la 
nación del oportuno Proyecto de Ley que tenga por 
objeto la aprobación del citado Colegio Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/079926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas órdenes de alejamiento han sido dictadas 
en la provincia de Soria durante el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de condenas por malos tratos se llevan 
impuestas en la provincia de Soria durante el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué partidas presupuestarias se han destinado a 
programas de integración social de inmigrantes en la 
provincia de Guadalajara durante los años 2004, 2005 
y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada.

184/079929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, y 
doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de agen-
tes del Cuerpo Nacional de Policía incorporados a la 
Comunidad Valenciana desde enero de 2004 hasta junio 
de 2006, desglosados por provincias y comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Antonia García 
Valls, y María Antonia de Armengol Criado, Dipu-
tados.

184/079931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, y 
doña María Antonia de Armengol Criado, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de agen-
tes de la Guardia Civil incorporados a la Comunidad 
Valenciana desde enero de 2004 hasta junio de 2006, 
desglosados por provincias y cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Carlos González Serna, Antonia García 
Valls, y María Antonia de Armengol Criado, Dipu-
tados.

184/079932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Podría el Gobierno informar sobre el número de 
menores de edad detenidos por Cuerpo y Fuerzas de 
Seguridad en la provincia de Soria durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.
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184/079933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la plantilla de la Guardia 
Civil destinada en la provincia de Soria durante los 
años 2000, 2001, 2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de denuncias han sido instruidas 
durante los últimos cuatro años por la Policía Nacio-
nal, en la provincia de Soria, contra establecimientos 
por venta de alcohol a menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfico en 
los que se ha detectado la presencia del alcohol en la 
provincia de Soria en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puntos de concentración de accidentes 
tiene detectados la Dirección General de Tráfico en la 
red viaria de la provincia de Soria y dónde se sitúan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de reclusos con discapacidad existen 
actualmente en el Centro Penitenciario de Soria, des-
glosado por tipos de discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, doña 
Gloria Elena Rivero Alcover y don Erasmo Juan 
Manuel Armas Dárias, Diputados por Santa Cruz de 
Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informarnos del número de consultas y 
reclamaciones presentadas por los consumidores y 
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usuarios ante sus organizaciones en la Comunidad 
Autónoma Canaria, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Gloria Elena Rivero Alcover y Erasmo Juan Manuel 
Armas Dárias, Diputados.

184/079939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, doña 
Gloria Elena Rivero Alcover y don Erasmo Juan 
Manuel Armas Dárias, Diputados por Santa Cruz de 
Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informarnos a que sectores económicos 
suscitaron en el pasado ejercicio 2005, más consultas o 
quejas por parte de los consumidores en la Comunidad 
Autónoma Canaria, especificado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Gloria Elena Rivero Alcover y Erasmo Juan Manuel 
Armas Dárias, Diputados.

184/079940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones, convenios y otras 
acciones ha desarrollado, impulsado o concertado el 
Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de Soria 
entre los años 2000 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/079941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comunicación en la 
provincia de Salamanca en el año 2005 y comparación 
con los datos de los ejercicios anteriores desde 1996 
al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/079942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ayudas a la cooperación destinadas al continente 
africano desde el año 2000 al 2005, inclusive, especifi-
cando a qué programas han sido destinadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.

184/079943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuáles son los resultados de la aplicación del 
«Programa de apoyo empresarial a las mujeres» en la 
Comunidad Autónoma de Galicia en el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/079944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los resultados de la aplicación del pro-
grama «Emprender en femenino» en la año 2005 en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/079945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los resultados de los programas de pro-
moción del autoempleo referidos a las mujeres, duran-
te el 2005, en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/079946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y don Raimundo Benzal Román, Diputado por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que les sea contestada por 
escrito.

1.ª ¿Cuál es el número total de pensionistas de la 
Región de Murcia en el año 2002, en el 2003, en el 
2004 y en el 2005?

2.ª ¿Cuál es el número de pensionistas de la 
Región de Murcia que viajaron dentro del programa 
de vacaciones para mayores del IMSERSO durante 
el periodo 2002-2003, 2003-2004, 2004-2005 y 2005-
2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2006.—María Gracia Muñoz Salvá y Raimundo 
Benzal Román, Diputados.

184/079947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

El desarrollo de la  acuicultura debe ser una priori-
dad en España por tener condiciones naturales para su 
expansión, investigación tecnológica, capacitación y 
mercado. Pero en este caso como en otros, la expan-
sión de la actividad deber ser una actividad sostenible 
y sobre todo con respeto al medio.

¿Existe alguna normativa especial que regule la 
acuicultura en las zonas protegidas de la Red Natu-
ra 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.
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184/079948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del 
Ministerio de Defensa en la provincia de Salamanca en el 
año 2005 y comparación con los datos de los ejercicios 
anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/079949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del 
Ministerio de Sanidad y Consumo en la provincia de 
Salamanca en el año 2005, y comparación con los datos 
de los ejercicios anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/079950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría especificar la procedencia –por islas– de los 
presos de la Comunidad Autónoma Canaria que 
cumplen condena en cárceles peninsulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
mayo de 2006.—Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada.

184/079951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría especificar el grado penitenciario de los 
presos de procedencia canaria que cumplen condena en 
cárceles peninsulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
mayo de 2006.—Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada.

184/079952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

N.º de presos de procedencia canaria que cumplen 
condena en cárceles peninsulares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
mayo de 2006.—Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada.

184/079953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por a Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuándo se prevé la entrada en funcionamiento en el 
servicio de traducción automática del Instituto Cervantes 
de la lengua gallega como idioma para traducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/079954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez, y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la adaptación del Con-
vento de San Agustín en sede de la Biblioteca Pública 
del Estado en Málaga

¿Cuáles son las previsiones establecidas para la 
adaptación del Convento de San Agustín en sede de la 
Biblioteca Pública del Estado en Málaga y perspectivas 
de ejecución de la partida presupuestaria de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/079955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez, y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la ejecución de las par-
tidas consignadas en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006 destinadas a la conversión del Palacio 
de la Aduana de Málaga en Museo de Bellas Artes

¿Cuáles son las previsiones para la ejecución de las 
partidas consignadas en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006 destinadas a la conversión del Palacio 
de la Aduana de Málaga en Museo de Bellas Artes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/079956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez, y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las partidas presupues-
tarias destinadas a las obras de rehabilitación del Con-
vento de la Trinidad, en la ciudad de Málaga

¿Cuáles son las previsiones para la aplicación 
en 2006 de las partidas presupuestarias destinadas a las 
obras de rehabilitación del Convento de La Trinidad, en 
la ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/079957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito:

¿Cuál ha sido la ejecución presupuestaria del 
Ministerio de Cultura en la provincia de Salamanca en el 
año 2005 y comparación con los datos de los ejercicios 
anteriores desde el 1996 al 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/079958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia,  
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributaria 
dentro del proyecto de reorganización de la Delegación 
Especial de la localidad de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio  
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia,  
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributaria 
dentro del proyecto de reorganización de la Delegación 
de la localidad de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia,  
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributaria 
dentro del proyecto de reorganización de la Delegación 
de la localidad de Cartagena (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia,  
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributaria 
dentro del proyecto de reorganización de la Administración 
de la localidad de Cieza (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia,  
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributaria 
dentro del proyecto de reorganización de la Administración 
de la localidad de Lorca (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y don Pedro Saura García, Diputado por Murcia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿ Cuáles son las previsiones de la Agencia Tributa-
ria dentro del proyecto de reorganización de la Admi-
nistración de la localidad de Mula (Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ricard Torres Balaguer y Pedro Saura 
García, Diputados.

184/079964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio Cultura y los 
organismos autónomos o empresas públicas dependien-
tes del mismo, para la realización de campañas informa-
tivas o de publicidad durante los años 2000/2001/2002/
2203 y los meses de enero, febrero y marzo del año 
2004? Especifíquese, respecto a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.

6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Defensa 
y los organismos autónomos o empresas públicas 
dependientes del mismo, para la realización de campa-
ñas informativas o de publicidad durante los años 2000/
2001/2002/2203 y los meses de enero, febrero y marzo 
del año 2004? Especifíquese, respecto a cada uno de 
ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.
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¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Medio 
Ambiente y los organismos autónomos o empresas 
públicas dependientes del mismo, para la realización de 
campañas informativas o de publicidad durante los 
años 2000/2001/2002/2203 y los meses de enero, 
febrero y marzo del año 2004? Especifíquese, respecto 
a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Ayuntamiento de Paterna, por acuerdo plenario 
de 30 de noviembre de 1999 efectuó el ofrecimiento de 
cesión de terrenos dotacionales con destino a equipa-
miento administrativo incluidos en el sector D del 
PGOU de Paterna, al Ministerio de Interior, para la 
construcción de una comisaría.

Por la Dirección General de Policía se indica al 
Ayuntamiento que la superficie necesaria para construir 
la Comisaría de Policía en el municipio es la de 
2.006,69 m2, parcela ubicada en la parte posterior de la 
Avda. Vicente Mortes Alfonso. En atención a dicha 
indicación, el pleno del Ayuntamiento, en sesión cele-
brada el 25 de julio de 2002 acuerda por unanimidad:

Primero: ceder la parcela dotacional PR-EP-b de 
suelo urbano, de forma triangular, con una superficie de 
2.006,69 m2 al Ministerio de Interior, Dirección General 
de Policía, con la finalidad de que se construya sobre la 
misma la nueva comisaría de policía en esta población.

Segundo: señalar también de acuerdo con lo dis-
puesto en el art. 111-1 del Reglamento de Bienes de las 
Entidades Locales, la cesión acordada quedará sin efec-
to en el supuesto de que se altere el destino para el que 
se cedió, o que no se inicie la ejecución de las obras en 

el plazo de cuatro años, en cuyo caso revertirá la pro-
piedad a este Ayuntamiento.

El próximo mes de julio se cumple el plazo fijado 
para el inicio de la construcción de la comisaría; sin 
embargo, hasta la fecha, no tenemos conocimiento de 
cuándo se van a comenzar las obras; es más, aún no se 
ha presentado la solicitud de licencia al Ayuntamiento, 
y tampoco se conoce si tienen terminado el proyecto, si 
está adjudicada la obra, o en qué fase está.

Por el Grupo de EU-IU existe preocupación en que 
la construcción se retrase más de lo previsto, pues la 
precariedad y falta de espacio del edificio en el que está 
ubicado el cuerpo de la policía nacional no reúne las 
condiciones mínimas para desarrollar las funciones que 
tienen encomendadas. Por ello, y en atención a que este 
cuerpo disponga de unas instalaciones más dignas, urge 
la construcción de la citada comisaría, cuya capacidad 
debería preverse para un mínimo de 100 agentes para 
atender un municipio como Paterna.

El municipio de Paterna está integrado en el área 
metropolitana de Valencia. La superficie de su término 
municipal es de 36,73 km2; el número de habitantes de 
hecho es de 58.787, de los cuales 36.346 residen en el 
casco urbano, el resto, 22.441, reside en cuatro barrios 
periféricos, algunos de gran extensión y número de 
habitantes como: La Canyada, La Coma, Lloma Llarga 
(Valtema) y Terramelar.

Reseñar también que existe una población flotante 
que pasa los fines de semana en el municipio así como 
los períodos vacacionales en sus viviendas situadas en 
zonas residenciales. Este segmento de población se cal-
cula que ronda las 16.000 personas.

Por otra parte, Paterna es un municipio con un creci-
miento urbanístico importante en el que durante los últi-
mos tres años se ha producido un incremento anual de 
población de 3.333 habitantes, lo que supondría en los 
próximos 4 años 13.333 habitantes más de los actuales. 

Paterna es un municipio que acoge en los distintos 
polígonos industriales a gran número de empresas. A 
fecha de marzo de 2005, la cifra total en los distintos 
sectores alcanzaba las 2.053 empresas, el 66% del sec-
tor servicios, el 19,5% del sector industrial, el 12,6% 
del sector de la construcción, y del agrícola el 1%. Los 
cuatro polígonos industriales más importantes (Fuente del 
Jarro, Parque Tecnológico, Parque Táctica y Sector 19) 
ocupan 400 hectáreas. Los dos últimos pueden absor-
ber durante años la demanda industrial.

Según los últimos datos publicados por el Ayunta-
miento, la población flotantes relativa a las áreas indus-
triales asciende a más de 15.000 trabajadores. La exten-
sa zona de ocio ocupada con distintas actividades y 
servicios, Heron City y Kinépolis, es otro factor que ha 
de tenerse en cuenta a la hora de dimensionar la citada 
comisaría y la dotación policial correspondiente. En 
base a todo ello cabe preguntar:
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¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Interior 
construir la comisaría en Paterna (Valencia)?

¿Cuáles son las razones del previsible retraso del 
inicio de las obras?

¿En qué situación está el proyecto de la citada comi-
saría, desarrollo, licitación, contratación, etc.?

¿Qué previsión de personal puede alojar el edificio? 
¿Sus dimensiones tienen en cuenta el crecimiento urba-
no e industrial del municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/079968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y los organismos autónomos o empresas 
públicas dependientes del mismo, para la realización de 
campañas informativas o de publicidad durante los 
años 2000/2001/2002/2203 y los meses de enero, 
febrero y marzo del año 2004? Especifíquese, respecto 
a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio y los organismos autónomos 
o empresas públicas dependientes del mismo, para la 
realización de campañas informativas o de publicidad 
durante los años 2000/2001/2002/2203 y los meses de 
enero, febrero y marzo del año 2004? Especifíquese, 
respecto a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Justicia 
y los organismos autónomos o empresas públicas 
dependientes del mismo, para la realización de campa-
ñas informativas o de publicidad durante los años 2000/
2001/2002/2203 y los meses de enero, febrero y marzo 
del año 2004? Especifíquese, respecto a cada uno de 
ellos:

1  Motivo de la campaña. 
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
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7. Medios de comunicación en los que se ha reali-
zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y los organismos autóno-
mos o empresas públicas dependientes del mismo, para 
la realización de campañas informativas o de publici-
dad durante los años 2000, 2001, 2002, 2203 y los 
meses de enero, febrero y marzo del año 2004? Especi-
fíquese respecto a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas y los organismos autónomos o 

empresas públicas dependientes del mismo, para la rea-
lización de campañas informativas o de publicidad 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003 y los meses de 
enero, febrero y marzo del año 2004? Especifíquese 
respecto a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que se 

imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Presi-
dencia y los organismos autónomos o empresas públi-
cas dependientes del mismo, para la realización de 
campañas informativas o de publicidad durante los 
años 2000, 2001, 2002, 2003 y los meses de enero, 
febrero y marzo del año 2004? Especifíquese respecto a 
cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2.  Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.
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184/079974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación y los organismos autónomos 
o empresas públicas dependientes del mismo, para la 
realización de campañas informativas o de publicidad 
durante los años 2000, 2001, 2002, 2003 y los meses de 
enero, febrero y marzo del año 2004? Especifíquese 
respecto a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el BOE y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha reali-

zado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/079975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Según han informado los medios de comunicación, 
el pasado día 27 de mayo tuvo lugar la inauguración de 
un museo privado en homenaje al militar Mohamed 
Mizzian, en un suburbio de Nador, cerca de Melilla.

Como es sabido Mohamed Mizzian fue un militar 
marroquí golpista que llegó a ostentar la máxima gra-
duación en el ejército de Franco. Está documentada su 
atroz actuación durante la guerra civil y la postguerra, 
utilizando las más criminales y siniestras prácticas 
tanto con militares como con civiles.

Por ello, le pregunto: 

¿A qué obedece la presencia diplomática española 
al más alto nivel de representación en aquél país en un 
acto de esta naturaleza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Carmen Hermosín Bono, Diputada.

184/079976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

La modificación del Reglamento de Armas en rela-
ción a la limitación por titular de escopetas; campos de 
tiro; custodia de armas y préstamo; así como la modifi-
cación de la revista de armas, estaba resuelta por los 
responsables del Gobierno y los representantes del 
mundo de la caza en el año 2003 y, por ello, en contra 
del criterio del Grupo Socialista que considera necesa-
rio estudiar con detenimiento una modificación del 
conjunto del Reglamento de Armas y proceder a su 
modificación, mi Grupo sostiene la oportunidad de 
aprovechar el trabajo realizado y solventar las dificulta-
des e inconvenientes que sufren muchos cazadores.

¿Qué dificultades observa el Gobierno para no acep-
tar una modificación parcial del Reglamento de Armas 
en base a los trabajos realizados al finalizar la Legisla-
tura pasada de los representantes del Gobierno y los 
representantes de la caza y así poder ofrecer mayores 
facilidades a un importante número de ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/079977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

506

En varias ocasiones, en nombre del Grupo Parla-
mentario Popular y en el mío propio, el Diputado que 
suscribe ha defendido la necesidad de modificar el 
Reglamento de Armas en relación a determinados asun-
tos que preocupaban al mundo de la caza y que incluían 
la limitación en el número de escopetas, campos de 
tiro, custodia de las armas, préstamo y también el pro-
cedimiento y los trámites necesarios para la revista de 
armas.

Concretamente, en relación a la revista de armas, el 
procedimiento actual, desde nuestro punto de vista, 
requiere una simplificación que pudiera ser posible sin 
menoscabo del necesario control a los efectos de la 
seguridad en el manejo de las armas. En todo caso, no 
se pueden exigir documentos que no se citen previa-
mente como «requisitos». La Intervención de Armas de 
la guardia Civil de Madrid exige ahora fotocopias del 
certificado de empadronamiento, del certificado de 
penales y del DNI.

Conviene partir de la base que para un ciudadano 
titular de varias armas, el mero desplazamiento de la 
Intervención correspondiente del Cuartel de la Guardia 
Civil, ya le supone un alto coste de tiempo. Si además, 
se le responde con el castizo «vuelva usted mañana» 
por falta de un papel o de una fotocopia, el coste ya se 
convierte en serio perjuicio.

Consultando la página web del Ministerio de Inte-
rior en relación a la revista de armas, se detallan los 
requisitos para la solicitud así como la documentación 
que hay que adjuntar, si bien en una evaluación que 
intenta ser objetiva, entendemos que dicha información 
pudiera ser perfeccionada para mejor acceso a la misma 
de todos los interesados, para evitar los casos antes des-
critos.

Esta conveniente información que hoy reclamamos 
y mejorar incluso la estructura de la citada página 
dando todo el nivel de detalle al interesado, significa 
un ahorro de tiempo para el contribuyente e, incluso, 
una simplificación para el trámite burocrático de la 
citada revista con el consiguiente beneficio para todas 
las partes.

Por las razones antes expuestas y con objeto de 
conocer la intención del Gobierno, se formulan las 
siguientes preguntas de las que se desea obtener res-
puesta por escrito:

1. ¿Conoce el Gobierno los problemas que pade-
cen los ciudadanos que acuden a pasar la revista de sus 
armas en las correspondientes Intervenciones?

2. ¿Estaría dispuesto el Gobierno a revisar el pro-
cedimiento y la documentación que deben aportarse en 
el trámite de la revista de armas, a los efectos de evitar 
la discrecionalidad y de lograr una simplificación del 
mismo en beneficio de los interesados?

3. ¿Estaría en condiciones el Gobierno de revisar 
el contenido de la página web del Ministerio de Interior 
en relación a la revista de armas, intentando que dicha 
información pudiera ser útil para aquellas personas que 

han de cumplir el trámite, llegando incluso a mejorar la 
estructura de dicha información y su contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/079978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuestas por 
escrito.

El Proyecto de Ley de la Red de Parques Nacionales 
en su artículo 13.3 establece la prohibición de la totali-
dad de las actividades que pudieran realizarse en el 
entorno protegido, quedando literalmente prohibidas la 
pesca recreativa y deportiva, la caza deportiva y comer-
cial, la tala con fines comerciales así como las explota-
ciones de recursos naturales o agrarios, salvo los que 
son compatibles con los objetivos del Parque y se apo-
yen en derechos consolidados.

Esta redacción en principio sometida en este 
momento al procedimiento parlamentario, a nuestro 
entender perjudica las expectativas de los titulares 
públicos o privados cuyas fincas puedan estar incorpo-
radas a un Parque Nacional e indudablemente represen-
ta una importante restricción al derecho de propiedad.

En muchas zonas de España, especialmente aquellas 
bajo la influencia de un Parque Nacional, las prohibi-
ciones en cuestión pueden tener un impacto muy nega-
tivo sobre el desarrollo económico y social de la zona 
de influencia reduciendo las expectativas de futuro de 
la población asentada en ese Municipio e incluso 
pudiendo ocasionar un auténtico abandono de los mis-
mos con el consiguiente problema de despoblación y 
repercutiendo, por tanto, negativamente, en la conser-
vación del medio natural.

Con objeto de conocer con detalle las zonas geográ-
ficas de nuestro país y la población que se vería afecta-
da por las medidas restrictivas a las que antes se ha 
hecho mención y que están incorporadas en el Proyecto 
de Ley de la Red de Parques Nacionales, se formulan 
las siguientes preguntas de las que se desea obtener 
respuesta por escrito:

1. ¿Es consciente el Gobierno que las prohibicio-
nes incluidas en el apartado a) y c) del punto 3.º, del 
artículo 13 del Proyecto de Ley de la Red de Parques 
Naturales, pueden tener consecuencias negativas 
importantes para la actividad económica que se desa-
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rrolla en el entorno de los Parques Nacionales y por 
tanto efectos serios sobre el empleo e incluso sobre el 
nivel de vida de las personas que habitan hoy en estos 
entornos?

2. ¿Podemos conocer la relación de Parques 
Nacionales existentes hoy que se incorporarán a la Red 
de Parques Nacionales, la extensión de cada uno de 
ellos y los términos municipales sobre los que se asien-
tan cada uno de los distintos Parques que se incorpora-
rán a la Red?

3. ¿Podemos conocer la población existente en 
cada uno de los términos municipales que se verá afec-
tada por la incorporación de territorios que formarán 
parte de un Parque Nacional?

4. ¿Podemos conocer cuáles son las medidas com-
pensatorias que tiene previsto adoptar el Gobierno para 
paliar el perjuicio económico ocasionado a los propie-
tarios de terrenos afectados por la incorporación de su 
propiedad como parte de un Parque Nacional de la Red 
de Parques Nacionales?

5. ¿Podemos conocer las medidas compensatorias 
y de otra índole que desarrollará el Gobierno para evi-
tar que en los términos en los que está redactada la Ley 
pueda afectar al empleo y la renta de la población situa-
da en los entornos de los parques nacionales como 
consecuencia de la prohibición de las actividades con-
templadas en el artículo 13?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/079979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuestas por escrito.

El Proyecto de Ley de la Red de Parques Naturales 
entrada en el Congreso de los Diputados el 19 de mayo, 
remitida por el Gobierno, en su Exposición de Motivos 
contempla la citada Red como un sistema dirigido a 
integrar la muestra más significativa del conjunto de 
sistemas naturales de nuestro país, señalando en un 
párrafo posterior que los Parques Nacionales deben 
destacar por su alto valor ecológico y cultural, por la 
belleza de su paisaje, por la singularidad de la fauna y 
flora para que puedan considerarse como buenos repre-
sentantes de los sistemas naturales. Para el Diputado 
que suscribe y así lo ha hecho constar en varias inter-
venciones en nombre de su Grupo Parlamentario, la 
importancia de nuestro Patrimonio Natural nos obliga a 

su conservación en los mejores términos posibles para 
legarla a las generaciones futuras.

En razón de esta importancia, es evidente y así tam-
bién lo hemos destacado en varias ocasiones que el 
Gobierno en el ámbito de sus competencias habrá de 
adoptar cuantas medidas sean su adecuadas para su 
conservación.

Repasando el texto del Proyecto de Ley citado, sin 
embargo en su artículo 13 al señalar los efectos jurídi-
cos que significa la declaración de una zona como Par-
que Nacional, en su apartado 3.º establece la prohibi-
ción de la pesca deportiva y recreativa, de la caza 
deportiva y comercial, así como la tala con fines comer-
ciales.

En el caso de existir dichas actividades en el 
momento de la declaración, las Administraciones com-
petentes adoptaran las medidas precisas para su elimi-
nación dentro del plazo que a tal efecto establecerá la 
Ley declarativa. Posteriormente en la letra c) del mismo 
artículo también se establece la prohibición de la explo-
tación de recursos naturales o agrarios distintos de los 
incluidos en el apartado antes mencionado salvo aque-
llas compatibles con los logros del Parque, se apoyan 
en derechos consolidados y constituyen una aportación 
reconocida de valores culturales y ecológicos que no 
alteran los procesos naturales. Continúa el citado apar-
tado diciendo que en caso de existir actividad no acep-
tada en el momento de la declaración, las Administra-
ciones competentes adoptarán las medidas precisas 
para su eliminación dentro del plazo que establezca la 
Ley declarativa.

Las actividades citadas en los apartados del punto 
3.º, artículo 13, son tratados de forma distinta; la 
explotación de recursos naturales o agrarios tienen 
distinta consideración de aquellos señalados en el 
apartado a). La realidad es que parece que establecen 
una prohibición evidente sobre cualquier actividad en 
el caso de la caza, pesca y tala y en el otro supuesto 
contempla entre otros aspectos los derechos consoli-
dados. En cualquier caso ambas prohibiciones, enten-
demos, convierte en absolutamente improductivos las 
superficies o zonas beneficiadas por las medidas de 
protección que implican su declaración como Parque 
Nacional.

Estas medidas restrictivas a nuestro entender 
puede significar serios perjuicios a los propietarios 
sean públicos o privados de las zonas declaradas 
como Parque Nacional y desde luego pueden signifi-
car un serio perjuicio para las poblaciones del entor-
no que en muchas ocasiones tienen su medio de vida 
vinculada a actividades como aquellas que prohíbe el 
artículo 13.

Por otra parte y tal y como este Diputado formulaba 
al Gobierno en pregunta escrita, con motivo del Ante-
proyecto de Ley de patrimonio Nacional y Biodiversi-
dad en relación a la caza, pesca y tala, es evidente que 
mantener en estado adecuado los entornos protegidos 
implica, y hoy es aceptada de forma general, la gestión 
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de las poblaciones de fauna como también la gestión 
del entorno natural ya que en caso contrario se produ-
cen serios perjuicios para las poblaciones de fauna por 
sobrecarga en el entorno y por sobrepoblación también 
se pueden producir daños muy serios en la zona que se 
pretende proteger.

Con objeto de conocer el significado de las prohibi-
ciones antes señaladas y el considerar el futuro de las 
actividades económicas y por tanto las incidencias en 
las poblaciones del entorno, se formulan las siguientes 
preguntas de las que se desea obtener respuesta por 
escrito:

1. ¿Podemos conocer cuales son las razones por 
las cuales al prohibir la explotación de recursos natura-
les o agrarios, se excluyen aquellas compatibles con el 
logro de los objetivos del parque se apoyan en dere-
chos consolidados mientras que la prohibición recogi-
da en el artículo 13.3 a) no se contempla el derecho 
consolidado ni su carácter compatible con el objetivo 
del Parque?

2. Igual que señalaba en la pregunta que antes se 
ha mencionado sobre el Anteproyecto de Ley de Patri-
monio y Biodiversidad presentada el 21 de febrero, y 
aún no contestada aún cuando el plazo ha vencido 
sobradamente, ¿reconoce el Gobierno la necesidad de 
gestionar poblaciones animales y entorno para evitar 
daños en la fauna por sobrepoblación y en el entorno 
natural por sobrecarga de ejemplares?

3. Mencionando de nuevo la pregunta que se 
incluía en aquella presentada el 21 de febrero, en rela-
ción al Anteproyecto de Ley de Patrimonio Natural y 
Biodiversidad y que tampoco esta contestada, ¿pode-
mos conocer de que forma se tiene prevista la gestión 
de la población animal y entornos consiguiendo el ade-
cuado nivel de población para no perjudicar el hábitat 
del Parque Natural?

4. Según la redacción de la Ley comentada, ¿sig-
nifica que cada Parque ya existente habrá de ser creado 
por una nueva Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/079980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas, dirigi-
das al Gobierno, para las que se solicita respuesta 
escrita.

El Consejo de Ministros, en su reunión del 15 de 
julio de 2005, adoptó un acuerdo que impulsa un 

nuevo modelo de atención a los ciudadanos por el sis-
tema de ventanilla única municipal. Al amparo de este 
acuerdo, la Administración General del Estado y la 
Comunidad Autónoma de Andalucía suscribieron el 2 
de febrero de 2006 un Convenio Marco para la 
implantación de una red de oficinas integradas de 
atención al ciudadano en el ámbito territorial de Anda-
lucía, que concreta el nuevo modelo de «ventanilla 
única» municipal (BOE n.º 50, de 28 de febrero 
de 2006, páginas 8244 a 8247).

El nuevo modelo supone una mejora considerable 
respecto de la situación anterior. Sin embargo, al no 
haberse previsto la transición entre el sistema anterior y 
el nuevo, se ha producido un vacío de prestaciones que 
está perjudicando muy gravemente a los ciudadanos. 
Efectivamente, desde el día 1 de junio de 2006, las 
Administraciones han cancelado abruptamente el servi-
cio de «ventanilla única» que venían prestando en 
determinados Ayuntamientos, como el de Istán (Mála-
ga) y varios otros, dejando sin prestaciones a los veci-
nos hasta que no se abran las nuevas oficinas integradas 
de atención al ciudadano previstas en el muevo Conve-
nio Marco. Efectivamente, para que un Ayuntamiento 
pueda solicitar su adhesión a esta red, no sólo debe 
aportar certificación del Acuerdo de Pleno, sino que 
debe rellenar un cuestionario que todavía no ha sido 
elaborado y distribuido por la Comisión de Seguimien-
to del Convenio Marco, integrada por representantes 
del Ministerio y de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía.

Por todo ello, y considerando que ambas Adminis-
traciones deberían acelerar los procedimientos previs-
tos para la puesta en marcha de la red y evitar el grave 
vacío de atención que están padeciendo los ciudadanos, 
se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo piensa el Gobierno, en cooperación 
con la Comunidad Autónoma de Andalucía, facilitar a 
los Ayuntamientos el cuestionario preceptivo para soli-
citar su adhesión al Convenio Marco para la implanta-
ción de una red de oficinas integradas de atención al 
ciudadano?

2. ¿Qué medidas han previsto adoptar ambas 
Administraciones conjuntamente para subsanar el vacío 
de prestación de servicios de «ventanilla única» duran-
te el periodo de transición de la situación anterior hasta 
la entrada en vigor del nuevo modelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/079981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas que han participado en la experien-
cia piloto de teletrabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Sanidad. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Defensa. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Justicia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Interior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/079987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Medio 
Ambiente. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Educa-
ción. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Cultura. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Exterio-
res. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Vivienda. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/079993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Fomento. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Industria. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en el Ministerio de Econo-
mía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios y categoría de los mismos 
adscritos al Plan Concilia en la Vicepresidencia prime-
ra del Gobierno. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de excedencias solicitadas y otorgadas a 
funcionarias de la Administración General del Estado 
por ser víctimas de violencia de género. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/079999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas en los centros de acogida para 
inmigrantes de la Comunitat Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

512

184/080000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación de los centros de acogida de 
inmigrantes en la Comunitat Valenciana en mayo de 
2006. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/080001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes trasladados a la Comunitat 
Valenciana durante el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/080002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes trasladados a la Comunitat 
Valenciana durante el 2004. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/080003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes trasladados a la Comunitat 
Valenciana durante el 2003. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/080004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas subvencionadas por el Ministe-
rio de Vivienda en la Comunitat Valenciana durante el 
2005. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/080005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión ejecutada por el Ministerio de Vivienda en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/080006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 14 millones de metros cuadrados que el pasa-
do día 26 de mayo de 2006 aseguró la Ministra de 
Vivienda que se habían movilizado en España para la 
construcción de viviendas protegidas, ¿cuál ha sido la 
cantidad repercutida en la Comunidad Autónoma de 
Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los 14 millones de metros cuadrados que el pasa-
do día 26 de mayo de 2006 aseguró la Ministra de 
Vivienda que se habían movilizado en España para la 
construcción de 42.000 viviendas protegidas, ¿cuál será 
el número de éstas que se construirán en la Comunidad 
Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué tipo de acuerdo «político» se refiere el Conse-
jero de Economía de la Comunidad Autónoma de Aragón 
puede alcanzar o ha alcanzado con el Ministro de Hacien-
da sobre la deuda tributaria que Aragón reclama al Estado 
y que en la actualidad se encuentra en los tribunales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se refiere el Secretario de Estado de Infraes-
tructuras con que los problemas acontecidos con el tren 
Alvia no son de seguridad sino de fiabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los fallos detectados en el tren 
Alvia puesto en funcionamiento recientemente en la 
línea Madrid-Zaragoza-Lérida-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto RENFE restituir la situación 
de los nuevos trenes Alvia en la línea Madrid-Zarago-
za-Lérida-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo no concuerdan las justificaciones 
declaradas por el Secretario Estado de Infraestructuras 
y RENFE, en cuanto a los motivos por los cuales se ha 
decidido posponer la incorporación de los trenes Alvia 
a la línea Madrid-Zaragoza-Lérida-Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo es posible que RENFE haya puesto en servi-
cio unos trenes como los Alvia en la línea Madrid-Zara-
goza-Lérida-Barcelona, cuando en menos de dos sema-
nas, y habiendo estado en pruebas más de año y medio, 
se reconoce ahora que tienen dificultades de logística 
de mantenimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Una vez reconocidas por RENFE las averías regis-
tradas por los trenes Alvia de la línea Madrid-Zarago-
za-Lérida-Barcelona, ¿cuáles han sido éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Una vez reconocidas por RENFE las averías regis-
tradas por los trenes Alvia de la línea Madrid-Zarago-
za-Lérida-Barcelona, ¿cuál ha sido su nivel de inciden-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que los problemas que han tenido los tre-
nes Alvia de la línea Madrid-Zaragoza-Lérida-Barcelo-
na, se han provocado por fisuras en los «bogies», como 
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así aventuraba el personal de la compañía y del Admi-
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste definitivo del Pabellón Puen-
te en la Exposición Internacional a celebrar en Zarago-
za en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la estimación del presupuesto inicial del 
Pabellón Puente en la Exposición Internacional a cele-
brar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste definitivo de la Torre del 
Agua en la Exposición Internacional a celebrar en Za-
ragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la estimación del presupuesto inicial de la 
Torre del Agua en la Exposición Internacional a cele-
brar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste definitivo del Pabellón de 
Aragón en la Exposición Internacional a celebrar en 
Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál era la estimación del presupuesto inicial del 
Pabellón de Aragón en la Exposición Internacional a 
celebrar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste definitivo del Palacio de Con-
gresos en la Exposición Internacional a celebrar en 
Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la estimación del presupuesto inicial del 
Palacio de Congresos en la Exposición Internacional a 
celebrar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el coste definitivo del Pabellón de 
Países Participantes en la Exposición Internacional a 
celebrar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era la estimación del presupuesto inicial del 
Pabellón de Países Participantes en la Exposición Inter-
nacional a celebrar en Zaragoza en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Agres durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alcocer de Planes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alcolecha durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alcoy durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alfafara durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Almudaina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alquería de Aznar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Balones durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Bañeres durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benaseu durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Beniarrés durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benifallim durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benilloba durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benillup durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benimarfull durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benimasot durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Cocentaina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Confrides durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Cuatretondeta durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

520

184/080046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Facheca durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Famorca durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Gayanes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Gorga durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de Ibi 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Lorcha durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Millena durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Muro de Alcoy durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Penaguila durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Planes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Tollos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Aigües durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Busot durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Campello durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Jijona durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Mutxamel durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de San 
Juan de Alicante durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de San 
Vicente del Raspeig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Tibi durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Torremanzanas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Adsubia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alcalali durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Beniarbeig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benichembla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benidoleig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benimeli durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benissa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benitachell durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Calpe durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Castell de Castells durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

525

184/080076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Denia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Gato de Gorgos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Jalón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Jávea durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Lliber durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Murla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Ondara durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Orba durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Parcent durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Pedreguer durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Pego durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de Els 
Poblets durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

527

184/080088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Rafol de Almunia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Sagra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Sanet y Negrals durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Senija durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Teulada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Tormos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Vall D‘Alcala durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Vall de Ebo durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Vall de Gallinera durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Vall de Laguart durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de El 
Vergel durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Albatera durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Catral durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Crevillente durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Dolores durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Elche durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Guardamar del Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Rojales durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de San 
Fulgencio durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de San 
Isidro durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Santa Pola durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Agost durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Algüeña durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Aspe durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Elda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Hondón de los Frailes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Hondón de las Nieves durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Monforte del Cid durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Monóvar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Novelda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Petrer durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Pinoso durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de La 
Romana durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Salinas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Algorfa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Almoradí durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benejuzar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benferri durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benijofar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Bigastro durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Callosa del Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Cox durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Daya Nueva durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Daya Vieja durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Formentera del Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Granja de Rocamora durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Jacarilla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de Los 
Montesinos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Orihuela durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Pilar de la Horadada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Rafal durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Redován durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de San 
Miguel de Salinas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Torrevieja durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Alfaz de Pí durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Altea durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Beniarda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benidorm durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benifato durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benimantell durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Bolulla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Callosa D’en Sarriá durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Guadalest durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Finestrat durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de La 
Nucia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Orcheta durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Palop de la Marina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Relleu durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Sella durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Taberna durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Villajoyosa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Benejama durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/080160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Biar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Campo de Mirra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Cañada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Castalla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Onil durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de Sax 
durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

540

184/080166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la localidad alicantina de 
Villena durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento en la ciudad de Alicante durante 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/080168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes pregunta para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a la posición del Gobierno 
español sobre el informe realizado por el parlamentario 
suizo, Dick Marty, para el Consejo de Europa sobre los 
vuelos de la CIA en territorio europeo.

El informe encargado por el Consejo de Europa al 
parlamentario suizo, Dick Marty, sobre los vuelos de 
la CIA en territorio europeo, arroja conclusiones ver-
daderamente preocupantes desde el punto de vista de 
la legalidad internacional.

Este estudio, al que el señor Marty dedicó siete 
meses de investigación, concluye que los catorce paí-
ses europeos que fueron sobrevolados por aviones de 
la CIA, han sido conocedores de las actividades ilícitas 
del organismo norteamericano en un mayor o menor 
grado de implicación. De tal modo que establece una 
división en tres bloques según el grado de implicación 
de los países en cuestión.

En un primer bloque estarían Estados como el 
polaco y el rumano sobre los cuales pesan «serios y 
crecientes indicios», en palabras de Dick Marty, de 
haber albergado cárceles secretas para sospechosos de 
terrorismo. En un segundo bloque se situarían países 
como Reino Unido, Suecia, Italia, Alemania, Turquía, 
Bosnia-Herzegovina y Macedonia, que habrían tenido 
un importante grado de implicación en cuanto al tras-
lado y secuestro de sospechosos de terrorismo a países 
terceros a fin de ser entrevistados sin cobertura judi-
cial, y en ocasiones bajo torturas.

Y por último, estaría un tercer bloque de países, entre 
los que el informe sitúa al Estado español, que habrían 
consentido y tolerado operaciones de la CIA de una forma 
activa, en unos casos, y de una forma pasiva, en otros.

En lo concerniente al papel del Estado español, este 
documento explica que en concreto del aeropuerto 
español de Palma de Mallorca partieron vuelos con 
sospechosos de terrorismo. El aeropuerto de Son Sart 
es definido como «un punto de partida», donde la tripu-
lación de los aviones de la CIA habría planeado y pre-
parados sus actividades ilegales. Aunque la investiga-
ción señala que el Estado español no figura entre los 
países que participaron directamente en estas operacio-
nes clandestinas, estaría entre los que «permitieron o 
no investigaron» estas actividades. Y se añade que los 
agentes de la CIA se alojaban en hoteles de Mallorca 
para organizar sus misiones y descansar.

Es más, el informe alude a un caso concreto produ-
cido en enero de 2004, cuando un avión B-737 partió 
del aeropuerto de Mallorca hacia Skopje (Macedonia), 
y que habría trasladado al ciudadano alemán de origen 
libanés, secuestrado en Macedonia, a Afganistán, para 
ser sometido a tratos vejatorios y torturas.

¿Cuál es la opinión del Gobierno español respecto 
al informe realizado por el parlamentario suizo, Dick 
Marty, para el Consejo de Europa sobre los vuelos de 
la CIA en territorio europeo?

En concreto, ¿qué valoración hace el Ejecutivo de la 
parte del documento concerniente al papel del Estado 
español en el caso de las operaciones de la CIA en 
aeropuertos españoles, en particular en el mallorquín 
de Son Sant Joan?

¿Puede el Gobierno español afirmar con rotundidad 
que desconocía por completo las actividades de la CIA 
sobre suelo español? ¿No sabía nada acerca del trasiego 
de aviones dirigidos por agentes de la CIA y que porta-
ban sospechosos de terrorismo internacional? ¿Desco-
nocía que miembros de la agencia norteamericana de 



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

541

investigación se alojaban en hoteles de Mallorca para 
organizar sus operaciones?

¿Comparte el Gobierno que el Estado español puede 
haber tenido un papel de «consentidor pasivo» o indife-
rente ante estos hechos?

¿Va el ejecutivo a llegar hasta el final e investigar 
minuciosamente las actividades y operaciones de la CIA 
en el Estado español, su utilización de aeropuertos espa-
ñoles para trasladar sospechosos de terrorismo?

¿Qué opinión le merece al Gobierno este tipo de 
actuaciones que se situán al margen de la legalidad 
internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/080169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional tallado en pie-
dra, ubicado en el frontispicio de la calle Aduana-plaza 
del Mar, en la localidad de Alicante, y así dar cumpli-
miento al mandato aprobado por el Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional tallado en pie-
dra, ubicado en la fachada principal de la plaza de la 
Montañeta, 8, de Alicante, y así dar cumplimiento al 
mandato aprobado por el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigi-
da al Gobierno, para la que se solicita respuesta 
escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada de la placa conmemorativa de inauguración 
con texto y símbolos preconstitucionales, ubicada en la 
entrada del edificio de la Cofradía de Pescadores en la 
localidad de Santa Pola (Alicante), y así dar cumpli-
miento al mandato aprobado por el Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presenta la siguiente Pregunta, dirigi-
da al Gobierno, para la que se solicita respuesta 
escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional, ubicado en la 
fachada de Industria en la callle Castell D’olimbroi, 5, 
de la localidad de Denia (Alicante), y así dar cumpli-
miento al mandato aprobado por el Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo de granito preconstitucional, ubi-
cado en la fachada de la plaza del Ayuntamiento de la 
localidad de Burriana (Castellón), y así dar cumpli-
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miento al mandato aprobado por el Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través de 
la Comisión Interministerial creada a tal efecto para la 
retirada del escudo con águila, ubicado en la localidad de 
Vall d’Uixó (Castelló), y así dar cumplimiento al manda-
to aprobado por el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo con águila, ubicado en la locali-
dad de Sueca (Valencia), y así dar cumplimiento al 
mandato aprobado por el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional, ubicado en la 
fachada de la calle Calamocha, 4, de Valencia, y así dar 

cumplimiento al mandato aprobado por el Congreso de 
los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional, ubicado en la 
fachada de la calle Tirig, número 1, de Valencia, y así 
dar cumplimiento al mandato aprobado por el Congre-
so de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno a través 
de la Comisión Interministerial creada a tal efecto para 
la retirada del escudo preconstitucional, ubicado en la 
fachada de la calle Cantarranas, de Valencia, y así dar 
cumplimiento al mandato aprobado por el Congreso de 
los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Cuál es el medio de la devolución de un inmigrante 
irregular? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa tomar el Gobierno alguna medida después 
de que diversas autoridades asistiesen a un homenaje al 
General Mizzian, en Nador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado a diversas autoridades a 
asistir al homenaje al General Mizzian, en Nador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009 de crecimiento de Médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales en la provincia de 
Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Médicos que a lo largo de los 
años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de las islas Cana-
rias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de enfermeros que a lo largo de 
los años 2006, 2007, 2008 y 2009 se jubilarán en cada 
uno de los servicios de atención primaria del Principa-
do de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de las islas Canarias (en cada una 
de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009 de crecimiento de Médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales en la provincia 
de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 

Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la previsión a lo largo de los años 2006, 
2007, 2008 y 2009 de crecimiento de Médicos en cada 
uno de los servicios de los hospitales en la provincia de 
Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria en 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria en 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en la Ciudad Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en las islas Baleares (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en las islas Canarias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria 
de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
de la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
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por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 

por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias medias que realiza 
cada facultativo de los servicios de atención primaria  
en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria en el Princi-
pado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de las Islas 
Canarias (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de las Islas 
Baleares (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la edad media de los médicos de cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los enfermeros de cada 
uno de los servicios de atención primaria de la provin-
cia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turnos y/o guardias medio 
que realiza cada enfermero en cada uno de los servicios 
de atención primaria de la provincia de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que, a lo largo de los 
años 2006-2007-2008-2009, se jubilarán en cada uno 
de los servicios de atención primaria de la provincia de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión, a lo largo de los años 2006-
2007-2008-2009, de crecimiento de médicos de cada 
uno de los servicios de los hospitales en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situación 
de «exención de guardias», por razón de edad, a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de los servi-
cios de los hospitales de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situación 
de «exención de guardias», por razón de edad, a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de los servi-
cios de los hospitales de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situación 
de «exención de guardias», por razón de edad, a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de los servi-
cios de los hospitales de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por Pon-
tevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por 
Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias», por razón de edad, a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.
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184/080319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
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de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de 
los servicios de los hospitales de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situación 
de «exención de guardias» por razón de edad a lo largo de 
los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno de los servi-
cios de los hospitales de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de las Islas Canarias 
(en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de las 
Islas Baleares (en cada una de sus islas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la Ciudad Autóno-
ma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
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largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales del Principado de 
Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, y doña Elvira Velasco Morillo, Diputada 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de médicos que estarán en situa-
ción de «exención de guardias» por razón de edad a lo 
largo de los años 2006-2007-2008-2009, en cada uno 
de los servicios de los hospitales de la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—María Dolores Pan Vázquez y Elvira 
Velasco Morillo, Diputadas.

184/080340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El despliegue de la Policía Autonómica de los 
Mossos d’Esquadra en Santa Coloma de Gramenet, en 
octubre 2003, supuso la reducción de los efectivos de 
la Policía Nacional en la ciudad, con una única actividad 
administrativa, expedición y renovación del DNI así 
como del pasaporte.

La comisaría de la Policía Nacional ocupa un edifi-
cio en la calle Irlanda, en una muy buena ubicación y 
que, en el 2010, tiene prevista su inauguración de la 

nueva línea 9 del Metro de Barcelona estará a 50 metros 
de una estación, que hará que el desplazamiento hasta 
el centro de Barcelona, el aeropuerto y las estaciones 
del AVE sea más rápido.

El edificio situado en la calle Irlanda está en una 
zona con una alta inmigración del 25 por ciento de la 
población, muy por encima de la media de la ciudad 
con un 16 por ciento.

Grupos políticos y colectivos sociales creen que 
sería una buena opción la ubicación de un Albergue 
Juvenil en la ciudad por los siguientes motivos:

Fomentaría las actividades para la juventud durante 
todo el año y muy especialmente en época veraniega.

Supondría un intercambio cultural de los jóvenes de 
la ciudad con otros jóvenes de otros países, pudiendo 
desarrollar otras experiencias.

La llegada de jóvenes provenientes de países del 
llamado primer mundo, básicamente aquellos que reali-
zan más actividad turística, favorecería los lazos con 
los de los países empobrecidos y con los jóvenes inmi-
grantes de la ciudad.

Dinamizaría la actividad de ocio y también las de 
restauración, además de poner a la ciudad, llamada 
durante muchos años «ciudad dormitorio» en los desti-
nos y circuitos turísticos.

Santa Coloma dispone de unos yacimientos ibéricos 
de los más importantes de Catalunya, un Museo de 
mucha calidad, así como diversas edificaciones de la 
edad media (Torre Pallaresa, Torre Balldovina), muy 
cerca de Badalona con importantes yacimientos roma-
nos y de Sant Jeroni de la Murtra, monasterio del 
siglo XIV.

También pasa por nuestra ciudad un sendero de gran 
recorrido el GR 92 que une las localidades de Ulldecona 
(Tarragona), en la desembocadura del Ebro, así como 
Portbou (Girona).

Una cesión al Ayuntamiento de este edificio supondría, 
además, disponer de un equipamiento para actividades 
juveniles muy importante. Asimismo, la ubicación para 
la expedición de los documentos de identidad, por no 
precisar de una plantilla muy extensa, sobre 10 perso-
nas podría ubicarse en cualquier local céntrico propie-
dad de la empresa municipal Gramepark.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el destino 
del edifico donde se ubica la comisaría de la Policía 
Nacional edificio sito en la calle Irlanda de Santa Coloma 
de Gramenet?

¿Qué valoración hace el Gobierno del uso que 
actualmente se hace de esas instalaciones por parte de 
la Policía Nacional?
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¿Ha valorado el Gobierno la posibilidad de cesión 
del terreno para la construcción de equipamientos 
sociales en el municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/080341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento del 
Congreso de los Diputados, se presentan las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta escrita.

La entrada en vigor de la Ley 6/2006, de 24 de abril, 
de modificación de la Ley 37/1992, de 28 de diciembre, 
del Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA), ha genera-
do desconcierto, desorientación e incertidumbre en 
muchas personas con discapacidad, como consecuencia 
de la falta de criterios e instrucciones claras en cuanto a 
su aplicación por parte de los funcionarios de la Agencia 
Tributaria.

¿Para qué fecha tiene previsto la Agencia Tributaria 
dictar y distribuir a sus funcionarios una instrucción 
que fije los criterios nítidos de interpretación y aplica-
ción de la Ley, con los requisitos y procedimiento a 
seguir por las personas y entidades beneficiarias, y que 
aporte tanto a éstos como a los demás agentes que inter-
vienen en este proceso (concesionarios, talleres, etc.), 
seguridad jurídica y confianza en los procedimientos?

¿Qué medidas piensa adoptar la Agencia Tributaria 
para facilitar a los potenciales beneficiarios de esta Ley 
una información previa, advirtiéndoles que para benefi-
ciarse de la reducción del tipo del IVA del 16 al 4 por 
ciento en la compra de un vehículo deben presentar 
previamente la solicitud correspondiente en la Agencia 
Tributaria, pues de lo contrario no podrán acogerse a 
este beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio 
de 2006.—María Carmen García Suárez, Diputada.

184/080342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

Los funcionarios de prisiones del Centro Peniten-
ciario de «El Acebuche» vienen denunciando, entre 
otras cosas, el mal estado general del recinto peniten-
ciario, el grado de deterioro del edificio, así como lo 
deficitario en cantidad y calidad de su equipamiento y 
mobiliario.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de esta situación? 
¿Tiene previsto el Gobierno llevar a cabo alguna inver-
sión en el Centro Penitenciario de «El Acebuche»? En 
caso afirmativo, ¿en qué consistiría esa inversión y 
cuándo daría comienzo las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/080343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez y don Rafael Hernando 
Fraile, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

La entrada ilegal de inmigrantes a España por Alme-
ría lo hace mayoritariamente por la costa en cualquier 
tipo de embarcación. Conforme se acerca la temporada 
veraniega, con mejor climatología, se convierte en los 
meses del año más propios para este tráfico humano y 
donde adquiere mayor importancia la constante vigi-
lancia por parte del Servicio Marítimo de la Guardia 
Civil.

¿Cuál es la plantilla de la Guardia Civil del Mar que 
presta servicio de vigilancia en la costa almeriense? 
¿Se han desplazado o se van a desplazar efectivos de 
Almería a otras ciudades españolas en estos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de abril 
de 2006.—Juan José Matarí Sáez y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.
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184/080344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué razones han sido las que han determinado 
que las construcciones de buques de guerra para la 
armada venezolana se no se hagan en Navantia Fene-
Ferrol?

2. ¿Cuándo está previsto se inicien los trabajos de 
la quinta F.100?

3. ¿Cuándo se dará la orden de proceder con la 
sexta F.100?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/080345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuáles han sido los motivos por los que no se 
ha cumplido la promesa y anuncio público del Presi-
dente del Gobierno de construir los barcos para la marina 
venezolana en Navantia Fene-Ferrol?

2. ¿Faltaba a la verdad el Presidente del Gobier-
no o, realmente, no tenía ni idea de dónde se iban a 
construir?

3. ¿Es que existen discrepancias entre el Presiden-
te del Gobierno y los responsables de Navantia o es que 
Navantia no tiene ninguna vinculación con la palabra 
dada por el Presidente del Gobierno, a la hora de cumplir 
sus compromisos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/080346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuestas por 
escrito.

Exposición de motivos

A lo largo de esta semana, la compañía pública que 
gestiona los aeropuertos, AENA, procederá a conceder 
los derechos y horarios de despegue y aterrizaje a las 
distintas compañías aéreas que operan en España para 
la próxima temporada, los llamados slots.

Por todo ello es por lo que deseamos conocer:

¿Qué slots han sido solicitados por las distintas 
compañías aéreas para aterrizaje o despegue en el aero-
puerto de Almería?

¿Qué slots han sido concedidos para la próxima 
temporada a los distintos operadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/080347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 5 de abril de 2006 fue aprobada en la 
Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso de los 
Diputados una Proposición no de Ley para favorecer la 
expedición de pasaportes colectivos de niños y niñas 
saharauis enfermos procedentes de Argelia para que 
puedan ser operados en España. Esta Proposición no de 
ley ha sido publicada en el Boletín Oficial de las 
Cortes Generales el 3 de mayo de 2006.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno español hasta 
el momento para la concesión de dichos pasaportes 
colectivos?

¿Ha habido algún tipo de comunicación por parte 
del Gobierno español con las autoridades consulares en 
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Argelia para dar a conocer esta Proposición no de Ley? 
En el caso de haber realizado la comunicación, ¿cuándo 
se ha producido ésta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas conocidas durante el mes de mayo 
de 2006, en cada una de las provincias españolas, clasi-
ficadas según faltas contra el patrimonio, faltas contra 
las personas, contra los intereses generales, y contra el 
orden público, separadas según demarcaciones de 
Guardia Civil, Policía Nacional o, en su caso, Policías 
Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos esclarecidos y porcentaje respecto 
a los conocidos en cada una de las provincias españolas 
durante el mes de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han formalizado para la reno-
vación de la flota pesquera a partir del acuerdo de 
cooperación firmado el pasado mes de febrero entre los 
ministros de Agricultura y Pesca de España y Rusia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Joaquín García Díez Diputado.

184/080351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inspecciones fueron realizadas al buque 
siniestrado Dinish en la última década?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Joaquín García Díez Diputado.

184/080352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Justicia, de la que 
solicita respuesta por escrito.

En respuesta a la pregunta escrita formulada por 
esta Diputada (número de registro 82775), se afirma 
que en 2005 se están realizando estudios previos para la 
redacción del proyecto de construcción de una nueva 
sede del Instituto de Medicina Legal en el Principado 
de Asturias, en terrenos cedidos por el Ayuntamiento de 
Oviedo.
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¿Se han finalizado los estudios? En caso afirmativo, 
resultado de los mismos y fecha en la que se va a reali-
zar la redacción del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Facultativos médicos de la prisión de Villabona 
(Asturias), que han participado en el mes de junio en la 
huelga de hambre en defensa de mejoras salariales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que la señora Ministra piensa definir y 
dar a conocer las características técnicas sobre el ancho 
de vías definitivo, tipo de tráfico (mercancías, pasajeros 
o mixto), así como calendario, en relación con la alta 
velocidad a Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

¿Es cierto que la noche del 1 al 2 de junio de 2006 la 
Comisaría de la Guardia Civil de Oviedo, siguiendo 
instrucciones del Coronel de Zona, suspendió los con-
troles de seguridad ciudadana a realizar por la Unidad 
de Seguridad Ciudadana de Oviedo y el Servicio Cino-
lógico (perro detector de drogas)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de delitos conocidos, durante el mes de 
mayo de 2006, en cada provincia española, clasificados 
por delitos contra el patrimonio (tirones, robos con vio-
lencia, robos con fuerza en inmuebles, hurtos, sustrac-
ciones de vehículos, sustracciones en vehículos), delitos 
contra las personas (homicidios/asesinatos, lesiones), 
delitos contra la libertad sexual, delitos contra la libertad, 
relaciones familiares, seguridad colectiva, falsedades, 
administración pública, administración de justicia, 
orden público, resto del código penal y, legislación 
especial, separados por demarcaciones de Guardia 
Civil, Policía Nacional y, en su caso, Policías Autonó-
micas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de delitos conocidos en cada una de las 
provincias españolas durante el mes de mayo de 2006, 
separado por demarcación de la Guardia Civil y Policía 
Nacional o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número de faltas esclarecidas y porcentaje respecto 
a las conocidas en cada una de las provincias españolas 
durante el mes de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de faltas conocidas en cada una de las 
provincias españolas durante el mes de mayo de 2006, 

separando por demarcaciones de la Guardia Civil y 
Policía Nacional o, en su caso, Policías Autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Número total de infracciones penales conocidas en 
cada una de las provincias españolas durante el mes de 
mayo de 2006, separado por demarcaciones de la Guar-
dia Civil y Policía Nacional o, en su caso, Policías Auto-
nómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.

184/080361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca; doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Tasa de criminalidad (infracciones penales por 1.000 
habitantes), en cada una de las provincias españolas en 
el mes de mayo de 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.
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184/080362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía 
destinó, en octubre de 2005, doscientos cincuenta y 
cinco nuevos agentes a la Comunitat Valenciana y, en 
cambio, en marzo de 2006, únicamente ha destinado 
doscientos veintitrés nuevos policías cuando el incre-
mento de la inseguridad ciudadana en dicha Comuni-
dad aconsejaba remitir una dotación superior a la seña-
lada de octubre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
vacantes –del total de 296 ofertadas por la Dirección 
General de la Policía para la Comunitat Valenciana– 
han sido cubiertas conforme a las previsiones del 
Concurso General de Méritos publicado el 13 de 
marzo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de lotes adjudicados en el último año por la Dirección 
General de la Policía a empresas fabricantes de vehículos 
como «pago en especie» de los expedientes de compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo 
explica la Dirección General de la Guardia Civil que, 
habida cuenta del grave problema que supone las bajas 
psicológicas en el Cuerpo, sin embargo, la oferta de 
empleo público para el año en curso sólo consista en 
tres plazas de ingreso directo para la Escala Facultativa 
Superior en la licenciatura de Psicología y otras seis 
plazas para cambio de Escala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué com-
promisos concretos asume como consecuencia de las 
conclusiones del Congreso de Seguridad Privada cele-
brado en Madrid entre los días 16 y 18 del pasado mes 
de noviembre y qué ejecución se ha dado a aquéllos 
hasta el día de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/080367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta 94885 de este Diputado, contraviniendo así 
lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento de la 
Cámara que establece un plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta 94842 de este Diputado, contraviniendo así 
lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento de la 
Cámara que establece un plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado siete meses en contestar a 
la pregunta 94885 de este Diputado, contraviniendo así 

lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento de la 
Cámara que establece un plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas ha tardado cinco meses en contestar 
a la pregunta 100794 de este Diputado, contraviniendo 
así lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamento de la 
Cámara que establece un plazo de veinte días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que se prevé que el Plan de Informati-
zación del Organismo Autónomo Trabajos Penitencia-
rio y Formación para el Empleo esté operativo a final 
del año en curso cuando reiteradamente se anunció que 
lo estaría en el presente mes de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las Comandancias de la Guardia Civil que serán some-
tidas a inspección general durante el primer semestre 
del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía que 
serán sometidas a inspección general durante el primer 
semestre del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta se está reorientando el servicio de 
patrullas de seguridad ciudadana en la Comandancia de 
la Guardia Civil de Madrid en orden a la prevención de 
actos delictivos por parte de bandas organizadas espe-
cializadas en el asalto nocturno de domicilios estando 
sus habitantes dentro y en el entorno geográfico de la 
sierra norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
estado se encuentra la tramitación de la modificación 
del Catálogo de la Guardia Civil en la Comunidad 
Autónoma de Madrid a los efectos de la creación de 
una Unidad de seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el refuerzo 
concreto que ha recibido cada una de las Unidades 
Territoriales de la Guardia Civil en la Comunidad 
Autónoma de Madrid al objeto de hacer frente a la inse-
guridad ciudadana en urbanizaciones y casas de campo 
como consecuencia de la acción delictiva de bandas 
organizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior los concre-
tos Encuentros de Seguridad auspiciados e impulsados 
por el Instituto de Estudios de la Policía durante los 
cinco primeros meses del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las medi-
das concretas adoptadas para coordinar y hacer coinci-
dir en lugar y tiempo las actuaciones de inspección que 
lleven a cabo el Cuerpo Nacional de Policía y la Guar-
dia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a unificar en términos 
de regulación normativa el requisito de talla exigido 
para el ingreso en la Escala Superior de Oficiales y en 
la Escala Básica de la Guardia Civil actualmente dife-
rente para una y otra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si conside-
ra realmente operativo que 436 Puestos de la Guardia 
Civil dispongan de un solo vehículo por Puesto y qué 
medidas va a adoptar para corregir gradualmente esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
exacto de vehículos uniformados de la Guardia Civil 
que van a ser adquiridos en el presente ejercicio y cuál 
va a ser su distribución específica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de contactos internacionales mantenidos por el Secreta-
rio de Estado de Seguridad durante los cinco primeros 
meses del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/080383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número, 
tipo y destino de los vehículos a adquirir por la Direc-
ción General de la Policía durante el año en curso con-
forme a la inversión presupuestada al efecto por un 
importe total de seis millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en concreto, los «medios materiales» que importe de 
cuatro millones de euros se adquirirán durante el pre-
sente año en cumplimiento de las Líneas Estratégicas 
de Actuación de la Dirección General de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las concretas previsiones de celebración y agenda de la 
reunión específica entre delegaciones policiales de alto 

nivel de España y Libia conforme a la invitación oficial 
cursada al efecto por parte de las autoridades libias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si está ya 
ejecutada la «prevista» sustitución de ascensores en la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía del distrito de 
Arganzuela (Madrid), teniendo en cuenta el permanente 
estado de avería de aquéllos y que el referido centro 
policial consta de nueve plantas y dos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
manera concreta piensa la Dirección General de la 
Guardia Civil aumentar el complemento específico sin-
gular que perciben en la actualidad los especialistas de 
la Agrupación Rural de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

585

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué aplica-
ción práctica se va a dar durante el año en curso al 
informe elaborado en su momento en el que se detalla-
ron los trabajos más urgentes y necesarios que había 
que emprender para dotar al Centro de Internamiento 
de Extranjeros de Carabanchel de unas adecuadas 
medidas de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción realiza la Dirección General de la Guardia Civil 
sobre las condiciones generales de seguridad de los 
acuartelamientos, teniendo en cuenta que sólo el 37,71 
por ciento del total de dichos acuartelamientos cuenta 
con medios técnicos de control y vigilancia de seguri-
dad de sus instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción específica realiza del grado de eficacia de las políti-
cas de seguridad llevadas a cabo durante el último año en 
la Comunitat Valenciana cuando —según datos de la 
Estadística Oficial del Cuerpo de la Guardia Civil— los 

robos registrados con fuerza en las cosas en casas de 
campo y chalés durante el año 2005 se incrementaron en 
un 8,34 por ciento más que los producidos en el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
número concreto y porcentaje sobre el total de vehícu-
los del parque general automovilístico del Cuerpo 
Nacional de Policía que para su reparación y mante-
nimiento han de ser llevados a talleres de la industria 
privada, puesto que ni forman parte del cupo «renting» 
ni cuentan con talleres policiales de los que aún perma-
necen abiertos en diferentes plantillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
implementación concreta que la Comisaría General de 
Policía Científica piensa dar durante el presente año a 
la base de datos de Inteligencia Científica Policial 
(BINCIPOL)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/080393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Poli-
cía en orden a la definitiva implantación y entrada en 
servicio del sistema «LINS», específico para los la-
boratorios de biología-ADN y químico-toxicológico 
dependientes de la Comisaría General de Policía Cien-
tífica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en orden a garantizar que la 
asignación del complemento específico singular de 
seguridad ciudadana resulte efectivo en términos de 
servicios reales prestados en relación con el personal al 
que se le asigna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sobre qué 
presupuestos y planteamientos concretos está estu-
diando la Dirección General de la Guardia Civil la 
posible modificación del tipo de calzado reglamenta-
rio del Servicio Marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué con-
clusiones concretas extrae la Dirección General de la 
Guardia Civil del hecho de que el porcentaje de bajas 
médicas del personal del Cuerpo en el año 2005 fuera 
superior al correspondiente al año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior sobre qué 
presupuestos concretos se ha cumplimentado la defini-
ción y desarrollo del Catálogo Nacional de Instalacio-
nes Estratégicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior para qué 
fecha concreta prevé que esté en distribución en los 
Centros Penitenciarios la nueva cartilla informativa que 
se entrega a los internos en el momento de su ingreso 
habida cuenta de que esta operación de renovación de 
dicha cartilla se lleva demorando dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 94849 de este Diputado, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado cinco meses en contestar a la pregunta 
escrita 100810 de este Diputado, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado seis meses en contestar a la pregunta 
escrita 99528 de este Diputado, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado cinco meses en contestar a la pregunta 
escrita 101811 de este Diputado, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo es 
posible que, a fecha 12 de mayo de 2006, la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias no pueda con-
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cretar aún los centros penitenciarios donde se va a 
impartir el programa de formación de mediadores de 
salud durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué ele-
mentos comparativos concretos se basa la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias para afirmar 
que «en contraste con la etapa anterior ha intensificado 
sus relaciones internacionales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas, a fecha 16 de mayo de 2006, conti-
núa «en estudio» la constitución de equipos conjuntos 
de investigación con Portugal en materia de inmigra-
ción ilegal cuando dicha iniciativa fue anunciada hace 
un año y siete meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
todavía la Dirección General de la Guardia Civil no ha 
adoptado un criterio definitivo sobre la reapertura o no 
de la Academia de Úbeda (Jaén), con la finalidad de ser 
usada como centro de formación de Suboficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas en la programación de inversiones a 
realizar en el presente año por parte de la Dirección 
General de la Policía no se recoge ninguna asignación 
presupuestaria para la instalación de sistemas de 
videoconferencias en las comisarías provinciales cuan-
do es obvio que este medio tecnológico debe resultar de 
gran utilidad para la modernización de las comunica-
ciones del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el programa operativo FEDER 2000, en actua-
ciones a desarrollar por ACUAMED en Andalucía, con 
una ayuda programada de 346 millones de euros:

¿Cuánto ha certificado hasta el 31 de mayo de 2006?
¿En qué proyectos?
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¿Ha realizado ACUAMED una programación de la 
inversión por proyectos? 

¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/080409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la reprogramación de Fondos FEDER 2000, 
ACUAMED dispone de 346 millones de euros en 
Andalucía en dos líneas: Abastecimiento de agua a la 
población y a las actividades económicas con Fondos 
programados de 216.04.000; y una segunda línea de 
Mejora de la eficacia de las infraestructuras existentes 
y de la utilización del agua.

¿En qué proyectos concretos en cada línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/080410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno especificar qué medios extraor-
dinarios ha habilitado para la puesta en funcionamiento 
de los juzgados especiales de violencia de género en la 
provincia de A Coruña?

¿Qué presupuesto correspondió a la provincia de 
A Coruña, del total destinado a la teleasistencia móvil 
de las víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/080411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

En 2004, la licitación de obra pública en Galicia fue 
de cerca de 1.580 millones de euros, y un año después 
se reduce a unos 615 millones, lo que representa un 
disminución de un 61 por ciento, cifra verdaderamente 
escandalosa y que evidencia el desinterés que el Go-
bierno tiene por Galicia.

Y, según las mismas fuentes, en el primer trimestre 
de este año, las cifras siguen siendo inferiores en com-
paración a las que se alcanzaron en el mismo período 
del año 2004. Esta circunstancia es muy diferente a la 
que se produce en otras comunidades autónomas.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las razones de este descenso en las lici-
taciones de obra pública en Galicia?

¿Por qué, una vez más, las comunidades autónomas 
más potentes económicamente hablando, tienen unas 
cifras de inversión pública mucho mayores que aque-
llas más desfavorecidas como Galicia o Extremadura?

¿Existen razones de índole técnica para esta situa-
ción o tiene el Gobierno algún otro tipo de razones que 
pueda explicarnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/080412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

La policía descarta que se hayan asentado en Gali-
cia bandas violentas que asalten viviendas con fuerza:

 ¿Puede probar el Gobierno, con datos del Ministe-
rio del Interior, que esta afirmación es real?
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¿Cuál es el número de robos y asaltos a chalés en la 
provincia de A Coruña, con especificación de munici-
pios, a lo largo de 2006?

¿Piensa el Gobierno enviar agentes de la Guardia 
Civil a Galicia para controlar la oleada de robos y asal-
tos con fuerza que se están produciendo en la provin-
cia?

¿Puede el Estado incrementar los efectivos de las 
Fuerzas de Seguridad del Estado, en número suficiente 
para hacer frente a la instalación masiva de bandas de 
delincuencia organizada y a su creciente actividad en 
todo el territorio español?

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para incremen-
tar el número de las Fuerzas de Seguridad del Estado 
en Galicia y más concretamente en la provincia de 
A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/080413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno autorizar la disponibi-
lidad de los terrenos para el futuro auditorio de Málaga, 
previsto por el Ayuntamiento, la Junta de Andalucía y 
el Gobierno Central en la plataforma del Bulto, en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la puesta en 
marcha de la depuradora de Ronda.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer las obras para 
la instalación de una bomba de retorno de las aguas 
depuradas hacia el río Guadiaro para recuperar su cau-
dal ecológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Una vez más el Ministerio de Fomento incumple su 
obligación de contestar con veracidad y precisión a las 
preguntas planteadas por esta Diputada. En respuesta 
parlamentaria número 108.596, que era, a su vez, peti-
ción de aclaración de una pregunta anterior, vuelve el 
Ministerio a soslayar la pregunta, por lo que pide res-
puesta concreta a:

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio aprobar el Plan 
Sectorial de Carreteras?

Si hasta que se elabora el Plan Sectorial no tendre-
mos el Programa de Conservación y Explotación que, 
según respuesta número 95.905, reflejará las inversio-
nes de 2006 para la supresión de los tramos de concen-
tración de accidentes, ¿cómo es posible que la respues-
ta, ahora número 108.596, diga que no incide?

¿Cuándo falta a la verdad el Ministerio, en la res-
puesta número 95.905 o en la número 108.596?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/080416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por Se-
villa, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Sevilla, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Juan Manuel Albendea Pabón y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/080417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Cádiz, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Miguel Arias Cañete y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/080418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Córdoba, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Rafael Merino López y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/080419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel, Diputada por Gra-
nada, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Granada, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Blanca Fernández Capel y Rafael Her-
nando Fraile, Diputados.

184/080420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Huelva, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Fátima Báñez García y Rafael Hernando 
Fraile, Diputados.

184/080421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Jaén, indicando la tipología de la infrac-
ción y el total por municipios en el mes de mayo del 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/080422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Málaga, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero y Rafael Hernan-
do Fraile, Diputados.

184/080423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Mata-
rí, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Almería, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de mayo 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí, Diputados.

184/080424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos Guardias Civiles, funcionarios de prisiones 
y personal laboral componen en la actualidad la plantilla 
de la prisión de Alhaurín de la Torre en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almanzora (Caste-
llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almenara (Caste-
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llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón) 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Caste-
llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicasim (Caste-
llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Betxí (Castellón) 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Burriana (Caste-
llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/080432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellnovo (Caste-
llón) en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes 
en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellón de la 
Plana (Castellón), en mayo de 2006, y el dato referido 
al mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón), 

en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Morella (Caste-
llón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Nules (Castellón), 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

595

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón), 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Oropesa del Mar 
(Castellón), en mayo de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Caste-
llón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Segorbe (Caste-
llón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón), 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Torreblanca (Cas-
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tellón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vall d’Uixó (La) 
(Castellón), en mayo de 2006, y el dato referido al 
mismo mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Villarreal (Caste-
llón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vinaròs (Caste-
llón), en mayo de 2006, y el dato referido al mismo 
mes en cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Viver (Castellón), 
en mayo de 2006, y el dato referido al mismo mes en 
cada uno de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/080447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la provincia de Castellón, en mayo 
de 2006, y el dato referido al mismo mes en cada uno 
de los diez años anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2006.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/080448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En la presente legislatura se han aprobado diversas 
iniciativas que instaban al Gobierno a retirar los símbo-
los franquistas de los edificios de titularidad estatal. 
Entre estas iniciativas se aprobó una presentada por 
nuestro Grupo Parlamentario que hacía referencia a la 
retirada de la estatua ecuestre del general Franco en la 
Academia General Militar de Zaragoza.

A pesar de los compromisos adquiridos por el actual 
Gobierno en esta materia, lo cierto es que a día de hoy 
todavía se siguen exhibiendo numerosos símbolos de la 
dictadura en edificios públicos, y entre ellos, se mantie-
ne la referida estatua ecuestre del general Franco de la 
Academia General Militar de Zaragoza, ubicada en un 
lugar preferente en el recinto militar, de forma que en 
todos los actos solemnes que allí se escenifican, la tri-
buna presidencial se sitúa justo delante de esta estatua.

Por tanto, es preciso que el Gobierno no dilate el 
cumplimiento de sus compromisos parlamentarios y 
aborde de forma inmediata la retirada de símbolos fran-
quistas de las dependencias estatales, entre las que se 
encuentran los recintos militares como el citado.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
para su respuesta escrita:

¿Para cuando ha previsto el Gobierno completar la 
retirada de todos los símbolos franquistas que a día de 
hoy continúan exhibiéndose en edificios o instalaciones 
públicas de titularidad estatal?

¿Cuándo ha previsto la retirada de la estatua ecues-
tre del general Franco en la Academia General Militar 
de Zaragoza?

¿Por qué motivos no ha procedido hasta la fecha a la 
retirada de la estatua ecuestre del general Franco en la 
Academia General Militar de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080449

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85089 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85090 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85095 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Con relación al acuerdo entre el Ministerio del Inte-
rior y el Ayuntamiento de Barcelona para la cesión 
parcial de la Comisaría de la Verneda en la ciudad de 
Barcelona.

¿Cuáles son los términos y las condiciones del men-
cionado acuerdo? ¿Cómo se ha formalizado el referido 
acuerdo? ¿Cuándo será efectivo dicho acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/080453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85211 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85219 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85244 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85262 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85292 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85163 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85165 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85201 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85264 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
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del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85213 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85212 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85200 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85107 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85278 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85101 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85275 de estos Diputados, cuando el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85081 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85082 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85088 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85087 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85273 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85274 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85276 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85277 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85279 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don  Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.° 85281 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85285 de estos 



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

604

Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85286 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85287 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 

desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por, qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85288 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85289 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
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plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85290 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85291 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85293 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85294 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85295 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85256 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85258 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así, lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85259 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85263 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85268 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85269 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85270 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85271 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85272 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85243 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85246 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85247 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85248 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85249 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85250 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo  de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85251 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85252 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 

establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85253 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85254 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
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establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85208 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que 
establece el plazo de veinte días para la formulación de 
la correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85209 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-

blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85214 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85215 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
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blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85216 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85217 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85230 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85239 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85240 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85242 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85179 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85183 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85184 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85186 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85190 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85191 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85203 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85204 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85205 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85207 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85167 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85169 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85171 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85172 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85173 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85174 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85175 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85176 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85177 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85178 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85135 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre 
de 2005 habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85139 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85140 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85141 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85152 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85157 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85158 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85161 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85162 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85166 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85106 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85108 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85112 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85113 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85114 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85115 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85120 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85121 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85122 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85123 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85072 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85073 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85076 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85077 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85078 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85083 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85096 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85100 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85104 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita número 85105 de estos 
Diputados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44681 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44685 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85057 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85058 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85059 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85060 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85061 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85062 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85070 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 85071 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 21 de septiembre de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, ocho meses desde su 
presentación y vulnerando así lo dispuesto en el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara que establece el 
plazo de veinte días para la formulación de la corres-
pondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44385 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44475 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44477 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44486 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44527 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

 ¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44556 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44572 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44627 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44638 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué razones concretas el Gobierno aún no ha 
contestado la pregunta escrita n.º 44639 de estos Dipu-
tados, registrada en fecha 24 de febrero de 2005, 
habiendo transcurrido, por tanto, un año y tres meses 
desde su presentación y vulnerando así lo dispuesto en 
el artículo 190 del Reglamento de la Cámara que esta-
blece el plazo de veinte días para la formulación de la 
correspondiente contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

631

184/080588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas está estudiando la Dirección General de la 
Guardia Civil en orden a la reorganización de Unidades 
de la Comandancia de Valencia con la consiguiente 
redistribución de los efectivos disponibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra el proyecto de constitución de una Unidad 
de Seguridad Ciudadana de Comandancia de la Guar-
dia Civil en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía 
destinó el día 2 de marzo del presente año un total de 
223 funcionarios a las Comisarías Locales del Cuerpo 

en la Comunidad Valenciana cuando –en su momento– 
el Delegado del Gobierno anunció una cifra mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta la Dirección General de la Guardia 
Civil ha cubierto las 39 vacantes anunciadas en el Bole-
tín Oficial de la Guardia Civil núm. 6, de fecha 28 de 
febrero pasado, destinadas a reforzar la dotación del 
Cuerpo en las comarcas centrales de la provincia de 
Valencia, dada la creciente inseguridad ciudadana que 
estas padecen y teniendo en cuenta que dicho proceso 
de cobertura se estimaba que finalizara en el día de 
ayer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía ha 
destinado —en fecha 2 de marzo de 2006— como 
refuerzo solo dos agentes a la Comisaría Local del 
Cuerpo Nacional de Policía de Onteniente (Valencia) 
habida cuenta de los problemas de inseguridad que 
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padece esta ciudad y cuando se aseguró que los refuer-
zos serían notables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía ha 
destinado —en fecha 2 de marzo de 2006– como 
refuerzo solo un agente a la Comisaría Local del Cuer-
po Nacional de Policía de Xátiva (Valencia) habida 
cuenta de los problemas de inseguridad que padece esta 
ciudad y cuando se aseguró que los refuerzos serían 
notables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía ha 
destinado —en fecha 2 de marzo de 2006— como 
refuerzo solo un agente a la Comisaría Local del Cuer-
po Nacional de Policía de Alzira-Algemesí (Valencia) 
habida cuenta de los problemas de inseguridad que 
padecen estas ciudades y cuando se aseguró que los 
refuerzos serían notables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Policía ha 
destinado —en fecha 2 de marzo de 2006— como 
refuerzo solo dos agentes a la Comisaría Local del 
Cuerpo Nacional de Policía de Quart de Poblet-Mani-
ses (Valencia) habida cuenta de los problemas de inse-
guridad que padecen estas ciudades y cuando se asegu-
ró que los refuerzos serían notables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das urgentes va a adoptar para compensar la dotación 
de Guardia Civil en la Comunidad Valenciana cuando 
en los próximos días abandonen dicha Comunidad los 
aproximadamente 200 guardias que ya han solicitado 
cambio de destino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Gobierno qué medidas urgentes va 
a adoptar para solucionar de inmediato «el desbarajuste 
y el caos» —según expresión literal de comunicado ofi-
cial de la Unión General de Trabajadores— descriptivo 
de la situación que, según dicha Central Sindical, reina 
en la Oficina de Extranjería de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85231 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85238 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué, razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85237 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85236 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85245 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85229 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85182 de estos Diputados, cuando el 

artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85142 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85119 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

635

184/080607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85116 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85103 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85102 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85189 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85185 de estos Diputados, cuando el 
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artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85155 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85154 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85192 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85093 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85153 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85085 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85084 de estos Diputados, cuando el 

artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85132 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85131 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85130 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85129 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85128 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85133 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85137 de estos Diputados, cuando el 
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artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85136 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones 
concretas ha tardado siete meses en contestar a la 
pregunta escrita 85138 de estos Diputados, cuando el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85168 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85170 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

640

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85188 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85187 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85194 de estos Diputados, cuando el artículo 190 

del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85193 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85198 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85197 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85232 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85283 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85282 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85235 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
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del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85234 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85233 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85241 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85267 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85074 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85118 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85117 de estos Diputados, cuando el artículo 190 

del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85127 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85126 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85125 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85124 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85068 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85067 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85066 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
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del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85065 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85064 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85080 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia;  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85069 de estos Diputados, cuando el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara establece un plazo de 
veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85056 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85196 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85284 de estos Diputados, cuando el artícu- 

lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85226 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85225 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85224 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85223 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85266 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85265 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85109 de estos Diputados, cuando el artícu- 
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lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85199 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85144 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85150 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85147 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85181 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85195 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85099 de estos Diputados, cuando el artícu- 

lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85110 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85143 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85075 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85086 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85092 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85091 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85094 de estos Diputados, cuando el artícu- 
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lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85257 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85261 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85255 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85210 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85206 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones concre-
tas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85145 de estos Diputados, cuando el artícu- 
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un plazo 
de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85149 de estos Diputados, cuando el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85063 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85111 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85134 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85146 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85151 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85164 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85180 de estos Diputados, cuando el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85148 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85160 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85218 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85222 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85221 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85220 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85228 de estos Diputados, cuando el artícu-

lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85227 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85156 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.
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184/080705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85159 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85260 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85280 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85079 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85098 de estos Diputados, cuando el artícu-
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lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia; 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Gobierno por qué razones con-
cretas ha tardado siete meses en contestar a la pregunta 
escrita 85097 de estos Diputados, cuando el artícu-
lo 190 del Reglamento de la Cámara establece un 
plazo de veinte días para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.

184/080711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

¿La AECI (Agencia Española para la Cooperación 
Internacional), o cualquier otro organismo dependiente 
del Gobierno, subvenciona, o ha subvencionado, algún 
programa a la FBCME (Fondation de la Banque Maro-
caine du Commerce Exterieur)?

En caso afirmativo, ¿qué organismo ha concedido 
las ayudas, a qué programas se ha subvencionado y qué 
cuantía se ha dedicado a cada uno de ellos?

¿La FBCME se ha presentado a una convocatoria 
pública mediante una ONG española o bien se ha utili-
zado otro tipo de convocatorias como la llamada Con-
vocatoria Abierta y Permanente?

¿Por qué motivos se ha optado por uno u otro meca-
nismo para otorgar dichas subvenciones?

¿Qué criterios de concesión de la subvención y qué 
justificación ha seguido la AECI para otorgar cada una 
de las ayudas que se haya concedido a la FCBME?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/080712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los cometi-
dos concretos, dotación y momento en que va a estar en 
servicio el Área de Coordinación de Información Ope-
rativa del Departamento de Coordinación Antiterrorista 
del Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué utili-
dad formativa específica puede tener la clase teórica 
sobre el 11-M impartida en el programa de sesiones de 
los seminarios monográficos sobre terrorismo islamista 
de la Escuela de Especialización de la Guardia Civil 
cuando dicha clase teórica sólo «consistió básicamente 
en el estudio y explicación de la sucesión cronológica 
de hechos acontecidos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/080714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el incremento concreto de analistas en el Área de 
Investigación del Departamento Específico de Inteli-
gencia Antiterrorista del Centro Nacional del Coordi-
nación Antiterrorista que debería tener lugar durante el 
año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los cometi-
dos concretos que va asumir el Área de Relaciones Inter-
nacionales del Departamento de Cooperación Interna-
cional en Inteligencia Policial Antiterrorista del Centro 
Nacional de Coordinación Antiterrorista, dotación de la 
misma y momento en que va a estar en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/080716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se afronta-
ron los gastos de obras, medios y traslados de personal 
para la toma de posesión del Coronel Alfonso Santos 
Ferreiro, al mando de la Zona de la Guardia Civil del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Gastos de medios que ha supuesto la toma de pose-
sión del Coronel Alfonso Santos Ferreiro, al mando de 
la Zona de la Guardia Civil del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Gastos de traslados de personal de la Guardia Civil 
que ha supuesto la toma de posesión del Coronel Alfon-
so Santos Ferreiro, al mando de la Zona de la Guardia 
Civil del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Gastos de obras que ha supuesto la toma de pose-
sión del Coronel Alfonso Santos Ferreiro, al mando de 
la Zona de la Guardia Civil del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Gasto que supone para el Estado español el patroci-
nio, por parte de la Embajada de España en Lisboa y la 
Secretaria de Estado para la Cooperación Internacional, 
de la obra «Me cago en Dios», de Ramírez de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente Pregunta al Ministerio de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Motivos que avalan el patrocinio por parte de la 
Embajada de España en Lisboa, con el apoyo de la 
señora Pajín, Secretaria de Estado para la Cooperación 
Internacional, de la representación de la obra «Me cago 
en Dios», de Ramírez de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de los criterios que va 
a seguir el IMSERSO para distribuir en las Ciudades 
Autónomas de Ceuta y Melilla la cantidad que le 
corresponde gestionar, referente al desarrollo de accio-
nes dirigidas a la atención a personas en situación de 
dependencia de acuerdo con lo dispuesto en la Resolu-
ción de 26 de abril de 2006, de la Secretaría General 
Técnica, por la que se da publicidad al Acuerdo del 
Consejo de Ministros de 21 de abril de 2006, por el que 
se formalizan los criterios de distribución, así como la 
distribución resultante para el año 2006 de los compro-
misos financieros aprobados en la Conferencia Secto-
rial de Asuntos Sociales, en su reunión de 30 de marzo 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno qué criterios ha bara-
jado el IMSERSO para priorizar las acciones previstas 
en la Resolución de 26 de abril de 2006, de la Secreta-
ria General Técnica, por la que se da publicidad al 
Acuerdo del Consejo de Ministros de 21 de abril  
de 2006, por el que se formalizan los criterios de distri-
bución resultante para el año 2006 de los compromisos 
financieros aprobados en la Conferencia Sectorial 
de Asuntos Sociales, en su reunión de 30 de marzo  
de 2006 y que van dirigidas a la atención de personas 
en situación de dependencia en la Ciudad Autónoma de 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/080724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuáles son los incon-
venientes que existen para que, a la fecha actual, desde 
el IMSERSO no se haya hecho partícipe a la Ciudad 
Autónoma de Melilla de las acciones que van a estar 
dirigidas a la atención de personas en situación de 
dependencia conforme a lo dispuesto en la Resolución 
de 26 de abril de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa informar el Gobierno si piensa desarrollar, 
a través del IMSERSO, algún tipo de convenio con el 
Gobierno de la Ciudad Autónoma de Melilla para rea-
lizar las acciones que se disponen en la Resolución  
de 26 de abril de 2006 (BOE 23-5-2006)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio no 
ha llevado a la consideración del Consejo Interterrito-
rial de Salud el programa AP-21?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio no 
ha desarrollado la Ley de cohesión y calidad del Siste-
ma Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que el Ministerio no 
ha desarrollado la Ley de autonomía del paciente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Considera sostenible el mecanismo de financia-
ción del denominado Fondo de Cohesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué actuaciones concretas repercutirá el 
denominado Plan de Calidad de Atención Primaria en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mecanismo de financiación tienen las actua-
ciones del Plan de Calidad de Atención Primaria en 
Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué considera el Gobierno —tal como se afir-
mó en la Comisión de Justicia del Congreso el 7 de 
junio de 2006, por parte de la portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista— que la Proposición no de Ley 
relativa a la modificación del art. 22 del Código Civil 
tenía como fin «desgastar al Gobierno» por parte del 
Grupo Parlamentario Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de licitación duran-
te el año 2006 de las obras pendientes en infraestruc-
turas de Catalunya que tienen su dotación presupues-
taria en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/080734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué previsión existe del grado final de ejecución 
de las partidas de inversiones destinadas a Catalunya 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/080735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué motivos explican el distinto ritmo de licitación 
de obras en Catalunya en el primer semestre del 
año 2006 respecto al mismo período del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/080736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué motivos explican el distinto ritmo de licitación 
de obras en Catalunya en el primer trimestre del 
año 2006 respecto al mismo periodo del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/080737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje supone el importe licitado por el 
Estado en el primer trimestre del año 2006 destinado a 
infraestructuras en Catalunya, en términos monetarios 
y reales, respecto al licitado en el mismo periodo del 
año 2005?

¿Qué porcentaje supone el importe licitado por el 
Estado en el primer semestre del año 2006 destinado a 
infraestructuras en Catalunya, en términos monetarios 
y reales, respecto al licitado en el mismo periodo del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/080738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué importe ha licitado el Estado en el segundo 
trimestre de 2006 destinado a obras en infraestructuras 
de Catalunya?

¿Qué importe licitó el Estado en el segundo trimes-
tre del año 2005 destinado a obras en infraestructuras 
de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/080739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué importe ha licitado el Estado en el primer tri-
mestre de 2006 destinado a obras en infraestructuras de 
Catalunya?

¿Qué importe licitó el Estado en el primer trimestre 
del año 2005 destinado a obras en infraestructuras de 
Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.
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184/080740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa apoyar el Gobierno, en el marco del Grupo 
de Suministradores Nucleares, el acuerdo de transfe-
rencia nuclear entre Estados Unidos y la India?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear 52 oficinas de 
emancipación para jóvenes entre dieciséis y dieciocho 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència í Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Que posición ha mantenido el Gobierno durante 
los recientes debates de la Asamblea de la ONU sobre 
la lucha contra el SIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la AOD bilateral con Cabo Verde, Sie-
rra Leona, Guinea Conakry, Guinea Bissau y Senegal, 
entre el año 2000 y el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste del pago de la deuda externa 
de Cabo Verde, Sierra Leona, Guinea Conakry, Guinea 
Bissau y Senegal, entre el año 2000 y el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance comercial entre España y Cabo 
Verde, Sierra Leona, Guinea Conakry, Guinea Bissau y 
Senegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/080746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión directa de España en Cabo 
Verde, Sierra Leona, Guinea Conakry, Guinea Bissau y 
Senegal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de personas retornadas a 
Cabo Verde, Sierra Leona, Guinea Conakry, Guinea 
Bissau y Senegal entre el año 2000 y el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos permisos de trabajo se han concedido a 
nacionales de Cabo Verde, Sierra Leona, Guinea 
Conakry, Guinea Bissau y Senegal entre el año 2000 y 
el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa apoyar el Gobierno la campaña de la Fede-
ración Internacional de Planificación Familiar sobre el 
aborto seguro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado de ejecución se encuentra la partida 
de los presupuestos denominada «Parque de Fauna 
Pirenaica en los municipios de Alins y mejora de los 
accesos a Biros»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/080751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
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sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo tuvo conocimiento el anterior Secretario 
de Estado de Hacienda don Miguel Ángel Fernández 
Ordóñez de las informaciones de la Agencia Tributaria 
que iniciaron este procedimiento judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Qué decisiones tomó el anterior Secretario de Esta-
do don Miguel Ángel Fernández Ordóñez en relación 
con esta investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Ha tenido algo que ver el anterior Secretario de 
Estado, don Miguel Ángel Fernández Ordóñez, en el 
cambio de criterio establecido por la Agencia Estatal de 
Administración Tributaria en relación con la determi-
nación del tipo de actividad, bien mercantil o bien 
financiera, que venían ejerciendo dichas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
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Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo comunicó la Agencia Tributaria por primera 
vez al Gobierno las presuntas irregularidades detectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Ha corroborado la Administración la existencia de 
sellos falsos entre los lotes de bienes que comercializa-
ban ambas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Puede confirmar el ejecutivo que los compromisos 
de pago determinados por la fiscalía no podían ser 
satisfechos por dichas sociedades previamente a la 
intervención judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
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mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Se han encontrado indicios de blanqueo de capita-
les en alguna de estas dos sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Se ha encontrado relación entre alguna de estas 
sociedades y los episodios de blanqueo de dinero del 
caso Ballena Blanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Se han encontrado cuentas bancarias en el extran-
jero a nombre de estas sociedades o de alguno de sus 
propietarios o directivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
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mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Conoce el Gobierno la existencia de algún incum-
plimiento de las obligaciones económicas de alguna de 
estas sociedades con sus clientes previo a la interven-
ción judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Se están investigando otras sociedades que operan 
en este sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es en opinión del Gobierno el tipo de activi-
dad que ejercían dichas empresas, mercantil o finan-
ciera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
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mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es la opinión de los Servicios Jurídicos del 
Estado acerca del tipo de actividad que ejercían estas 
sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué de entre los criterios que a este respecto ha 
mantenido la Agencia Tributaria, finalmente el informe 
de la inspección de Hacienda se decanta por interpretar 
que las actividades de estas sociedades eran de natura-
leza financiera, en contra de la opinión del jefe de los 

servicios jurídicos de Hacienda, así como de la del Pre-
sidente de la CNMV?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión de 
los delitos económicos relacionados con la corrupción, 
habiendo sido informada de indicios de delito por la ins-
pección de la Agencia Tributaria, presentó una querella 
en la Audiencia Nacional contra las sociedades Fórum 
Filatélico, S. A., y Afinsa Bienes Tangibles, S. A., acu-
sándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad docu-
mental, blanqueo de capitales, insolvencia punible y 
administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿En caso de que el ejecutivo haya venido conside-
rando que dicha actividad era financiera, por qué exigía 
a dichas empresas los compromisos fiscales derivados 
de actividades mercantiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿De qué Administración del Estado considera el 
ejecutivo que es competencia la inspección de las 
comercialización de bienes tangibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Qué razones justifican la participación de más 
de 300 agentes de la Policía Nacional en la interven-
ción de dichas sociedades el pasado 9 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cómo interpreta el ejecutivo que, después de una 
intervención policial tan espectacular, los directivos de 
una de dichas sociedades hayan sido puestos en libertad 
sin fianza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Puede confirmar el ejecutivo que la sede de Afinsa, 
en la calle Lagasca, de Madrid, tardó un mes desde la 
espectacular intervención policial en ser precintada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Considera adecuada el Gobierno la actuación del 
Secretario de Estado de Comunicación el día 9 de mayo, 
quien convocó una rueda de prensa previamente a la inter-
vención de dichas empresas, generando una innecesaria 
alarma social, desviando la responsabilidad del Gobierno 
central a las Comunidades Autónomas, así como agravan-
do la situación patrimonial de dichas sociedades en perjui-
cio de los intereses de sus acreedores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número exacto de clientes afectados por 
la presunta actividad fraudulenta de estas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.
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184/080772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el perfil medio de los afectados por la pre-
sunta actividad fraudulenta de estas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Cuál era el número exacto de trabajadores de estas 
sociedades el día 9 de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Había incumplido alguna vez antes del 9 de mayo 
alguna de dichas sociedades sus compromisos de pago 
con sus clientes y empleados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.
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184/080775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Han incumplido estas sociedades desde el 9 de 
mayo sus compromisos de pago con sus clientes y 
empleados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 

documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Confirma el ejecutivo que en el proceso concursal 
derivado de la supuesta insolvencia de dichas socieda-
des sus clientes serán los penúltimos en el orden de 
prelación de los acreedores, después de la Administra-
ción de Hacienda y de la Seguridad Social, y sólo antes 
de los propios accionistas de dichas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

El pasado 19 de mayo el Gobierno anunció la crea-
ción de una ventanilla única en la Audiencia Nacional 
para que los afectados denunciaran sus casos de forma 
«rápida y ágil». Dicha oficina no ha sido creada un mes 
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después de la intervención de dichas sociedades. ¿Por 
qué no ha sido creada aún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S. A. y Afinsa Bienes Tangibles, S. A. 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

El mismo 19 de mayo, el Gobierno anunció también 
la concesión de unas subvenciones por un importe de 2 
millones de euros a las asociaciones de consumidores, 
para que éstas ayudaran a los afectados por la interven-
ción de dichas sociedades. ¿Por qué no se ha destinado 
directamente a ayuda a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Considera el Gobiemo suficiente dedicar menos 
de 6 euros a ayudar a cada uno de los afectados, muchos 
de los cuales pueden haber perdido los ahorros de toda 
su vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.
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A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué el Gobierno socialista eliminó de la Ley 
del Mercado de Valores el texto que impedía actuar 
como entidades financieras a sociedades sin control del 
Banco de España ni de la Comisión Nacional del Mer-
cado de Valores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Por qué el Gobierno no desarrolló la Ley de Insti-
tuciones de Inversión Colectiva para aumentar el con-
trol sobre la actividad de las entidades comercializado-
ras de bienes tangibles, tal y como le fue indicado en el 
traspaso de poderes por parte de los responsables del 
ejecutivo anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Es cierto que la Asociación de Empresarios de 
Coleccionismo e Inversión solicitó al Gobierno una 
regulación específica del sector de la comercialización  
de bienes tangibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
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documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Considera el Gobierno aceptable la actitud de los 
responsables del Ministerio de Sanidad y Consumo 
acusados de «desidia» por no hacer nada para evitar 
esta situación por diversas asociaciones de afectados 
que ya han solicitado su dimisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Tuvo conocimiento la Señora Ministra de Sanidad 
y Consumo de la actividad de estas sociedades, así 
como del vacío legal del que se valían previo a la pre-
sentación de la querella, mientras ostentaba su cargo 

actual o el cargo de Secretaria General de Comuni-
caciones? En caso afirmativo, ¿hizo algo para evitarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Cuándo tuvo conocimiento la Señora Ministra de 
Sanidad y Consumo de la existencia de presuntas irre-
gularidades en la actividad de dichas sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, 
S.A., acusándolas de, entre otros delitos, estafa, false-
dad documental, blanqueo de capitales, insolvencia 
punible y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empresas 
fueron intervenidas judicialmente y varios de sus directi-
vos y propietarios detenidos, desplegándose una opera-
ción policial en la que participaron más de 300 efectivos 
policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Ha mantenido la Señora Ministra de Sanidad y 
Consumo reuniones con algún responsable de estas 
sociedades ostentando su cargo actual o el cargo de 
Secretaria General de Comunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Conocía el Director de la Oficina Económica del 
Presidente del Gobierno que un Vocal Asesor del 
Departamento de Política Económica de dicha oficina 
estaba vinculado a Gestinsa Auditores Externos, la 
auditora de las cuentas de Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta intervención 
judicial, este Diputado formula la siguiente pregunta:

¿Se ha realizado alguna gestión desde la Oficina 
Económica del Presidente del Gobierno para que el 
Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas 
detuviese el expediente sancionador abierto a Gestin-
sa Auditores Externos, la auditora de las cuentas de 
Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 
directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Se ha realizado alguna gestión en nombre del 
Director de la Oficina Económica del Presidente del 
Gobierno para que el Instituto de Contabilidad y Audi-
toría de Cuentas detuviese el expediente sancionador 
abierto a Gestinsa Auditores Externos, la auditora de 
las cuentas de Afinsa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 24 de abril la Fiscalía Especial para la represión 
de los delitos económicos relacionados con la corrup-
ción, habiendo sido informada de indicios de delito por 
la inspección de la Agencia Tributaria, presentó una 
querella en la Audiencia Nacional contra las sociedades 
Fórum Filatélico, S.A., y Afinsa Bienes Tangibles, S.A., 
acusándolas de, entre otros delitos, estafa, falsedad 
documental, blanqueo de capitales, insolvencia punible 
y administración desleal.

Por tal motivo, el pasado 9 de mayo ambas empre-
sas fueron intervenidas judicialmente y varios de sus 

directivos y propietarios detenidos, desplegándose una 
operación policial en la que participaron más de 300 
efectivos policiales.

A la vista de estos hechos, así como de las conse-
cuencias, incógnitas y retos que plantea esta interven-
ción judicial, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta:

¿Considera la posibilidad el ejecutivo de que final-
mente el Estado sea declarado responsable subsidiario 
de los perjuicios generados a los clientes de dichas 
sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Díez, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes trasladados a Valencia 
desde Canarias durante el mes de mayo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Díez, Diputada.

184/080792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Díez, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes trasladados a Valencia 
desde Canarias en los cuatro primeros meses del 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Susana Camarero Díez, Diputada.
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184/080793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de no aumentar el despliegue 
español en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de apoyar las resoluciones de 
la ONU en el conflicto del Sahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 

electoral con la promesa de continuar el proceso de 
Bruselas en relación a Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de que la firma de la Constitu-
ción Europea sería en Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar la cooperación al 
desarrollo al 0,3 por ciento del PIB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el presupuesto 
del Ministerio de Asuntos Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el gasto en segu-
ridad en el transporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar en 1.031 millones 
de euros el Plan de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa elec-
toral con la promesa de un Plan de vivienda 2005-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de 180.000 viviendas anuales 
a precios asequibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
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electoral con la promesa de crear 150 plazas de Fiscales 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear 100 plazas de Jueces 
cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el presupuesto de 
Justicia en 180 millones de euros anuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de Fiscales imparciales objeti-
vamente elegidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de un Fiscal general del Esta-
do y no del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de comparecer previamente al 
nombramiento del Fiscal General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

682

184/080809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de no aplicar el límite de 
edad para militares temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de crear la Agencia Estatal 
de Protección Civil y Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de traspasar las competen-
cias sanitarias de los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de crear el Instituto 
Nacional de Estadística y Evaluación de la Seguridad 
Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de crear nuevas plazas de 
instituciones penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.



Congreso 28 de junio de 2006.—Serie D. Núm. 411

683

184/080814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de un preso por celda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de crear nuevas Comisa-
rías de Policía en todas las ciudades de más de 3.000 habi-
tantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-

ma electoral con la promesa de crear 6.000 plazas 
anuales de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de crear una Agencia 
Nacional de Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de creación de un mando 
único de Policía y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de aumentar el 25 por 
ciento en el gasto de I+D?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de coordinar las políticas 
de I+D+I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de no incrementar la pre-
sión fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente 
del Gobierno en su discurso de investidura y su progra-
ma electoral con la promesa de una deflactación de la 
tarifa del IRPF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de una reforma del Impuesto 
de Patrimonio y Sucesiones?

Palacio del Congreso de los Diputado, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
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electoral con la promesa de una reforma del IRPF basada 
en un tipo único?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de la reducción de la tempora-
lidad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de renunciar al monopolio 
del Gobierno en el nombramiento de directivos de 
la CNMV?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de neutralidad política en los 
organismos de regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa del equilibrio presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de no intervencionismo en la 
economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/080830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de no interferir en las empresas 
privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de más libertad económica en 
el comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 

electoral con la promesa de aumentar la productividad 
de la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de unas previsiones adecuadas 
de inflación para calcular las pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de una negociación salarial 
ligada a la productividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear la Agencia Española 
de Migraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de concertar la política de 
inmigración de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de no llevar adelante ninguna 
regularización extraordinaria de inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear un Foro Joven anual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aprobar un Plan de Juven-
tud 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
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electoral con la promesa de aumentar las becas para 
jóvenes artistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear una Oficina Parla-
mentaria Joven en el Congreso de los Diputados y en el 
Senado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear en el Congreso de  los 
Diputados una Comisión de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear un Ministerio de la 
Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear un Consejo Estatal de 
Políticas de Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aprobar un Plan de choque 
de guarderías con 400.000 nuevas plazas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/080846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de extender la paga de 100 
euros a todas las madres con niños de hasta 3 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el apoyo econó-
mico a familias con personas con discapacidad a su 
cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 

Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear un Fondo Estatal de 
Promoción de la Accesibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar los incentivos al 
empleo de personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el presupuesto 
para la discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear un Fondo Estatal para 
la Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de un Plan de empleo para 
personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de un contrato laboral de 
inclusión para un 9 por ciento de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de crear una Secretaría de 
Estado para las personas con discapacidad dependiente 
de Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de elaborar un Informe anual 
sobre la Salud de los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
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Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de incrementar el Fondo de 
Cohesión sanitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar el presupuesto 
del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de hacer del IV centenario de 
El Quijote un proyecto estrella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de no trasladar el Archivo de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aumentar la financiación 
pública de la cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de reducir el IVA de los pro-
ductos culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/080862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa del estudio de idiomas extran-
jeros a partir de los 3 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de un ordenador por cada dos 
alumnos a partir de 1.º de ESO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de incrementar los beneficiarios 
potenciales de becas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de la Educación como priori-
dad presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de libros de texto gratuitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/080867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de una elección parlamentaria 
del Presidente de la Agencia Efe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de una elección parlamentaria 
del director general de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de aprobar un proyecto de ley 
audiovisual consensuado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de un Plan de ahorro de la 
Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de «no despilfarrar la labor y 
experiencia de anteriores gobiernos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/080872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de elección parlamentaria del 
Presidente del CIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Gobierno, a fecha de 31 de mayo 
de 2006, el compromiso adquirido por el Presidente del 
Gobierno en su discurso de investidura y su programa 
electoral con la promesa de diálogo «hasta la extenua-
ción» en la política del agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/080874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

El sistema eléctrico español ha sido considerado 
tradicionalmente como una «isla energética» con res-
pecto al resto de Europa. Para la existencia de un mer-
cado eficiente y para garantizar un suministro seguro y 
de calidad es esencial que se avance en las interco-
nexiones con Europa a través de Francia. En la Cumbre 
de Barcelona de 2002 se acordó alcanzar los 4.000 MW 
de intercambio transfronterizo con Francia.

Recientemente el Gobierno ha reconocido que se 
está avanzando en este sentido y que se dispone de 
informes técnicos que permiten llegar a unos 2.600 
MW de potencia, cifra muy alejada de los objetivos 
previstos y de los requisitos del sistema eléctrico para 
poder articular un mercado competitivo y para poder 
hacer frente a demandas extraordinarias de potencia en 
la red como, por ejemplo, las nuevas líneas ferroviarias 
de alta velocidad.

¿Cuál es el estado actual de los trabajos para mejo-
rar y ampliar la capacidad de la conexión eléctrica con 
Francia?

¿Podría el Gobierno especificar cuales son los impe-
dimentos para ampliar estas interconexiones?

¿Cuál es el objetivo y el horizonte temporal que se 
fija el Gobierno para mejorar la actual interconexión 
con Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la estación de Venta de Baños (Palencia), RENFE 
Operadora ha proyectado mantener 20 locomotoras de 
la serie 269 y la ampliación del actual taller para ade-
cuarlo a esos nuevos vehículos; no obstante, también 
conocemos la posibilidad de que RENFE Operadora, 
externalice esas reparaciones con empresas privadas, 
utilizando las instalaciones de RENFE en este munici-
pio. Ante ello, le pregunto al respecto:
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¿Tiene previsto RENFE Operadora ampliar el per-
sonal técnico de la empresa en Venta de Baños para el 
mantenimiento de las locomotoras 269?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/080876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el cometido del banco de alimentos, en el 
reparto de alimentos procedentes de la Unión Europea 
y de las propias empresas españolas, en cuanto a tone-
ladas y colectivos a los que va dirigidos, así como, 
cuáles son los acuerdos con el Ministerio de Agricultu-
ra para dicho reparto, incluyendo las cifras económicas 
para poder llegar a los afectados la citada ONG?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/080877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno los extremos del Con-
venio firmado entre el Ministerio de Defensa y el 
Ministro de Sanidad y Consumo, sobre el uso compar-
tido del Hospital Militar de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El uso compartido del Hospital Militar de Melilla 
implica la desaparición del mismo como Centro Sanita-
rio del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos médicos del Cuerpo de Sanidad Mili-
tar, tiene previsto el Ministerio de Defensa cubrir las 
vacantes del Hospital Militar de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El convenio suscrito entre el Ministerio de Defensa 
y el Ministerio de Sanidad y Consumo para el uso com-
partido del Hospital de Melilla, es un paso previo para 
la construcción del nuevo Hospital General de Melilla, 
anunciado por el Presidente del Gobierno en su visita a 
la Ciudad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/080881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tener voluntad política de invi-
tar a los presidentes de los gobiernos autónomos de 
Ceuta y Melilla, a la cumbre euro-mediterránea, que se 
celebrará en Rabat el próximo mes de julio y que versa-
rá sobre inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/080882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Delegado del Gobierno en las Illes Balears ha 
anunciado que a partir del día 29 de mayo las Illes 
Balears contará con un refuerzo de entre 150 y 160 
nuevos agentes de la Guardia Civil como consecuencia 
de la alarma social que se ha producido en el país por 
los atracos a viviendas, concretamente en Cataluña y 
Madrid. ¿Cuántos de estos nuevos agentes se traslada-
rán a las islas de Eivissa y Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/080883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos atracos a viviendas y chalets se han produ-
cido en los meses de enero, febrero, marzo y abril 
de 2006 en las islas de Mallorca, Menorca, Eivissa y 
Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/080884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Delegado del Gobierno en las Illes Balears ha 
declarado a los medios de comunicación que «no hay 
ningún indicio de la existencia de bandas organizadas 
que planeen atracos en viviendas» en las Illes Balears. 
¿Piensas el Gobierno lo mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2006.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/080885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

En su reciente revisión del documento de planifica-
ción energética, el Gobierno apunta la necesidad de nue-
vas infraestructuras energéticas, de suministro y de red, a 
la zona del levante español para hacer frente al incre-
mento de demanda eléctrica con motivo de la puesta en 
marcha de las plantas desaladoras, imprescindibles desde 
la derogación del Plan Hidrológico Nacional.

¿Puede el Gobierno especificar las plantas desala-
doras que se piensan ubicar y cuantificar las necesida-
des energéticas de las mismas?

¿Puede el Gobierno explicar cómo piensa satisfacer 
la demanda energética de esas nuevas plantas desalado-
ras y si se ha calculado el equivalente en gases contami-
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nantes que supondrá la generación de esa energía en 
caso de que se satisfaga mediante centrales térmicas 
convencionales o de ciclo combinado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Teniendo en cuenta que están acordados la permuta 
y el traslado del Instituto Carlos III y las Agencias del 
Medicamento y Alimentaria a la Ciudad de la Salud, 
sita en Majadahonda, ¿ha valorado el ejecutivo la posi-
bilidad de construir un edificio propio y nuevo, adecua-
do para albergar las nuevas instalaciones de ambos 
organismos en la ciudad de Majadahonda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/080887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra, 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Teniendo en cuenta que están acordados la permuta 
y el traslado del Instituto Carlos III y las Agencias del 
Medicamento y Alimentaria a la Ciudad de la Salud, 
sita en Majadahonda, ¿ha valorado el ejecutivo el coste 
de acondicionamiento del edificio al que van a ser tras-
ladados tanto oficinas como laboratorios de ambos 

organismos? ¿A cuánto asciende dicho coste y qué 
obras se van a llevar a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2006.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/080888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Desa-
rrollo alternativo de las comarcas mineras, del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, desglosado por capí-
tulos, artículos y conceptos, desagregado mensualmente 
y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito defini-
tivo, crédito comprometido, crédito realizado y grado de 
ejecución (del comprometido sobre el inicial y del reali-
zado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Orde-
nación y Promoción de las Telecomunicaciones y Socie-
dad de la Información, del Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, desglosado por capítulos, artículos y 
conceptos, desagregado mensualmente y con el siguien-
te detalle: Crédito inicial, crédito definitivo, crédito com-
prometido, crédito realizado y grado de ejecución (del 
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comprometido sobre el inicial y del realizado sobre el 
definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Investi-
gación y Desarrollo de la Sociedad de la Información, 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, des-
glosado por capítulos, artículos y conceptos, desagrega-
do mensualmente y con el siguiente detalle: Crédito ini-
cial, crédito definitivo, crédito comprometido, crédito 
realizado y grado de ejecución (del comprometido sobre 
el inicial y del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Innova-
ción Tecnológica de las Telecomunicaciones, del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, desglosado por 
capítulos, artículos y conceptos, desagregado mensual-
mente y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito 
definitivo, crédito comprometido, crédito realizado y 
grado de ejecución (del comprometido sobre el inicial y 
del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Investi-
gación y Desarrollo Tecnológico-Industrial, del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, desglosado por 
capítulos, artículos y conceptos, desagregado mensual-
mente y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito 
definitivo, crédito comprometido, crédito realizado y 
grado de ejecución (del comprometido sobre el inicial y 
del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Calidad 
y Seguridad Industrial, del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, desglosado por capítulos, artículos 
y conceptos, desagregado mensualmente y con el 
siguiente detalle: Crédito inicial, crédito definitivo, cré-
dito comprometido, crédito realizado y grado de ejecu-
ción (del comprometido sobre el inicial y del realizado 
sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.
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184/080894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Desarro-
llo Industrial, del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, desglosado por capítulos, artículos y concep-
tos, desagregado mensualmente y con el siguiente detalle: 
Crédito inicial, crédito definitivo, crédito comprometido, 
crédito realizado y grado de ejecución (del comprometido 
sobre el inicial y del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Recon-
versión y Reindustrialización, del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, desglosado por capítulos, 
artículos y conceptos, desagregado mensualmente y con 
el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito definitivo, 
crédito comprometido, crédito realizado y grado de eje-
cución (del comprometido sobre el inicial y del realizado 
sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Orde-
nación, Apoyo a la Pyme, del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, desglosado por capítulos, artículos 
y conceptos, desagregado mensualmente y con el 
siguiente detalle: Crédito inicial, crédito definitivo, cré-
dito comprometido, crédito realizado y grado de ejecu-
ción (del comprometido sobre el inicial y del realizado 
sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Explo-
tación Minera, del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, desglosado por capítulos, artículos y con-
ceptos, desagregado mensualmente y con el siguiente 
detalle: Crédito inicial, crédito definitivo, crédito com-
prometido, crédito realizado y grado de ejecución (del 
comprometido sobre el inicial y del realizado sobre el 
definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Nor-
mativa y Desarrollo Energético, del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, desglosado por capítu-
los, artículos y conceptos, desagregado mensualmente 
y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito defi-
nitivo, crédito comprometido, crédito realizado y grado 
de ejecución (del comprometido sobre el inicial y del 
realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de De-
sarrollo alternativo de las comarcas mineras, del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, desglosado por 
capítulos, artículos y conceptos, desagregado mensual-
mente y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito 
definitivo, crédito comprometido, crédito realizado y 
grado de ejecución (del comprometido sobre el inicial y 
del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria, a 
fecha 31 de diciembre de 2005, del Programa de Segu-
ridad Nuclear y Protección Radiológica, del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, desglosado por 
capítulos, artículos y conceptos, desagregado mensual-
mente y con el siguiente detalle: Crédito inicial, crédito 

definitivo, crédito comprometido, crédito realizado y 
grado de ejecución (del comprometido sobre el inicial y 
del realizado sobre el definitivo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 20 de abril, la Comisaria Europea de la 
Sociedad de la Información, Viviane Reding, reiteró las 
críticas al traslado de la sede de la Comisión del Merca-
do de las Telecomunicaciones, porque, según la Comisa-
ria, «supuso una pérdida de personal cualificado y creó 
inseguridad jurídica entre los operadores al retrasar los 
trabajos del regulador». ¿Cuál es la opinión del Ministe-
rio sobre las declaraciones de la Sra. Reding? ¿Coincide 
el Ministerio en que se ha perdido personal cualificado y 
en que se ha retrasado el trabajo del regulador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Recibe el Ministro de Industria las órdenes del día 
y las convocatorias o algún tipo de documentación de 
las reuniones del Consejo de la Comisión Nacional de 
la Energía? En su caso, relación de las convocatorias, 
órdenes del día y documentación recibida durante el 
último año, con la indicación de la fechas de entrada en 
el Ministerio de dichos documentos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.
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184/080903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la puesta en marcha del 
MIBEL? ¿A qué se debe el retraso sobre las previsio-
nes iniciales del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio del Ministerio sobre la conver-
gencia de las regulaciones de las marcas españolas y 
portuguesas del gas y la electricidad para permitir que 
las empresas puedan operar de forma eficiente y com-
petitiva en ambos mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Consejo de reguladores hispano-portugués 
elaborado una propuesta sobre el mecanismo de ges-
tión de las interrelaciones energéticas y el dictamen 
sobre la propuesta de las reglas del mercado de OIMP? 

¿Cuál es el criterio del Ministerio sobre el asunto? 
¿Qué información tiene el Ministerio al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Industria se comprometió con la 
patronal ASCER, el pasado mes de diciembre, a estu-
diar dichas infraestructuras ganísticas, entre ellas la 
canalización desde Sagunto y la regasificadora a la 
zona azulejera. ¿Cómo se encuentran estos compromi-
sos? Si está prevista alguna actuación en este sentido, 
¿de qué tipo, con cargo a qué partida presupuestaria y 
con qué dotación va a contar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Industria se comprometió, el pasado 
mes de enero, con SEDIGAS y los representantes de 
ASCER, ASPAPEI, FEIQUE y AAEE, a constituir un 
observatorio para el seguimiento de los precios energéti-
cos. ¿En qué situación se encuentra dicho compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha asistido, en alguna ocasión, el Ministro de 
Industria, el Secretario General de la Energía o persona 
delegada por el Ministerio a algún Consejo de Admi-
nistración de la Comisión Nacional de la Energía? En 
su caso, fecha y nombre del asistente y orden del día 
del consejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra, a 31 de mayo, los 
convenios entre el IDEA y las comunidades autónomas 
anunciadas en el Plan de Acción de los E4 y los del 
Plan de energía renovables? Con detalle de fecha de 
firmas de los convenios, cantidades y proyectos a eje-
cutar y dotación total por Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los proyectos, con indica-
ción de la cuantía y beneficiarios, en su caso, que está 
desarrollando el IDAE durante este año 2006, sobre 
eficiencia energética y energías renovables?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de febrero, el Ministro de Industria pre-
sentó las 22 medidas prioritarias de aplicación en el 2006 
para mejorar la eficiencia energética. ¿Cuál es la situación, 
a fecha 31 de mayo, y la previsión hasta final de año de 
dichas medidas y el efecto que han tenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el efecto en el mercado mayorista de 
la electricidad del RD de 24 febrero que modificaron el 
método de casación y cuál es la valoración del Gobier-
no después de tres meses de funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el balance final del traslado de la 
Comisión del Mercado de Telecomunicaciones a Bar-
celona, tanto en Recursos Humanos, como en gasto 
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producido? ¿En qué conceptos y cómo ha afectado al 
trabajo habitual del organismo regulador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el transcurso del mes de noviembre a la fecha se 
han producido dos fugas de presos internos en la cárcel 
de Alhaurín de la Torre, en Málaga, aprovechando los 
traslados que se efectúan desde el centro penitenciario 
a los hospitales, ya que al parecer estos se realizan sin 
ningún tipo de vigilancia.

Teniendo en cuenta que las competencias en materia 
de coordinación de las fuerzas y cuerpos de seguridad 
del Estado las tiene el Subdelegado del Gobierno:

¿Cuáles son los criterios que utiliza el Subdelegado 
del Gobierno en Málaga para garantizar esta coordina-
ción?

¿Considera el Gobierno que dos fugas de presos en 
el transcurso de menos de siete meses corresponde a 
una gestión eficaz del Subdelegado? 

¿Qué medidas piensan adoptar para paliar esta grave 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Los vecinos de la zona este de Málaga capital están 
sufriendo las consecuencias de una ola de asaltos y 
atracos domiciliarios.

¿Qué medidas se han tomado por parte de la Subde-
legación del Gobierno? ¿Existen a su parecer suficien-
tes efectivos policiales en Málaga capital para hacer 
frente a esta ola de atracos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea recibir respues-
ta por escrito.

El pasado 11 de mayo de 2006 se recibía en el 
Congreso de los Diputados la contestación del Gobier-
no a una pregunta escrita formulada por el citado 
Diputado con fecha 2 de marzo de 2006 y n.º de regis-
tro 184/063058, relativa a una información de un 
medio de comunicación que afectaba a la CNMV.

Una vez estudiada dicha contestación, el citado 
Diputado entiende que no se da cumplida respuesta a 
ninguna de sus preguntas, siendo especialmente grave 
la falta de contestación de la última de ellas.

En consecuencia, se formulan nuevamente dichas 
preguntas al Gobierno para que se dé cumplida respues-
ta en tiempo y forma de las mismas en virtud de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
del Congreso de los Diputados, entendiendo que de no 
obtenerse, el citado Diputado se verá obligado a pedir 
amparo al Presidente del Congreso de los Diputados.

El pasado 21 de febrero de 2006, desde las 7:00 
a.m. un medio de comunicación (Cadena Ser) asegura-
ba haber recibido la confirmación por parte de fuentes 
de la CNMV de que había sido presentada una oferta 
pública de adquisición por parte de la empresa alema-
na E.ON sobre las acciones de Endesa. Sin embargo, 
la CNMV no hizo pública dicha información por su 
canal oficial hasta las 8:49 a.m. de ese día, momento 
en que suspendió de cotización las acciones de la eléc-
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trica, 19 minutos después de que comenzara la subasta 
de apertura.

Dada la importante repercusión que el adelanto de 
información privilegiada tiene en el mercado de valo-
res, y entendiendo que éste pudo afectar al correcto 
funcionamiento del mismo al haberse producido previo 
a la subasta de apertura;

¿Ha instado el Gobierno a que se abra alguna inves-
tigación sobre si realmente la CNMV filtró esta infor-
mación a este medio de comunicación?

¿Considera el Gobierno que es aceptable, en caso de 
que dicha información sea cierta, que se adelante infor-
mación confidencial a un medio de comunicación ocul-
tándola durante un período de tiempo al resto de los 
agentes del mercado?

Dado que la CNMV no recibió oficialmente la 
información de la presentación de la oferta de la com-
pañía E.ON hasta que ésta fue presentada a partir de 
las 8:00 del día 21 de febrero de 2006, y hasta ese 
momento esa información sólo le había sido trasladada 
al Gobierno, de la nación,

¿Puede confirmar el Gobierno que dicha comunica-
ción no salió del propio ejecutivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio de 
2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puestas por escrito.

Antecedentes

Durante el año 2001 y 2002 se acometieron las 
obras del trasvase del Negratín en el término municipal 
de Huercal Overa, en la provincia de Almería.

La empresa encargada de las obras procedió a ejecu-
tar las mismas bajo la supervisión de la Confederación 
tras haberse producido las oportunas expropiaciones y 
ocupaciones temporales.

Sin embargo, en alguno de estos últimos casos afec-
tó al deslinde de propiedades sin que al concluir defini-
tivamente los mismos se repusieron correctamente los 
lindes de separación preexistentes con arreglo a los 

datos del catastro, lo que puede dar lugar a conflicto 
futuros entre propietarios.

En este sentido, algunos propietarios se han dirigido a 
la Confederación sin que se les haya hecho caso alguno. 
Es el caso ocurrido en la parcela 107 del polígono 11.

Por todo ello, deseamos conocer a pesar de haberse 
transferido las competencias del Gobierno de la Junta 
de Andalucía en enero de 2005.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Gobier-
no para que la Confederación del Sur cumpla con sus 
obligaciones, reponiendo sus propiedades adecuada-
mente a aquellos ciudadanos que en todo momento 
colaboraron para ejecutar una obra que como este es 
esencial para el futuro de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/080918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea recibir respues-
ta por escrito.

El pasado 4 de mayo de 2006 se recibía en el Con-
greso de los Diputados la contestación del Gobierno a 
unas preguntas escritas formuladas por el citado Dipu-
tado con fechas 5 y 7 de diciembre de 2005, y n.º de 
registro 184/053543 y 184/053752, respectivamente, 
relativas a las decisiones adoptadas por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio que afecten directa o 
indirectamente a la entidad financiera «La Caixa», en 
la presente legislatura.

Una vez estudiada dicha contestación, el citado 
Diputado entiende que no se da cumplida respuesta a 
ninguna de sus preguntas.

En consecuencia, se formulan nuevamente dichas 
preguntas al Gobierno para que se dé cumplida res-
puesta en tiempo y forma de las mismas en virtud de 
los establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, entendien-
do que de no obtenerse, el citado Diputado se verá 
obligado a pedir amparo al Presidente del Congreso de 
los Diputados.

¿Cuáles son las decisiones tomadas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio que han afectado 
directa o indirectamente a las empresas participadas 
por la entidad financiera «La Caixa»?
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¿Cuáles son las decisiones adoptadas en la presente 
legislatura por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio que han afectado a los mercados en los que 
opera a través de empresas participadas la entidad 
financiera que condonó a finales de 2004 al Partido 
Socialista de Cataluña (PSC) parte de las deudas con-
traídas con dicha entidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio de 
2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

184/080919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea recibir respuesta 
por escrito.

El pasado 28 de abril de 2006 se recibía en el Congre-
so de los Diputados la contestación del Gobierno a una 
pregunta escrita formulada por el citado Diputado con 
fecha 27 de febrero de 2006 y n.º de registro 184/062197, 
relativa a la interpretación que hace el Gobierno del tér-
mino «quiosco de prensa» al que hace alusión el Real 
Decreto-Ley 2/2006, de 10 de febrero de 2006.

Una vez estudiada dicha contestación, el citado 
Diputado entiende que no se da cumplida respuesta a 
una de sus preguntas.

En consecuencia, se formula nuevamente dicha pre-
guntas al Gobierno para que se dé cumplida respuesta 
en tiempo y forma de las mismas en virtud de los esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento 
del Congreso de los Diputados, entendiendo que de no 
obtenerse, el citado Diputado se verá obligado a pedir 
amparo al Presidente del Congreso de los Diputados.

El Real Decreto-Ley 2/2006, de 10 de febrero de 2006, 
establece:

Artículo tercero. Modificación de la Ley 28/2005, 
de 26 de diciembre, de medidas sanitarias frente al 
tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el 
consumo y la publicidad de los productos del tabaco.

Se da nueva redacción al apartado b) del artículo 4 
de la Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas 
sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, 
el suministro, el consumo y la publicidad de los pro-
ductos del tabaco, en los siguientes términos:

«b) Ubicación: las máquinas expendedoras de pro-
ductos del tabaco sólo podrán ubicarse en el interior de 
quioscos de prensa situados en la vía pública o en el inte-

rior de locales, centros o establecimientos en los que no 
esté prohibido fumar, así como en aquellos a los que se 
refieren las letras b), c) y d) del artículo 8.1, en una loca-
lización que permita la vigilancia directa y permanente 
de su uso por parte del titular del local o de sus trabaja-
dores. No se podrán ubicar en las áreas anexas o de acce-
so previo a los locales, como son las zonas de cortavien-
tos, porches, pórticos, pasillos de centros comerciales, 
vestíbulos, distribuidores, escaleras, soportales o lugares 
similares que puedan ser parte de un inmueble pero no 
constituyen propiamente el interior de este.»

Para una correcta interpretación de la ley, y evitar la 
incertidumbre que la promulgación del Real Decreto 
Ley ha provocado se plantea la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Qué entiende el Gobierno por quiosco de prensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de junio 
de 2006.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

184/080920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

¿Sabe el Gobierno si la variante carretera de Alcañiz 
formará parte de las obras de prolongación de la A-68, 
El Burgo-Ventas de Valdealgorfa o se hará otro trazado 
distinto para esta carretera, existiendo, por tanto, una 
variante y un trazado desdoblado de autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.
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1) Según el pacto del Agua de Aragón, el estudio 
de Regulación y asignación de recursos de la intercuen-
ca Gallego-Cinca» para riegos del Alto Aragón (1.ª fase 
y siguientes, de BS Ingeniería en 1994) de los ingenie-
ros Antonio Barbany y Tomás Sancho («ex» presidente 
de la CHE) y el propio proyecto, se dice que el incre-
mento de regulación para riegos del Alto Aragón del 
embalse de Biscarrués proyectado actualmente sería 
de 120 Hm3.

Pregunta:

¿Cúal es el incremento medio anual de caudales 
que tendría el sistema de riegos del Alto Aragón con 
el embalse de Biscarrués de 192 Hm.3 en los diferen-
tes escenarios de superficie regable que se hayan ana-
lizado?

2) Según el Estudio de Regulación del río Cinca 
para complementar los riegos del Alto Aragón (marzo 
de 2004, de PROSER, S. A.), el embalse de Valcuerna 
tendría una capacidad de 240 Hm.3

Pregunta:

¿Se ha analizado el funcionamiento de ese embalse 
sin la construcción del de Biscarrués? ¿Cúal sería el 
incremento medio anual de caudales que tendría el sis-
tema de riegos del Alto Aragón con el embalse de Val-
cuerna en los diferentes escenarios de superficie rega-
ble y regulaciones del Gállego que se hayan analizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

El pasado 10 de mayo de 2006, el Alcalde de Hues-
ca remitió una carta al Secretario de Estado de Infraes-
tructuras, Víctor Morlán, planteándole actuaciones e 
inversiones, necesarias para adecuar las instalaciones 
ferroviarias de la capital oscense a la realidad futura. 
Entre las peticiones se encuentra la construcción de un 
nuevo andén, para el que existe suelo disponible, ya 
que, actualmente, hay dos para trenes de ancho europeo 
y sólo uno para ancho ibérico. ¿Va a llevar a cabo esta 
actuación el Ministerio de Fomento? ¿En qué plazos?

El pasado 10 de mayo, el Alcalde de Huesca remitió 
una carta al Secretario de Estado de Infraestructuras, 
Víctor Morlán, planteándole actuaciones e inversiones, 
necesarias para adecuar las instalaciones ferroviarias de 
la capital oscense a la realidad futura. Se solicita la 
construcción de una nueva vía para solucionar el esta-
cionamiento de un segundo AVE. ¿Va a llevar a cabo 
esta actuación el Ministerio de Fomento? ¿En qué pla-
zos?

El pasado 10 de mayo, el Alcalde de Huesca remitió 
una carta al Secretario de Estado de Infraestructuras, 
Víctor Morlán, planteándole actuaciones e inversiones, 
necesarias para adecuar las instalaciones ferroviarias de 
la capital oscense a la realidad futura. Se solicita la pro-
longación del andén para facilitar el estacionamiento 
del tren de alta velocidad, que ahora está obligado a 
maniobrar con mucha frecuencia para evitar acciden-
tes. ¿Va a llevar a cabo esta actuación el Ministerio de 
Fomento? ¿En qué plazos?

El pasado 10 de mayo de 2006, el Alcalde de Hues-
ca remitió una carta al Secretario de Estado de Infraes-
tructuras, Víctor Morlán, planteándole actuaciones e 
inversiones, necesarias para adecuar las instalaciones 
ferroviarias de la capital oscense a la realidad futura. Se 
solicita recuperar la electrificación de la vía 3, que se 
perdió en la última remodelación de la estación. ¿Va a 
llevar a cabo esta actuación el Ministerio de Fomento? 
¿En qué plazos?

El pasado 10 de mayo de 2006, el Alcalde de Hues-
ca remitió una carta al Secretario de Estado de Infraes-
tructuras, Víctor Morlán, planteándole actuaciones e 
inversiones, necesarias para adecuar las instalaciones 
ferroviarias de la capital oscense a la realidad futura. Se 
solicita el disponer de doble vía entre la estación y el 
acceso a la variante ferroviaria en construcción, ya que 
el actual acceso en vía única podría limitar la operativi-
dad de la estación de Huesca, debido a que el entronque 
está situado a 5 kilómetros, que deberán ser comparti-
dos por las circulaciones que bajan de Canfrac y por las 
que suben de Zaragoza. ¿Va a llevar a cabo esta actua-
ción el Ministerio de Fomento? ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.
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¿Por qué ha quedado Aragón excluido de las ayudas 
estatales para obras de emergencia para paliar los efec-
tos de la sequía, otorgadas desde el Ministerio de Medio 
Ambiente, dados los graves problemas que tiene este 
territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

¿Confirma el Gobierno que el nuevo parador del 
monasterio de Veruela, en la comarca aragonesa de 
Tarazona y el Moncayo, estará listo para su apertura al 
público en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

¿Ha abandonado el Gobierno el proyecto de cons-
truir de una «Ciudad de la Justicia» en Zaragoza, dado 
que sigue alquilando nuevos inmuebles para distribuir 
en la ciudad las dependencias judiciales? En su caso, 
¿por qué motivo este tipo de proyectos se realiza en 
ciudades como Valencia y Madrid y, sin embargo, no se 
impulsa en Zaragoza, a pesar de la existencia de terre-
nos públicos para su ubicación en los terrenos del futu-
ro barrio del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

La sociedad turolense demanda la creación de un 
nuevo juzgado en Teruel capital que termine con la 
situación actual y que provoca retrasos en el funcio-
namiento de la Administración de Justicia. Tanto los 
profesionales como los magistrados han manifestado 
esta necesidad al igual que los trabajadores de la Admi-
nistración, siempre y cuando la creación del nuevo juz-
gado venga acompañada de la dotación del personal 
necesario. Y es que, en la actualidad, los Juzgados de 
Primera Instancia de Teruel tienen que encargarse de 
los casos civiles y penales, pero, además, en el caso del 
número 1, también de la violencia de género y de los 
asuntos mercantiles, y el número 2, del Registro Civil.

Por este motivo consideramos injusto que la ciudad 
haya quedado excluida de la relación aprobada por el 
Ministerio de Justicia en la que se refleja la creación 
inmediata de nuevos juzgados. Ante esta situación pre-
sentamos las siguientes preguntas:

¿Qué planes tiene previstos el Gobierno para dar 
salida a la evidente necesidad de un nuevo Juzgado de 
Primera Instancia e Instrucción en Teruel? ¿Por qué se 
le ha excluido de la relación de nuevos juzgados de 
creación inmediata? En su caso, ¿cuándo empezarían 
las actuaciones?, ¿con qué inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Piensa el Gobierno facilitar a los invidentes la 
posibilidad de establecer mecanismos de voto mediante 
sistema «braille», en las elecciones locales y autonómi-
cas de 2007, para poder facilitar su derecho al voto 
secreto y accesible? En su caso, ¿por qué motivo se 
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niega esta posibilidad que viene refrendada por acuer-
dos del propio Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Piensa el Gobierno establecer un programa espe-
cial de supresión de barreras arquitectónicas en los 
colegios electorales de cara a las elecciones locales y 
autonómicas de 2007, en colaboración con las adminis-
traciones públicas implicadas, con el fin de facilitar la 
accesibilidad a los mismos? En su caso, ¿por qué moti-
vo se niega a realizarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/080929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al reparto de los 
fondos europeos para las CC.AA. Objetivo 1.

Según datos de la Dirección General de Política 
Regional de la UE, al Estado español le corresponde-
rían 31.586 millones de euros de los fondos estructura-
les, de cohesión y para la cooperación transfronteriza 
en el período 2007-2013.

De esa cantidad total, a las Comunidades Autóno-
mas que son objetivo de Convergencia (Galicia, Anda-
lucía, Extremadura y Castilla-La Mancha) se les desti-
narían 18.727 millones de euros.

El resto de ese montante se repartiría de la siguiente 
forma: 3.250 millones de euros para fondos de cohe-
sión, 4.495 para las CC.AA. que han dejado de ser 
Objetivo 1, 1.434 para aquellas autonomías que han 
perdido su condición de Objetivo 1 por la ampliación 

de la UE a 25, 3.133 millones de euros para las denomi-
nadas Comunidades de la Competitividad y el Empleo 
y, finalmente, unos 497 millones de euros que irían a 
parar a la cooperación interterritorial.

Éstas son las cifras contenidas en el informe publi-
citado por la Comisión Europea respecto a la política 
de cohesión, y que se derivan de la distribución del pre-
supuesto comunitario acordado en la cumbre de 
diciembre pasado celebrada en Bruselas. Aunque las 
negociaciones sobre el reparto del dinero comunitario 
para el período mencionado todavía no han concluido, 
todo parece indicar que éstas serán las partidas econó-
micas finales, salvo cambios de última hora.

El presupuesto de la UE fue explicado en un semi-
nario que se llevó a cabo en Bruselas sobre la innova-
ción y la cohesión regional. En estas mismas sesiones, 
y según recogen los medios de comunicación, la Comi-
saria europea de Política Regional, Danuta Hübner, 
afirmó que Europa sólo podrá progresar y crear empleo 
si logra que sus regiones apuesten por la innovación y 
la sociedad del conocimiento. Además, defendió la 
necesidad de que los Estados prioricen las inversiones 
públicas en aquellas regiones más atrasadas. Una con-
sideración que extrapolada al Estado español significa-
ría una mayor inversión en las denominadas regiones 
Objetivo 1, entre las que se encuentra Galicia.

¿Asciende a 31.586 millones de euros el presupues-
to de los fondos estructurales y de cohesión que la UE 
destina al Estado español para el período 2007-2013? 
¿Se trata ya de la partida económica final o podría 
sufrir alguna modificación?

¿Confirma el Gobierno que de esa cantidad unos 
18.727 millones de euros están destinados a las deno-
minadas regiones Objetivo 1, entre las que se encuentra 
Galicia?

De esa cifra, ¿cuál sería la partida que le correspon-
dería a Galicia? ¿Cómo sería el reparto de los 18.727 
millones de euros acordado para las Comunidades 
Autónomas que son Objetivo 1? ¿Cuánto le correspon-
dería a cada una?

¿Está de acuerdo el Gobierno con las afirmaciones 
realizadas por la Comisaria europea de Política Regio-
nal, Danuta Hübner, de que los Estados deben priorizar 
las inversiones públicas en aquellas zonas más atrasa-
das? ¿Será éste el criterio que el ejecutivo va a seguir a 
la hora de decidir la distribución de estos fondos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/080930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito.

En 1996, el Ministerio de Industria, por medio de la 
entonces AIE, privatizó la empresa Sefanitro mediante 
una oferta pública de adquisición dirigida al 100 por 
ciento del capital social que asegurara la actividad pro-
ductiva y el nivel de empleo.

Concurrieron dos ofertas: una de Alianza Empresa-
rial y otra de Fertiberia. La empresa fue adjudicada a 
Fertiberia, por un valor aproximado de 5,5 millones de 
euros (900 millones de pesetas). A dicha privatización 
se acompañó un protocolo de gran importancia en el 
que Fertiberia manifestaba:

«Se considera que la ubicación en Lutxana (Bara-
caldo) es la adecuada para las actuales instalaciones de 
Sefanitro, llevándose a cabo las inversiones medioam-
bientales y de reposición y optimización antes expues-
tas», e igualmente se incluía el siguiente compromiso: 
«No obstante, si en el futuro se acometieran grandes 
inversiones para una nueva Sefanitro, se considera 
como ubicación adecuada el puerto exterior, asumiendo 
el compromiso explícito de que el valor íntegro de los 
actuales terrenos se invertirá en su totalidad en esas 
instalaciones». Además se comprometía a mantener el 
empleo y la actividad industrial.

En dicho Protocolo Comisiones Obreras y UGT 
manifestaban su apoyo a la integración en el Grupo 
Fertiberia como mejor opción para la consolidación de 
Sefranito. Este Protocolo de acuerdo fue definitivo a la 
hora de adquirir Sefranito por parte de Fertiberia, tal y 
como queda demostrado en el Diario de Sesiones del 
Congreso de los Diputados, con fecha de 11 de diciem-
bre de 1996.

El Diputado de Izquierda Unida, Navas Amores, 
cuestionó al entonces Ministro de Industria, Josep 
Piqué, por las directrices de la privatización y en su 
respuesta Piqué aseguró que «quería hacerle notar, ade-
más, que esa oferta ha sido avalada con rotundidad por 
los sindicatos CCOO y UGT, y que ha merecido tam-
bién la conformidad del Gobierno vasco, que eran 
temas que a nosotros nos preocupaban especialmente».

El entonces Ministro Josep Piqué se refería a otra 
interpelación, también de Izquierda Unida, en esta oca-
sión al entonces Consejero de Industria Javier Retegi, 
cuestionado sobre las condiciones del Gobierno vasco a 
la privatización.

En su respuesta Retegi aseguró que «si los aspectos 
sociolaborales planteados por Alianza Empresarial 
hubiesen podido quedar reflejados en compromiso jurí-
dico suficiente, este Departamento se hubiese inclinado 
por su oferta».

En 1998 Fertiberia, en alegaciones al Plan General 
de Ordenación Urbanística, solicitó la recalificación 
del suelo como residencial, solicitud que el Ayunta-

miento correspondiente admite. En estos momentos, el 
valor del suelo se estima en 300 millones de euros.

En 2005 el Ayuntamiento insta a la empresa a aban-
donar los solares de Lutxana. Fertiberia, que cuenta en 
su planta de Barakaldo con 118 trabajadores, decide 
cerrar esta planta en la cual obtiene unos beneficios de 
6 millones de euros anuales, trasladando la producción 
industrial a Avilés (Asturias), haciendo caso omiso del 
compromiso adquirido en el Protocolo firmado y aludi-
do anteriormente.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Conocía el Ministro de Industria la existencia y el 
contenido del Protocolo de acuerdo firmado por los 
sindicatos y Fertiberia que facilitó la compra de Sefani-
tro por parte de Fertiberia?

¿Piensa tomar alguna medida el Ministerio de 
Industria para hacer efectiva la cláusula de reinversión 
íntegra de las plusvalías en el puerto exterior de Bilbao 
tal y como asumió Fertiberia?

¿Piensa tomar alguna medida que garantice el man-
tenimiento de la actividad industrial y el empleo?

En caso de incumplimiento de dicho protocolo por 
parte de Fertiberia, ¿piensa tomar alguna medida de 
reversión pública de los solares en los que se asienta la 
planta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
junio de 2006.—Begoña Lasagabaster Olazábal, 
Diputada.

184/080931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones del Consejo Supe-
rior de Deportes en la provincia de Lugo en los perío-
dos 2000-2004 y 2004-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/080932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
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Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de Fomento en relación a la 
construcción del nuevo puente de Juan XXIII en Mála-
ga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿En qué situación se encuentran actualmente la tota-
lidad de los proyectos previstos para insonorizar las 
viviendas existentes dentro de la huella acústica del 
aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
junio de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres 
Mora, Luis Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/080934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 

la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿A qué cantidad media por vivienda ascienden las 
ayudas destinadas por AENA para insonorizar las 
viviendas existentes dentro de la huella acústica del 
aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
junio de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres 
Mora, Luis Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/080935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué cantidad ha destinado AENA desde el 14 de 
marzo de 2004 hasta la fecha en ayudas para la inso-
norización de las casas próximas al aeropuerto de 
Málaga y qué cantidad destinó desde 1996 hasta fina-
les de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de 
junio de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres 
Mora, Luis Tomás García y Remedios Martel 
Gómez, Diputados.

184/080936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.
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¿Cuál es la previsión de AENA en relación al 
comienzo del estudio de la huella acústica de la segun-
da fase del plan Málaga del aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué va a consistir y cómo beneficiará al Aero-
puerto de Málaga el Plan de Actuación para reducir el 
ruido de los aviones impulsado por AENA que recoge 
procedimientos operativos de navegación aérea que 
permite a los aviones seguir trayectorias más precisas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo está llevando a cabo AENA la expropiación 
de los terrenos en el Aeropuerto de Málaga para su 
ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de Fomento en relación a la 
realización de un paso subterráneo en la Estación de 
Cártama en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María  
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuación contempla el Ministerio de Fomen-
to en relación a la eliminación de barreras en estaciones 
de RENFE de Málaga en 2006, desglosado por actua-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Dipu-
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tados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento en 
relación al acceso Norte al Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio de 
2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María Fuen-
tes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis Tomás 
García y Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/080942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. ¿Qué actuaciones concretas va a llevar a cabo el 
Gobierno para la supresión  de pasos a nivel en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

2. ¿Cuántas se han realizado ya entre el 2004 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/080943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla Fomento en relación a 
subsanar los problemas de acuíferos en las obras del 
AVE Córdoba-Málaga en el municipio de Valle de 
Abdalajís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/080944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de los tramos en 
obras de la Autovía Córdoba-Antequera, desglosado 
por tramos e indicando la situación de todos y cada uno 
de ellos a fecha 14 de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Rosa Lucía 
Polonio Contreras, Diputados

184/080945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué medida afecta a Málaga tanto en medios 
materiales como humanos el Plan Nacional de Salva-
mento 2006-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/080946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra y doña María Esther Couto Rivas, Dipu-
tada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Se han firmado acuerdos entre el Ministerio de 
Fomento, La Xunta de Galicia y el Ayuntamiento de 
Vigo, para soterrar el paso del AVE por la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/080947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la opinión del Ministerio de Fomento acer-
ca  de los trazados alternativos planteados por los veci-
nos de la parroquia de Rubiáns (Vilagarcía de Arousa) 
al proyecto de construcción de los viales de acceso al 
Puerto de Vilagarcía y la AP-9?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/080948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra y doña María Esther Couto Rivas, Dipu-
tada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué estado se encuentra el Estudio Informativo 
de la Salida Sur de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/080949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿De qué forma el Plan de Seguridad en el Transporte 
(inversión 2004-2006, de 6.413 M€, y la inversión apro-
bada en el Consejo de Ministros, de 5 de mayo de 2006, 
de 16.572 M€) en el ámbito marítimo va a beneficiar a la 
provincia de Alicante y qué inversiones se van a realizar 
en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/080950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿De qué forma el Plan de Seguridad en el Transpor-
te (inversión 2004-2006, de 6.413 M€, y la inversión 
aprobada en el Consejo de Ministros, de 5 de mayo 
de 2006, de 16.572 M€) en el ámbito aéreo va a benefi-
ciar a la provincia de Alicante y qué inversiones se van 
a realizar en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/080951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿De qué forma el Plan de Seguridad en el Transpor-
te (inversión 2004-2006, de 6.413 M€, y la inversión 
aprobada en el Consejo de Ministros, de 5 de mayo 
de 2006, de 16.572 M€) en el ámbito por carretera va a 
beneficiar a la provincia de Alicante y qué inversiones 
se van a realizar en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/080952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿De qué forma el Plan de Seguridad en el Transpor-
te (inversión 2004-2006, de 6.413 M€, y la inversión 
aprobada en el Consejo de Ministros, de 5 de mayo 
de 2006, de 16.572 M€) en el ámbito por ferrocarril va 
a beneficiar a la provincia de Alicante y qué inversiones 
se van a realizar en esta provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/080953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno de cuántos pasos 
a nivel existen en la provincia de Alicante?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son 
las previsiones que maneja para la paulatina supresión 
de pasos a nivel, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/080954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre qué actuaciones 
tiene previsto impulsar, para llevar a cabo la moderni-
zación de la línea ferroviaria Alicante-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2006.—Carlos González Serna, Diputado.

184/080955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mar Arnaiz García y don Julián Simón 
de la Torre, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar el Ministe-
rio de Fomento en la provincia de Burgos, en el Plan de 
Conservación y Explotación 2006-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—María Mar Arnaiz García y Julián Simón 
de la Torre, Diputados.

184/080956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuáles son las localidades de la Comunidad Autó-
noma de Galicia que cuentan con mayor presencia de 
inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/080957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de inmigrantes 
enrolados en las tripulaciones de las flotas pesqueras de 
la Comunidad Autónoma de Galicia entre los años 2002 
al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2006.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/080958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes dedicados a labores agrarias 
han legalizado su situación en la provincia de Soria 
durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/080959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y don Ricardo Torres Balaguer, Diputado por Va-

lencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda y los organismos autónomos o empre-
sas públicas dependientes del mismo, para la realiza-
ción de campañas informativas o de publicidad durante 
los años 2000-2001-2002-2003 y los meses de enero, 
febrero y marzo del año 2004? Especifíquese, respecto 
a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el «BOE» y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha rea-

lizado la campaña, con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas y Ricardo Torres 
Balaguer, Diputados.

184/080960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sea contestadas por 
escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, a través de la 
Subdirección General de Especialidades en Ciencias de 
la Salud de la Dirección General de Universidades, 
coordinará las políticas de formación sanitaria especia-
lizada, conjuntamente con el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, a través de la Subdirección General de Orde-
nación Profesional dependiente de la Dirección Gene-
ral de Recursos Humanos y Económico-Presupuesta-
rios.
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Por lo expuesto anteriormente, se formulan las si-
guientes preguntas:

1. ¿Cuándo se han reunido y cuántas veces los 
representantes de los ministerios implicados?

2. ¿Qué dificultades presenta la planificación y 
diseño de los programas?

3. ¿Qué evaluación y cuándo se hizo de los resul-
tados de las jornadas?

4. ¿Existe alguna valoración sobre centros y pro-
gramas?

5. En cuanto a la formación quirúrgica, ¿qué eva-
luación se hace de ellos?

6. ¿Se piensa en implantar algún sistema de eva-
luación tipo el americano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2006.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

184/080961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuántos contratos realizó el Ministerio de Sanidad 
y Consumo y los organismos autónomos o empresas 
públicas dependientes del mismo, para la realización de 
campañas informativas o de publicidad durante los 
años 2000-2001-2002-2203 y los meses de enero, 
febrero y marzo del año 2004? Especifíquese, respecto 
a cada uno de ellos:

1. Motivo de la campaña.
2. Objetivos de la misma.
3. Presupuestos y partida presupuestada a la que 

se imputa el gasto.
4. Circunstancias que han motivado el procedi-

miento escogido.
5. Fecha de inicio del expediente, presentación de 

ofertas, publicación en el «BOE» y adjudicación.
6. Empresa o empresas adjudicatarias.
7. Medios de comunicación en los que se ha rea-

lizado la campaña con especificación del importe de 
cada una de las inserciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2006.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.

184/080962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En el sistema de Naciones Unidas existen 103 con-
venciones internacionales que reconocen y amparan los 
Derechos Humanos. Son convenciones de carácter 
general o bien específicas que se refieren a ciertos dere-
chos particulares o convenciones que protegen los dere-
chos fundamentales de determinados grupos o colecti-
vos de personas frente a las múltiples discriminaciones 
y atropellos que se producen en distintas partes del 
mundo. De estos 103 convenios internacionales sobre 
derechos humanos, el Estado Vaticano solamente ha 
suscrito 10, lo que sitúa a la Santa Sede en los últimos 
lugares de la lista de Estados a nivel mundial, en cuanto 
se refiere a compromisos públicos de carácter interna-
cional por la defensa y promoción de los derechos 
humanos, incluso detrás de Ruanda. Es decir, la Santa 
Sede es de los Estados menos comprometidos en todo 
el mundo en la defensa de los derechos humanos.

Por ejemplo, la Santa Sede no ha ratificado ninguna 
de las convenciones sobre la supresión de las discrimi-
naciones basadas en la sexualidad, la enseñanza, el 
empleo y la profesión. Tampoco las relativas a la pro-
tección de los pueblos indígenas, los derechos de los 
trabajadores, los derechos de las mujeres, la defensa de 
la familia y el matrimonio. Como tampoco las conven-
ciones que se han firmado contra los genocidios, los 
crímenes de guerra, los crímenes contra la humanidad y 
contra el apartheid. Ni las que se refieren a la supresión 
de la esclavitud o los trabajos forzados. Ni las que pro-
híben la tortura y la pena de muerte.

A la vista de la inminente visita a España del Papa 
Benedicto XVI y de la defensa que el Gobierno viene 
realizando de los derechos humanos tanto a nivel 
nacional como internacional,

¿Piensa el Gobierno tratar esta cuestión en su entre-
vista con el Papa Benedicto XVI?

¿Qué valoración hace el Gobierno de este hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

A la vista del resultado negativo que ha tenido el 
Código de Autorregulación sobre contenidos televisi-
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vos e infancia impulsado por el Gobierno, incumplido 
por todas la cadenas, si bien las TV privadas con unos 
porcentajes alarmantes reflejo de la poca relevancia o 
atención prestado al código referido según la Comisión 
Mixta de Seguimiento,

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
combatir la llamada «telebasura» y lograr el cumpli-
miento de unos mínimos en todas las cadenas de TV, 
especialmente las privadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

 ¿Qué valoración política hace el Gobierno de los 
tres suicidios producidos en la base militar de Guantá-
namo (Cuba)?

¿Tiene previsto trasladar al Consejo de Derechos 
Humanos de la ONU algún tipo de inquietud o iniciati-
va a este respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Una vez que hasta el propio Presidente de la Comu-
nidad Autónoma de Aragón ha solicitado por carta al 
Presidente del Gobierno español su implicación 
(haciéndolo competente) en la devolución de los bienes 
religiosos aragoneses en manos de la diócesis de Léri-
da. 

¿Qué actuaciones tiene previstas acometer el Presi-
dente del Gobierno para resolver definitivamente este 
lamentable hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
el llamado «conflicto de los bienes eclesiásticos de la 
Franja» no acabe en un problema político, social y de 
enfrentamiento institucional entre las Comunidades 
Autónomas de Aragón y Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa acometer el Ministerio de 
Asuntos Exteriores a través de su embajador ante la 
Santa Sede para resolver la devolución de los bienes 
religiosos en manos de la diócesis de Lérida a la dióce-
sis de Barbastro-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Son ciertas las afirmaciones hechas por la Ministra 
de Cultura al Presidente de la Comunidad Autónoma de 
Aragón en las que le reconoce que la Comunidad Autó-
noma de Cataluña y la diócesis de Lérida deberían 
devolver las piezas de arte que se reclaman para la dió-
cesis de Barbastro-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

En cuanto a la devolución de los bienes religiosos 
aragoneses en poder de la diócesis de Lérida, ¿tienen la 
misma opinión en cuanto a su devolución el Gobierno 
español, la Generalitat Catalana, el Ayuntamiento de 
Lérida y el Gobierno de Aragón, todos ellos regidos por 
el Partido Socialista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones está llevando a cabo la Vicepresi-
denta del Gobierno conjuntamente con el Presidente de 
la Comunidad Autónoma de Aragón para conseguir una 
solución definitiva para la devolución de las obras de 

arte que el Vaticano ha ordenado restituir a la diócesis 
de Barbastro-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones está llevando a cabo el Ministerio de 
Cultura conjuntamente con el Presidente de la Comuni-
dad Autónoma de Aragón para conseguir una solución 
definitiva para la devolución de las obras de arte que el 
Vaticano ha ordenado restituir a la diócesis de Barbas-
tro-Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha propuesto el Gobierno en alguna ocasión que la 
forma de resolver el problema existente por la devolu-
ción de los bienes eclesiásticos de la diócesis de Lérida 
a la de Barbastro-Monzón pudiera ser la gestión com-
partida de la colección de arte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.
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184/080973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno español movilizarse de la 
misma forma y con la misma intensidad que lo hizo 
para la devolución de documentos del Archivo de Sala-
manca a Cataluña, con los reclamados bienes religiosos 
aragoneses en poder de la diócesis de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/080974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Qué motivos alega el señor Ministro que avalen la 
decisión contraria al compromiso del Sr. Rodríguez 
Zapatero de que la SEPI venda por separado los astille-
ros de Gijón, Manises, Sestao y Sevilla, en vez de ven-
derlos conjuntamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en él artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Interior, de la que 
solicita respuesta por escrito.

La pasada semana, las Fuerzas de Seguridad impi-
dieron la entrada a la inauguración del acuario de Gijón 
a los trabajadores de IZAR, produciéndose enfrenta-
mientos con el resultado de 3 heridos.

¿Quién dio la orden a la Policía de impedir la entra-
da a los trabajadores y por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes Preguntas al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta por 
escrito.

Razones por las que los astilleros de Gijón, Manises, 
Sestao y Sevilla se segregaron del resto de los astilleros, 
que permanecieron en el grupo público NAVANTIA.

¿Quién tomó la decisión?
¿Participaron las autoridades regionales y locales en 

dichas decisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/080977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Al Ministerio que corresponda, y con relación a las 
inversiones en materia cultural que el Estado acomete 
en las distintas Comunidades Autónomas, quien suscri-
be pregunta:

1. Inversiones del Estado en la Comunidad Foral 
de Navarra relativas a cultura (infraestructuras 
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incluidas) correspondientes a los ejercicios 2004, 
2005 y 2006.

2. Grado de ejecución en porcentaje anualizado 
por año de las citadas inversiones públicas estatales 
aprobadas vía Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de marzo 
de 2006.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/080978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos efectivos de la Guardia Civil en prácticas 
y por cuanto tiempo han sido destinados a la provincia 
de Málaga especificados por localidades?

¿Cuántos de ellos tiene el Gobierno previsión de 
que se queden en la provincia de Málaga después del 
período de prácticas y en qué localidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.

184/080979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria n° 113.476 el Gobierno 
afirma que no puede desglosar por provincias, en con-
creto Málaga, las inversiones de Fondos Europeos, en 
concreto, «medidas de acompañamiento» gestionadas 
por el Ministerio de Agricultura; y por lo tanto el mon-
tante económico lo proporcionan por toda la Comuni-
dad de Andalucía desglosada por programas.

Sin embargo, ante preguntas en el mismo sentido de 
otros parlamentarios de la misma Comunidad sí pro-

porcionan datos provincializados, por lo tanto, el 
Ministerio de Agricultura ha faltado a la verdad e inten-
ta ocultar información que solo puedo interpretar como 
una falta de transparencia.

Es por ello que solicito los datos de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/080980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria n° 122.058 el Gobierno 
enumera los programas que el Plan Nacional sobre 
Drogas subvenciona en Andalucía, sin embargo, la pre-
gunta era más amplia y es por ello que solicito:

1. ¿Estos programas son consecuencia de un 
acuerdo o convenio con la Junta de Andalucía? De ser 
así, fecha del convenio.

2. Presupuesto de cada una de las inversiones en 
los diferentes programas con desglose por provincias.

3. ¿Cuáles han sido los resultados de dichos Pro-
gramas? ¿Existen evaluaciones por cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/080981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué gestiones ha hecho el Ministro de Industria, 
Turismo y Comercio para defender los intereses de 
empresas españolas en Bolivia, tras el anuncio del Pre-
sidente Evo Morales de nacionalizar intereses de 
empresas extranjeras en su país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.
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184/080982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido el Instituto Español de Comercio Exte-
rior, desde el 22 de junio de 2004 hasta la fecha alguna 
relación o contrato con AFINSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido el Instituto Español de Comercio Exte-
rior, desde el 22 de junio de 2004 hasta la fecha alguna 
relación o contrato con Fórum Filatélico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha tenido el Instituto Español de Comercio Exte-
rior, desde el 22 de junio de 2004 hasta la fecha, alguna 
relación o contrato con GESTYNSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Conocía el Ministro de Industria, Comercio y 
Turismo que don José Manuel Blázquez Lidoy, nom-
brado por orden ITC/2051/2004, de 22 de junio, vocal 
del Consejo de Administración del ICEX, estaba vincu-
lado a Gestynsa, empresa auditora de las cuentas de la 
sociedad AFINSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2006.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/080986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Con relación a la obra de infraestructura denomina-
da Embalse de Itoiz-Canal de Navarra, en su día se creó 
una sociedad pública denominada «Canal de Navarra, 
S.A.» a la cual tanto el Estado como el Gobierno de 
Navarra han realizado una serie de aportaciones de 
capital para que ésta pueda cumplir su función. Quien 
suscribe pregunta:

Coste total final del Embalse de Itoiz. ¿A qué ejerci-
cios presupuestarios ha imputado el Gobierno de la 
nación los gastos generados por esta infraestructura 
hidráulica?

¿Cantidad total aportada por el Gobierno de la 
nación a la empresa «Canal de Navarra, S.A.»? Espe-
cificar ejercicios presupuestarios en los que se pudo 
contabilizar la aportación del Estado a esta sociedad 
pública.

Se pide que el Ministerio correspondiente aclare si 
existe alguna aportación más del Estado central a esta 
sociedad pública imputable a los ejercicios presupues-
tarios 2004 o 2005. Y si las hubiera, en que cantidades, 
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en qué programas o actuaciones se habrían gastado 
durante este tiempo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2006.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/080987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministro de Asuntos Exteriores y 
Cooperación que el respaldo de su Ministerio a la obra 
de teatro «Me cago en Dios» da una imagen de España 
como la de un país democrático, tolerante y respetuoso 
con las creencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/080988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha otorgado el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación alguna otra subvención a otras obras de 
teatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/080989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto dinero ha otorgado el Ministerio de Asun-
tos Exteriores y Cooperación para la promoción de la 
obra de teatro «Me cago en Dios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/080990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación que la promoción de la obra de teatro «Me 
cago en Dios» promueve una cultura de paz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/080991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿La promoción de la obra de teatro «Me cago en 
Dios» que está haciendo el Ministerio de Asuntos Exte-
riores y Cooperación, a través de la Secretaría de Esta-
do de Cooperación, está dentro de las actividades de la 
Alianza de Civilizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.
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184/080992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar la remo-
delación de la estación de Ferrocarril de la Llagosta, 
(Barcelona) prevista en los PGE 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, junio 
de 2006.—Rosa María Bonàs i Pahisa, Diputada.

184/080993

Doña Rosa María Bonàs i Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, 
para la que solicita respuesta por escrito.

El acceso a la estación de ferrocarril de Santa Perpè-
tua de Mogoda es imposible para las personas con pro-
blemas de movilidad ya que debe realizarse por medio 
de una larga escalera.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno que se ini-
cien las obras de remodelación del acceso a la esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, junio 
de 2006.—Rosa María Bonàs i Pahisa, Diputada.

184/080994

Don Joan Puig i Cordón, diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

Ante el informe del Consejo de Europa en que se 
acusa a países de la UE de participar, por activa o por 
pasiva, en violaciones de derechos humanos por las 
retenciones y traslados llevados a cabo por la CIA de 
personas que los EE.UU. presuponen terroristas,

¿Qué valoración hace el Gobierno español de dicho 
informe?

¿Ha tenido algún contacto el Gobierno español o 
sus servicios de inteligencia con el Gobierno de EE.UU. 

para amparar o encubrir dichas actuaciones? En caso 
negativo, ¿ha pedido o piensa pedir explicaciones al 
Gobierno de EE.UU. al respecto?

¿Tiene conocimiento el Gobierno español de todos 
los vuelos que en el sentido explicitado han pasado por 
el territorio del Estado español? En caso afirmativo, 
¿cómo ha tenido conocimiento de ello? ¿qué ha hecho 
al respecto? En caso negativo, ¿cree que este descono-
cimiento es un error grave a corregir porque puede 
afectar a la seguridad del Estado? ¿es normal que pasen 
aviones por aeropuertos del Estado sin que éste tenga 
conocimiento de su contenido?

¿El Gobierno español ha llevado a cabo una investi-
gación, como le reclamó el Congreso de los Diputados? 
En caso afirmativo, ¿qué acciones se desprenden de la 
conclusión de dicha investigación? En caso negativo, 
¿piensa cumplir el Gobierno español con aquello que le 
reclamó el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, junio 
de 2006.—Joan Puig i Cordón, Diputado.

184/080995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a actuaciones en 
la N-634, km 695,5 «O Marquiño», para reducir los 
accidentes.

El 8 de junio del presente año se cumplieron cinco 
de un grave accidente en el que murieron un hombre de 
treinta y dos años y su hijo de dos años, al ser aplasta-
dos por un camión con remolque en el lugar de «O 
Marquiño», en la carretera nacional 634, kilómetro 
695,5. En este lugar había que circular a 50 km/h, pero 
el camión lo hacía a 100 km/h. Desde entonces, y con 
otros graves accidentes anteriores como presión, este 
Diputado instó en varias ocasiones al Gobierno, 
siguiendo las demandas de los familiares afectados, a 
que se realizasen actuaciones para reducir el número de 
accidentes. En particular, el 22 de octubre de 2004 se 
nos contestó por escrito que «con las actuaciones en 
ejecución se prevé la reducción de accidentes, y cuando 
se construya la rectificación puntual de «O Marquiño» 
se suprimirá el tráfico de paso (...) el proyecto está en 
fase de redacción con la finalización prevista en el pri-
mer trimestre de 2005». Es indudable construir una 
variante de la carretera para evitar el paso por el centro 
del lugar.
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¿Cuáles fueron las actuaciones realizadas hasta 
ahora para reducir los accidentes?

¿En qué fase se encuentra el proyecto de la variante 
prometida?

¿Por qué no se finalizó la redacción del proyecto en 
el primer trimestre de 2005 como se prometió en la 
respuesta por escrito a este Diputado?

¿Cuándo se construirá esta variante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/080996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a informe de la 
Comisión Europea sobre los vuelos de la CIA en terri-
torio europeo y la escala realizada por un avión en el 
aeropuerto de Vigo (Peinador) el 31 de agosto de 2005.

En la investigación que está llevando a cabo la 
Comisión del Parlamento Europeo sobre los vuelos de 
la CIA en territorio europeo, figura un avión que hizo 
escala en el aeropuerto de Vigo (Peinador), en la noche 
del 31 de agosto del pasado año 2005. Se trata de un jet 
Hawker 800 XP, que pertenece a una empresa malaya y 
que según la Comisión Europea habría sido alquilado 
por los servicios secretos de EE.UU. para sus activida-
des y operaciones clandestinas.

Los eurodiputados que realizan la investigación sos-
pechan que la compañía malaya podría ser una tapadera 
de la CIA puesto que es el sistema empleado por esta 
agencia para camuflar sus actividades. Además, el 
mismo informe de la Comisión indica que la empresa 
malaya Business Focus es dueña de otros aparatos tam-
bién alquilados por la CIA.

Las pesquisas desvelan que el avión mencionado 
habría partido de Ginebra (Suiza), hizo escala en el 
aeropuerto de Vigo la noche del 31 de agosto pasado y 
partió el 1 de septiembre hacia Banjul en Gambia. A 
bordo de esta aeronave viajaban dos miembros de la 
tripulación, que habrían pasado la noche en un hotel de 
Vigo, y cinco pasajeros que habrían permanecido toda 
la noche en el mismo avión. Este aparato fue registrado 
en el aeropuerto vigués como un vuelo privado de 
negocios, con escala en Peinador para repostar. Según 
consta en el registro, los servicios técnicos del aero-
puerto no entraron en ningún momento al interior de 
este avión que permaneció doce horas estacionado.

El aeropuerto de Vigo vendría a sumarse así a los 
otros aeropuertos españoles que habrían sido utilizados 
por la CIA para llevar a cabo sus operaciones ilegales 

como es el transporte de presos acusados de supuestos 
actos de terrorismo internacional. La Comisión Euro-
pea ha contabilizado unos 122 vuelos de la agencia de 
espionaje norteamericana sobre el Estado español del 
total de 1.080 vuelos sospechosos realizados sobre paí-
ses europeos.

Es necesario recordar que la Comisión Europea 
apuntaba en su informe diferentes grados de implica-
ción de países europeos respecto a los vuelos y las ope-
raciones clandestinas de la agencia secreta de EE.UU., 
que van desde una implicación activa hasta un consen-
timiento pasivo.

El Estado español, según la investigación europea, 
estaría entre los segundos puesto que considera que 
habría tolerado este tipo de actividades. En este senti-
do, el documento de la investigación subraya que 
«resulta inconcebible que algunas operaciones ejecuta-
das por los servicios secretos estadounidenses hayan 
tenido lugar sin la participación activa, o al menos la 
connivencia de los servicios de espionaje nacionales».

¿Cómo valora el Gobierno los términos de la inves-
tigación que está realizando la Comisión del Parlamen-
to Europeo sobre los vuelos de la CIA y sus operacio-
nes clandestinas e ilegales en territorio europeo, en 
concreto sobre suelo del Estado español?

¿Está al tanto del avión de propiedad malaya, que 
según el informe de la Comisión Europea habría sido 
alquilado por la CIA, y que hizo escala en el aeropuerto 
de Vigo (Peinador), el 31 de agosto de 2005? ¿Cuántos 
pasajeros transportaba? ¿Es cierto que estos pasajeros 
permanecieron en el interior del avión durante toda la 
noche? ¿Es cierto que esta aeronave estuvo estacionada 
durante doce horas en Peinador sin ser sometida a nin-
gún tipo de control? ¿Es normal que un avión esté apar-
cado durante toda una noche en un aeropuerto y que 
nadie se preocupe de inspeccionarlo, máxime cuando 
sus pasajeros permanecen en la aeronave durante toda 
una noche?

¿No resulta llamativo que los dos miembros de la 
tripulación del avión se ausentasen de la aeronave para 
pernoctar en un hotel de la ciudad, mientras que sus 
pasajeros quedaban en el interior del aparato? ¿Se trata 
de un procedimiento normal y habitual que cualquier 
avión que aterrice en un aeropuerto de titularidad esta-
tal pueda mantenerse estacionado durante horas sin que 
tenga que rendir cuentas a nadie?

¿Va el Gobierno a investigar estos hechos, indepen-
dientemente de la investigación abierta por la Audien-
cia Nacional sobre 27 vuelos de la CIA en aeropuertos 
españoles?

¿No le parecen lo suficientemente graves como para 
abrir una exhaustiva investigación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/080997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Los vehículos de urgencias de los servicios de bom-
beros y del SAMU cuando se dirigen a un accidente de 
tráfico dentro de cualquiera de las autopistas del País 
Valencià se encuentran con que primero deben pasar 
por el peaje, el cual no tiene ningún acceso directo para 
servicios de emergencias.

Deben pasar por las barreras y parar para recoger el 
ticket del peaje por lo que se produce un retraso en la 
asistencia al herido que en ocasiones puede ser decisivo. 
El problema en verano es aún más grave, suele haber 
mucho tráfico y las barreras están llenas de coches.

En las salidas de municipios de menor población 
sólo existen dos puestos de entrada y dos de salida, nos 
encontramos con que debido a la cantidad de vehículos 
que circulan por las autopistas resulta altamente difi-
cultoso el dar la vuelta en medio de éstas por lo que hay 
que dirigirse a la salida más próxima para poder hacer 
un cambio de dirección y acudir al accidente o al 
siniestro. Ejemplo de lo mencionado se produce cuan-
do el accidente ocurre en dirección a Valencia pasados 
tres kilómetros del peaje de Sagunto, entonces los servi-
cios deben dirigirse a Moncofar salir de la autopista y 
volver a entrar en ella por la entrada de Moncofar.

Resulta vergonzoso el retraso que se produce en el 
caso de los servicios de bomberos. Tanto por la distan-
cia a recorrer como por la pérdida de tiempo al pasar 
los peajes. Pero aún más en el caso del SAMU ya que 
después del retraso en llegar y una vez recogido al heri-
do deben trasladarlo al hospital, encontrándose con que 
deben parar en el peaje y hacer la pertinente cola de 
espera para poder pasar.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para solven-
tar el problema descrito?

¿Tiene previsto el Gobierno que los vehículos de 
urgencia (bomberos, etc.), tengan que diferenciarse del 
resto como en los demás países mediante el «pirulo» 
azul y no sólo la policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente y ante la visita del Papa Benedicto 
XVI a Valencia, la Santa Sede ha difundido un comuni-
cado en el que afirma que en España hay 39.470.000 
católicos, esto es un 94,1 % de la población.

Dado que no existe un registro de católicos según el 
Gobierno y que el CIS ofrece cifras distintas.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la fuente de la 
Santa Sede para ofrecer el referido dato?

¿Considera el Gobierno factible que la Santa Sede 
esté hablando del números de bautizados bajo la fe 
cristiana en España cuando se refiere al porcentaje 
del 94,1 %?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/080999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué criterios utiliza el Gobierno para decidir dónde 
se crean Juzgados de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a proyecto de 
restauración del puente romano de Lugo y necesidad de 
un proyecto complementario de iluminación.

El puente viejo de Lugo es de origen romano. Es un 
bien catalogado, de innegable valor, situado en un lugar 
emblemático para la ciudad como es el río Miño, y 
todavía hoy en día utilizado por gran número de perso-
nas. El Ministerio de Fomento va a acometer un pro-
yecto de restauración del puente, según parece, el 
próximo año. Consistirá en la construcción de nuevas 
aceras y en la sustitución de las barandas existentes. 
Con la restauración del monumento, sería oportuno 
ejecutar un proyecto ambicioso de iluminación, tanto 
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del vial por el que transitan vehículos y personas como 
para resaltar artísticamente el propio monumento.

¿Cuáles son las características del proyecto de res-
tauración del puente romano de Lugo?

¿Cuál es su dotación presupuestaria?
¿Cuándo va a ser ejecutado?
¿Se podría completar el proyecto de restauración 

con otro de iluminación en la doble vertiente señalada?
¿No cree el Ministerio que la obra de restauración 

quedaría incompleta sin un proyecto ambicioso de ilu-
minación del propio monumento y del vial por el que 
transitan personas y vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/081001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al impacto y 
necesidad de la autovía Lugo-Ourense y perspectivas 
de una nueva autovía Lugo-Monforte-Valdeorras-O 
Bierzo.

Acaba de resolverse el estudio de impacto ambien-
tal de la Autovía Lugo-Ourense. La variante escogida 
por Fomento para entrar en esta última ciudad no reco-
ge las alegaciones presentadas por el Ayuntamiento de 
Ourense, que fueron aprobadas por unanimidad. La 
destrucción que provocaría esta autovía en la parroquia 
de Cudeiro es clara, y no se logra un verdadero anillo 
de circunvalación de la ciudad.

Se está hablando de una nueva autovía entre Lugo y 
O Bierzo, a través de Monforte. Está en proyecto el 
tramo Nadela-Sarria. Con este escenario se daría salida 
a las demandas históricas de Valedoras y en Ourense 
ciudad se evitaría una infraestructura de un enorme 
impacto ambiental que condicionaría terriblemente la 
ordenación territorial. La comunicación con Monforte 
y Chantada desde Ourense necesita, todo lo más, mejo-
ras en las actuales carreteras. Ni los tiempos de viaje, ni 
la densidad del tráfico, hacen urgente una nueva auto-
vía entre Ourense-Lugo por Chantada.

¿Por qué Fomento no recogió las alegaciones pre-
sentadas por el Ayuntamiento de Ourense en relación a 
la autovía Lugo-Ourense?

¿Por qué se les negó a los vecinos el acceso al expe-
diente de impacto ambiental en el plazo requerido?

¿Qué planes maneja Fomento con relación con una 
nueva autovía Lugo-Monforte-Valdeorras-O Bierzo?

¿En qué situación procedimental se encuentran cada 
uno de sus tramos?

¿Se ha hecho alguna valoración sobre el hecho de 
construir dos autovías tan próximas entre Monforte-
Lugo y Ourense-Lugo?

¿Cuál considera el Ministerio que es la más urgente, 
la autovía Lugo-Monforte-Vaideorras-O Bierzo o la 
autovía Ourense-Chantada-Lugo?

¿Qué posibilidades hay de aprobar, en fase de pro-
yecto, las propuestas que contienen las alegaciones 
presentadas por el Ayuntamiento de Ourense?

¿Va a analizar el Ministerio no sólo la destrucción 
que provocaría la autovía Ourense-Lugo en la parro-
quia de Cudeiro, sino también su impacto en la ordena-
ción territorial en el municipio de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/081002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a preguntas por 
escrito relativa a la prohibición del nombre «Malena» 
en el Registro Civil de A Coruña.

Seguimos en Galicia con graves problemas en los 
registros civiles en cuanto al respeto a los derechos 
básicos de las personas. Un argentino casado con una 
gallega procedió, de común acuerdo con su esposa, a 
ponerle el nombre a su hija hace prácticamente un mes. 
El nombre acordado fue el de «Malena». El juez del 
Registro de A Coruña les comunicó que no les permiti-
ría de ninguna manera poner ese nombre a la niña, ya 
que debía llamarse Magdalena. Parece ser que ya se les 
impidió a otras personas ponerles a sus hijas el susodi-
cho nombre. Un informe entregado al juez, realizado 
por un Catedrático de Filología Hispánica de la Univer-
sidad de A Coruña, certifica que en Argentina y Aragón 
es común el nombre «Malena» y no hay ningún tipo de 
problemas para registrarlo.

¿Cómo se puede explicar que se viole el derecho de 
los padres a ponerles a sus hijos nombres de uso fre-
cuente en el área español-hablante, que no son vejato-
rios ni ofensivos, solamente por el antojo de un juez?

¿Qué va a hacer el Gobierno para que desde la 
administración de justicia no se tomen decisiones que 
discriminan a unos ciudadanos del Estado español res-
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pecto de otros del mismo Estado, ya que algunos jueces 
aplican en los registros civiles de Galicia criterios total-
mente faltos de la mínima ponderación, y cobertura 
legal, sólo basados en su capricho?

¿No cree el Gobierno que es precisamente en el 
terreno de los derechos individuales donde la igualdad 
debe caracterizar la política en todos los territorios del 
Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/081003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al uso del gallego 
en la página de RENFE para consultar horarios y pre-
cios.

Una vez más el trato con Galicia es diferente, y no 
para bien. La página web de RENFE (www.renfe.es) 
para consultar horarios y precios es una demostración 
de la desidia y desprecio que se tiene con la lengua 
gallega. Efectivamente, se ofrece la posibilidad teórica 
de acceder a esta página, entre otras lenguas, en galle-
go, catalán y vasco. Pero, mientras que la versión cata-
lana y vasca respeta el uso de estas lenguas, la versión 
en gallego es un híbrido irritante e inexplicable. No de 
otra manera se puede entender que en la versión gallega 
se empleen frases enteras y palabras en español, como 
«seleccione su viaje», «Viajes», «Quiero viajar desde» 
Si su estación no aparece en el desplegable superior, 
introduzca al menos 3 letras del nombre de la estación 
desde la que desea iniciar el viaje», «Buscar», «estacio-
nes». Por si fuese poco se emplea incluso el catalán, 
«Viatges», y formas «hiperenxebristas», no normativas, 
del gallego como «Destiño». ¿Se puede dar más desati-
nos e incuria? Más que en gallego, la página web está 
en una versión híbrida, tirando a española.

¿Quién elabora la página web de horarios y precios 
de RENFE?

¿Cómo se explica que las versiones catalana y vasca 
sean respetuosas e íntegras en estas lenguas, y la galle-
ga sea un híbrido esperpénticó?

¿Es que además de ser los servicios de RENFE a y 
desde Galicia los peores de todo el Estado, tenemos 
que sufrir semejante descuido e incuria con la lengua 
gallega en sus páginas web?

¿Va a tomar medidas RENFE para que se modifique 
la página web en su versión gallega, de forma que 

corresponda a un uso correcto y coherente de este idio-
ma?

¿Quiénes son los asesores lingüísticos de estas pági-
nas web?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/081004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Al parecer, el día 25 de noviembre de 2005, el Cuer-
po diplomático de la Unión Europea aprobó un informe 
sobre Jerusalén y Ramallah.

¿Tiene constancia el Gobierno español de este infor-
me realizado al parecer por el Cuerpo Diplomático 
Europeo?

¿Existe algún motivo por el cual el Gobierno no 
hizo público este informe?

¿Cómo valora el Gobierno cada una de las sugeren-
cias del informe y las medidas que según el mismo 
debiera tomar la UE ante la sistemática y planificada 
política de acciones del Gobierno israelí? ¿Por qué no 
se llevan a cabo?

¿Tiene previsto el Gobierno español pedir la sus-
pensión del Acuerdo de asociación entre Israel y la 
Unión Europea en un Consejo de Ministros Europeos 
constatado el incumplimiento israelí de diversas con-
venciones, tratados y resoluciones de las Naciones 
Unidas?

¿Qué medidas concretas ha adoptado el Gobierno 
español respecto al gobierno israelí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081005

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el Consulado de San 
Petesburgo, Rusia?

¿Pueden los ciudadanos hacer uso de alguna oficina 
Consular en San Petesburgo?

¿Existe un Cónsul nombrado?
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¿Tiene sede u oficina donde atender a los ciuda-
danos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

La junta de personal y el comité de empresa de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE), formado 
por CCOO, UGT y CSI-CSIF, han manifestado públi-
camente su rechazo a los concursos de contratación y 
servicios para la explotación, mantenimiento y conser-
vación de la totalidad de las presas sobre las que tiene 
competencia la Confederación.

Según informan fuentes sindicales en un comunica-
do de prensa, en los meses de abril y mayo se han 
publicado en el «Boletín Oficial del Estado» diversas 
resoluciones de la Dirección General del Agua relativas 
a concursos de contratación y servicios para la explota-
ción, mantenimiento y conservación de la práctica tota-
lidad de las presas sobre las cuales tiene competencia la 
CHE. En la actualidad, las funciones objeto de ese plie-
go de contratación están siendo desempeñadas por per-
sonal propio del organismo de cuenca, ya sean labora-
les o funcionarios.

Estas fuentes sindicales denuncian que con esta 
estrategia el Gobierno está privatizando, dejándolos en 
manos privadas, servicios esenciales para los ciudada-
nos como son la gestión y la seguridad de las infraes-
tructuras hidráulicas propiedad del Estado, en los que 
debe primar el interés general, y no el beneficio econó-
mico. Esto lo justifican en que esas empresas privadas 
en demasiadas ocasiones anteponen sus beneficios a la 
calidad del servicio que prestan, sometiendo frecuente-
mente a sus empleados a una situación de precariedad 
que incide negativamente en el trabajo realizado.

Además, denuncian que en los últimos años no se 
han cubierto las plazas que van quedando libres en la 
CHE, de forma que ahora hay cerca de 30 vacantes de 
personal funcionario, y aproximadamente 200 de per-
sonal laboral. Por ello, parece conveniente que el pri-
mer paso que el Gobierno debería dar es cubrirlas ya 
que, además, están presupuestadas.

Según datos oficiales, la plantilla de la CHE estaba 
compuesta en el año 1993 por 1.150 personas (188 fun-
cionarios, 916 laborales y 46 eventuales) habiendo dis-
minuido en el 2004 a 1.033 efectivos (296 funcionarios, 
3 funcionarios interinos, 651 laborales y 83 eventua-
les), es decir, 117 personas menos. Muchas de ellas 

cobran menos de 1.000 euros mensuales y, además, 
desde el Comité de Empresa denuncian que ha aumen-
tando la precariedad laboral.

En la visita la ministra de Medio Ambiente a Zara-
goza el día 26 de enero del 2005, en el transcurso de la 
cual se reunió con una representación de los empleados 
públicos de la CHE, les trasladó la intención de su 
Departamento de potenciar y mejorar el servicio públi-
co. Los concursos de contratación y servicios para la 
explotación, mantenimiento y conservación de la totali-
dad de las presas sobre las que tiene competencia la 
Confederación parecen contradecir esas promesas.

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Medio Ambiente saca a concurso las labores de vigi-
lancia y mantenimiento de las presas estatales?

¿Cuáles son las funciones que van a desarrollar las 
empresas adjudicatarias de los concursos indicados 
convocados?

¿Qué vacantes dotadas y no cubiertas hay en todas 
las unidades de vigilancia de presas estatales?

¿Es intención del Ministerio de Medio Ambiente 
cubrir las vacantes dotadas y no cubiertas en las unida-
des de vigilancia de las presas estatales y en cualquier 
otra unidad de las confederaciones hidrográficas?

¿Esta decisión significaría que el Ministerio de 
Medio Ambiente ha decidido privatizar los servicios de 
vigilancia y explotación de la red de presas estatales?

¿Cuáles serán las funciones y el futuro profesional 
del personal funcionario y laboral asignado a las unida-
des de vigilancia y explotación de la red de presas esta-
tales?

¿Considera el Gobierno que esta decisión es cohe-
rente con el compromiso público adquirido por la 
Ministra, señora Narbona, de priorizar la gestión públi-
ca en las infraestructuras hidráulicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005, el ingeniero don Antonio 
Moreno Alfaro remitió un escrito al presidente del 
Gobierno denunciando, según sus palabras, la corrup-
ción institucional que hace posible la estafa en los pre-
cios de alquiler de los contadores de energía eléctrica, 
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que afecta a la totalidad de los clientes de las compa-
ñías eléctricas.

El 1 de julio de 2005, Presidencia del Gobierno con-
testó por escrito al citado ingeniero, afirmando que, 
según un extenso informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio solicitado a tal efecto, se ha actua-
do en todo momento de acuerdo con la normativa 
vigente al fijar y revisar los precios de alquiler de los 
equipos de medida y control.

Este informe del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio es una copia literal de la respuesta del Gobier-
no del PP a una pregunta parlamentaria de fecha 3 de 
diciembre de 2003 del Diputado de Izquierda Unida, 
Francisco Frutos, sobre la renovación del parque de con-
tadores por las compañías eléctricas. Según este informe, 
no cabe hablar de estafa, básicamente, por tres razones 
absolutamente cuestionables:

En primer lugar, el informe destaca que el entonces 
Ministerio de Industria y Energía fijó en 1984 los pre-
cios iniciales de alquiler de los contadores aplicando 
estrictamente lo dispuesto en la normativa, el 1,25% 
mensual del precio medio de mercado del aparato, afir-
mando que ese precio de mercado es al que lo compra 
el abonado. Pero este argumento no parece acertado 
porque el precio medio de mercado del contador no es 
el precio al que lo compra el abonado, sino el precio 
aplicado por los fabricantes a los mayoristas, como ya 
estableció un informe de la Dirección General de la 
Energía (sobre propuesta de Orden Ministerial por la 
que se revisan los alquileres de los equipos de medida 
de energía eléctrica). En todo caso, no hay ninguna 
duda de que el precio al que el abonado compra el con-
tador es casi el triple del precio al que lo compran los 
mayoristas, lo cual implica que los precios de alquiler 
publicados en el «BOE» desde 1984 son, como míni-
mo, dobles de los que habrían resultado si en lugar de 
haber aplicado el 1,25% mensual sobre el precio al que 
lo compra el abonado, el Ministerio hubiera aplicado 
dicho porcentaje sobre el precio aplicado por los fabri-
cantes a los mayoristas. La enorme diferencia entre los 
precios a los cuales el público y las compañías eléctri-
cas adquieren los contadores es denunciada por la 
Comisión Nacional de Energía en su informe de 20 de 
septiembre de 2001.

En segundo lugar, el informe del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio afirma que desde 1984 
la evolución de los precios de alquiler de los contadores 
ha seguido prácticamente la evolución de la tarifa eléc-
trica, reconociendo que el Ministerio no ha fijado 
dichos precios conforme a lo establecido en la normati-
va oficial. La obligatoriedad del Ministerio de fijar los 
precios de alquiler conforme a lo establecido en el Real 
Decreto 1725/1984 (aplicando como máximo el 1,25% 
mensual al precio medio de mercado del aparato) figura 
reiteradamente en el «BOE» y es reconocida incluso 
por la Comisión Nacional de Energía. La irregularidad 
de que los precios de alquiler de los contadores sigan la 

misma evolución que la tarifa eléctrica fue denunciada 
por la Comisión Nacional de Energía en su informe 
del 20 de septiembre de 2001.

Por último, el informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio asegura que a partir de la entrada 
en vigor de la Ley 54/1997, del Sector Eléctrico, los 
ingresos de las empresas eléctricas por el concepto de 
alquiler de equipos se tienen en cuenta al calcular los 
costes de distribución, ya que los cálculos de los costes 
de distribución considerados en el cálculo de la tarifa 
son netos, es decir, se han deducido los ingresos que se 
derivan de la actividad del servicio que prestan. Así, se 
argumenta que si los ingresos por alquileres de equipos 
hubieran sido inferiores, las deducciones que hubieran 
supuesto en los costes considerados en el cálculo de la 
tarifa de cada año también hubieran sido inferiores y 
por tanto también los ingresos necesarios vía tarifa para 
cubrir estos costes y los niveles de precios de la tarifa 
de cada año. En suma, lo que hubieran dejado de pagar 
los consumidores que voluntariamente tienen alquila-
dos los equipos habría sido repercutido a todos los 
consumidores a través de las tarifas eléctricas.

Sin entrar aquí en otras consideraciones, este argu-
mento sólo seria aplicable a partir de la entrada en 
vigor de la Ley 54/1997 y además, los precios de alqui-
ler publicados en el «BOE» a partir de esa fecha han 
continuado siendo muy superiores a los que habrían 
resultado si el Ministerio de Industria hubiera aplicado 
el criterio de cálculo establecido en la condición gene-
ral 16 de la póliza de abono aprobada por el Real 
Decreto 1725/1984.

En el anteriormente mencionado informe de la 
Dirección General de la Energía sobre propuesta de 
Orden Ministerial por la que se revisan los alquileres de 
los equipos de medida de energía eléctrica, se encuen-
tra el estudio económico en el que se detallan los cálcu-
los matemáticos efectuados por la Dirección General 
de la Energía para determinar los precios máximos de 
alquiler publicados en el anexo de la Orden de 20 de 
diciembre de 1984, donde consta claramente que se 
considera como precio medio de mercado del aparato el 
de tarifa con un 20% de descuento. Se afirma, además, 
que el estudio económico está basado en la aplicación 
del 1,25% mensual, establecido en el Real Decreto 
de 18 de julio de 1984, aplicado sobre el precio a 
mayoristas, con lo cual las empresas eléctricas deben 
cubrir el coste del equipo y los gastos de mantenimien-
to y reposición del mismo.

¿Cómo valora el Gobierno que el escrito de 19 de 
junio de 2000 del Subdirector General de Energía Eléc-
trica al Subdirector General sobre Conductas Restricti-
vas de la Competencia, del cual está copiado en un 29% 
el informe del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, se afirme que el precio medio de mercado se 
trata de un precio medio de alquiler y no solo de un 
precio medio del aparato instalado, incluyendo por 
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tanto el valor del aparato, la instalación, el manteni-
miento y, en su caso, la reparación y/o reposición?

¿Cómo valora el Gobierno que la expresión «se trata 
de un precio medio de alquiler y no sólo de un precio 
medio del aparato instalado. Incluye pues el valor del 
aparato, la instalación, el mantenimiento y, en su caso, 
la reparación y/o reposición» esté copiada literalmente 
del segundo párrafo del punto 3.2 del informe adjunto 
al escrito remitido el 15 de abril de 2000 al Director 
General de la Energía por don José María Amusátegi, 
entonces presidente de UNESA y de Unión-Fenosa y 
copresidente del BSCH?

¿Cómo valora el Gobierno que, tras ser sacada la 
presunta estafa a la luz pública por los medios de comu-
nicación, el anterior Ministro de Economía y actual 
Director Gerente del Fondo Monetario Internacional 
siguiera al pie de la letra las directrices dictadas por don 
José María Amusátegui en el informe adjunto a su escri-
to de 15 de abril de 2000 al Director General de la Ener-
gía y modificara el texto de cabecera del anexo II del 
Real Decreto 1483/2001, de 27 de diciembre, antepo-
niendo al título «Precio de los alquileres de los equipos 
de medida» el párrafo «El precio medio de los alquile-
res de los contadores considerando no sólo el precio del 
propio equipo, sino también los costes asociados a su 
instalación y verificación, así como a la operación y el 
mantenimiento son los siguientes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005, el ingeniero don Antonio 
Moreno Alfaro remitió un escrito al presidente del 
Gobierno denunciando, según sus palabras, la corrup-
ción institucional que hace posible la estafa en los pre-
cios de alquiler de los contadores de energía eléctrica, 
que afecta a la totalidad de los clientes de las compa-
ñías eléctricas.

El 1 de julio de 2005, Presidencia del Gobierno con-
testó por escrito al citado ingeniero, afirmando que, 
según un extenso informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, solicitado a tal efecto, se ha 
actuado en todo momento de acuerdo con la normativa 
vigente al fijar y revisar los precios de alquiler de los 
equipos de medida y control.

Este informe del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio es una copia literal de la respuesta del 
Gobierno del PP a una pregunta parlamentaria de fecha 3 
de diciembre de 2003 del Diputado de Izquierda Unida, 
Francisco Frutos, sobre la renovación del parque de 
contadores por las compañías eléctricas. Según este 
informe, no cabe hablar de estafa, básicamente, por tres 
razones absolutamente cuestionables:

En primer lugar, el informe destaca que el entonces 
Ministerio de Industria y Energía fijó en 1984 los pre-
cios iniciales de alquiler de los contadores aplicando 
estrictamente lo dispuesto en la normativa, el 1,25% 
mensual del precio medio de mercado del aparato, afir-
mando que ese precio de mercado es al que lo compra 
el abonado. Pero este argumento no parece acertado 
porque el precio medio de mercado del contador no es 
el precio al que lo compra el abonado, sino el precio 
aplicado por los fabricantes a los mayoristas, como ya 
estableció un informe de la Dirección General de la 
Energía. En todo caso, no hay ninguna duda de que el 
precio al que el abonado compra el contador es casi el 
triple del precio al que lo compran los mayoristas, lo 
cual implica que los precios de alquiler publicados en 
el «BOE» desde 1984 son, como mínimo, dobles de los 
que habrían resultado si en lugar de haber aplicado 
el 1,25% mensual sobre el precio al que lo compra el 
abonado, el Ministerio hubiera aplicado dicho porcen-
taje sobre el precio aplicado por los fabricantes a los 
mayoristas. La enorme diferencia entre los precios a los 
cuales el público y las compañías eléctricas adquieren 
los contadores es denunciada por la Comisión Nacional 
de Energía en su informe de 20 de septiembre de 2001.

En segundo lugar, el informe del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio afirma que desde 1984 
la evolución de los precios de alquiler de los contadores 
ha seguido prácticamente la evolución de la tarifa eléc-
trica, reconociendo que el Ministerio no ha fijado 
dichos precios conforme a lo establecido en la normati-
va oficial. La obligatoriedad del Ministerio de fijar los 
precios de alquiler conforme a lo establecido en el Real 
Decreto 1725/1984 (aplicando como máximo el 1,25 % 
mensual al precio medio de mercado del aparato) figura 
reiteradamente en el «BOE» y es reconocida incluso 
por la Comisión Nacional de Energía. La irregularidad 
de que los precios de alquiler de los contadores sigan la 
misma evolución que la tarifa eléctrica fue denunciada 
por la Comisión Nacional de Energía en su informe 
del 20 de septiembre de 2001.

Por último, el informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio asegura que a partir de la entrada 
en vigor de la Ley 54/1997, del Sector Eléctrico, los 
ingresos de las empresas eléctricas por el concepto de 
alquiler de equipos se tienen en cuenta al calcular los 
costes de distribución, ya que los cálculos de los costes 
de distribución considerados en el cálculo de la tarifa 
son netos, es decir, se han deducido los ingresos que se 
derivan de la actividad del servicio que prestan. Así, se 
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argumenta que si los ingresos por alquileres de equipos 
hubieran sido inferiores, las deducciones que hubieran 
supuesto en los costes considerados en el cálculo de la 
tarifa de cada año también hubieran sido inferiores y 
por tanto también los ingresos necesarios vía tarifa para 
cubrir estos costes y los niveles de precios de la tarifa 
de cada año. En suma, lo que hubieran dejado de pagar 
los consumidores que voluntariamente tienen alquila-
dos los equipos habría sido repercutido a todos los 
consumidores a través de las tarifas eléctricas.

Sin entrar aquí en otras consideraciones, este argu-
mento sólo sería aplicable a partir de la entrada en 
vigor de la Ley 54/1997, y además, los precios de 
alquiler publicados en el «BOE» a partir de esa fecha 
han continuado siendo muy superiores a los que habrían 
resultado si el Ministerio de Industria hubiera aplicado 
el criterio de cálculo establecido en la condición gene-
ral 16 de la póliza de abono aprobada por el Real 
Decreto 1725/1984.

¿Cómo valora el Gobierno que la respuesta del ante-
rior Gobierno a una pregunta parlamentaria de fecha 3 
de diciembre de 2003 del Diputado de Izquierda Unida, 
Francisco Frutos, esté basada en argumentos cuya fal-
sedad demuestran los propios documentos emitidos por 
el Gobierno?

¿Cómo justifica el Gobierno que el Informe del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio sea una 
copia literal de aquella respuesta a la pregunta parla-
mentaria, a pesar de saber el Gobierno que dicha res-
puesta se basa en argumentos falsos?

¿Piensa adoptar alguna medida al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005, el ingeniero don Antonio 
Moreno Alfaro remitió un escrito al presidente del 
Gobierno denunciando, según sus palabras, la corrup-
ción institucional que hace posible la estafa en los pre-
cios de alquiler de los contadores de energía eléctrica, 
que afecta a la totalidad de los clientes de las compa-
ñías eléctricas.

El 1 de julio de 2005, Presidencia del Gobierno con-
testó por escrito al citado ingeniero, afirmando que, 
según un extenso informe del Ministerio de Industria, 

Turismo y Comercio solicitado a tal efecto, se ha actua-
do en todo momento de acuerdo con la normativa 
vigente al fijar y revisar los precios de alquiler de los 
equipos de medida y control.

Este informe del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio es una copia literal de la respuesta del Gobier-
no del PP a una pregunta parlamentaria de fecha 3 de 
diciembre de 2003 del Diputado de Izquierda Unida, 
Francisco Frutos, sobre la renovación del parque de 
contadores por las compañías eléctricas. Según este 
informe, no cabe hablar de estafa, básicamente, por tres 
razones absolutamente cuestionables:

En primer lugar, el informe destaca que el entonces 
Ministerio de Industria y Energía fijó en 1984 los pre-
cios iniciales de alquiler de los contadores aplicando 
estrictamente lo dispuesto en la normativa, el 1,25% 
mensual del precio medio de mercado del aparato, afir-
mando que ese precio de mercado es al que lo compra 
el abonado. Pero este argumento no parece acertado 
porque el precio medio de mercado del contador no es 
el precio al que lo compra el abonado, sino el precio 
aplicado por los fabricantes a los mayoristas, como ya 
estableció un informe de la Dirección General de la 
Energía. En todo caso, no hay ninguna duda de que el 
precio al que el abonado compra el contador es casi el 
triple del precio al que lo compran los mayoristas, lo 
cual implica que los precios de alquiler publicados en 
el «BOE» desde 1984 son, como mínimo, dobles de los 
que habrían resultado si en lugar de haber aplicado 
el 1,25% mensual sobre el precio al que lo compra el 
abonado, el Ministerio hubiera aplicado dicho porcen-
taje sobre el precio aplicado por los fabricantes a los 
mayoristas. La enorme diferencia entre los precios a los 
cuales el público y las compañías eléctricas adquieren 
los çontadores es denunciada por la Comisión Nacional 
de Energía en su informe de 20 de septiembre de 2001.

En segundo lugar, el informe del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio afirma que desde 1984 
la evolución de los precios de alquiler de los contadores 
ha seguido prácticamente la evolución de la tarifa eléc-
trica, reconociendo que el Ministerio no ha fijado 
dichos precios conforme a lo establecido en la normati-
va oficial. La obligatoriedad del Ministerio de fijar los 
precios de alquiler conforme a lo establecido en el Real 
Decreto 1725/1984 (aplicando como máximo el 1,25% 
mensual al precio medio de mercado del aparato) figura 
reiteradamente en el «BOE» y es reconocida incluso 
por la Comisión Nacional de Energía. La irregularidad 
de que los precios de alquiler de los contadores sigan la 
misma evolución que la tarifa eléctrica fue denunciada 
por la Comisión Nacional de Energía en su informe 
del 20 de septiembre de 2001.

Por último, el informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio asegura que a partir de la entrada 
en vigor de la Ley 54/1997, del Sector Eléctrico, los 
ingresos de las empresas eléctricas por el concepto de 
alquiler de equipos se tienen en cuenta al calcular los 
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costes de distribución, ya que los cálculos de los costes 
de distribución considerados en el cálculo de la tarifa 
son netos, es decir, se han deducido los ingresos que se 
derivan de la actividad del servicio que prestan. Así, se 
argumenta que si los ingresos por alquileres de equipos 
hubieran sido inferiores, las deducciones que hubieran 
supuesto en los costes considerados en el cálculo de la 
tarifa de cada año también hubieran sido inferiores y 
por tanto también los ingresos necesarios vía tarifa para 
cubrir estos costes y los niveles de precios de la tarifa 
de cada año. En suma, lo que hubieran dejado de pagar 
los consumidores que voluntariamente tienen alquila-
dos los equipos habría sido repercutido a todos los 
consumidores a través de las tarifas eléctricas.

Sin entrar aquí en otras consideraciones, este argu-
mento sólo sería aplicable a partir de la entrada en 
vigor de la Ley 54/1997,y además, los precios de 
alquiler publicados en el «BOE» a partir de esa fecha 
han continuado siendo muy superiores a los que 
habrían resultado si el Ministerio de Industria hubiera 
aplicado el criterio de cálculo establecido en la condi-
ción general 16 de la póliza de abono aprobada por el 
Real Decreto 1725/1984.

¿Cómo valora el Gobierno que ni uno solo de los 
precios de alquiler publicados en el «BOE» desde la 
entrada en vigor del Real Decreto 1725/1984, de 18 de 
julio, haya sido fijado conforme a lo establecido en la 
condición general 16 de la póliza de abono aprobada 
por el citado Real Decreto?

Si la cantidad deducida en concepto de ingresos por 
alquiler de contadores no afecta a la retribución total 
cobrada por las compañías eléctricas por la actividad de 
distribución, ya que el artículo 16.1 de la Ley 54/1997 
establece que una vez calculada dicha retribución total 
ésta es independiente de los ingresos por alquiler,

¿Por qué el Gobierno incumple lo establecido en la 
condición general 16 de la póliza de abono aprobada 
por el Real Decreto 1725/1984 y fija los precios de 
alquiler de forma que éstos sean como mínimo el doble 
de los que resultarían de aplicar lo estipulado en dicha 
condición?

Si la cantidad deducida en concepto de ingresos por 
alquiler de contadores no afecta a la retribución total 
cobrada por las compañías eléctricas por la actividad de 
distribución, según el Gobierno,

¿Cómo valora el Gobierno que las compañías eléc-
tricas se opongan a que los precios de alquiler sean 
fijados conforme a lo establecido en la condición gene-
ral 16 de la póliza de abono aprobada por el Real 
Decreto 1725/1984?

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna medida al 
respecto?

¿Qué cantidad en concepto de ingresos por alquiler 
de contadores de energía eléctrica fue considerada 

como pago a las compañías eléctricas por la actividad 
de distribución en los años 1998, 1999, 2000, 2001, 
2002, 2003, 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno, para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El 11 de abril de 2005, el ingeniero don Antonio 
Moreno Alfaro remitió un escrito al presidente del 
Gobierno denunciando, según sus palabras, la corrup-
ción institucional que hace posible la estafa en los pre-
cios de alquiler de los contadores de energía eléctrica, 
que afecta a la totalidad de los clientes de las compa-
ñías eléctricas.

El 1 de julio de 2005, Presidencia del Gobierno con-
testó por escrito al citado ingeniero, afirmando que, 
según un extenso informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio solicitado a tal efecto, se ha actua-
do en todo momento de acuerdo con la normativa 
vigente al fijar y revisar los precios de alquiler de los 
equipos de medida y control.

Este informe del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio es una copia literal de la respuesta del 
Gobierno del PP a una pregunta parlamentaria de fecha 3 
de diciembre de 2003 del Diputado de Izquierda Unida, 
Francisco Frutos, sobre la renovación del parque de 
contadores por las compañías eléctricas. Según este 
informe, no cabe hablar de estafa, básicamente, por tres 
razones absolutamente cuestionables:

En primer lugar, el informe destaca que el entonces 
Ministerio de Industria y Energía fijó en 1984 los pre-
cios iniciales de alquiler de los contadores aplicando 
estrictamente lo dispuesto en la normativa, el 1,25% 
mensual del precio medio de mercado del aparato, afir-
mando que ese precio de mercado es al que lo compra 
el abonado. Pero este argumento no parece acertado 
porque el precio medio de mercado del contador no es 
el precio al que lo compra el abonado, sino el precio 
aplicado por los fabricantes a los mayoristas, corno ya 
estableció un Informe de la Dirección General de la 
Energía. En todo caso, no hay ninguna duda de que el 
precio al que el abonado compra el contador es casi el 
triple del precio al que lo compran los mayoristas, lo 
cual implica que los precios de alquiler publicados en 
el «BOE» desde 1984 son, como mínimo, dobles de los 
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que habrían resultado si en lugar de haber aplicado 
el 1,25% mensual sobre el precio al que lo compra el 
abonado, el Ministerio hubiera aplicado dicho porcen-
taje sobre el precio aplicado por los fabricantes a los 
mayoristas. La enorme diferencia entre los precios a los 
cuales el público y las compañías eléctricas adquieren 
los contadores es denunciada por la Comisión Nacional 
de Energía en su informe de 20 de septiembre de 2001.

En segundo lugar, el informe del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio afirma que desde 1984 
la evolución de los precios de alquiler de los contadores 
ha seguido prácticamente la evolución de la tarifa eléc-
trica, reconociendo que el Ministerio no ha fijado 
dichos precios conforme a lo establecido en la normati-
va oficial. La obligatoriedad del Ministerio de fijar los 
precios de alquiler conforme a lo establecido en el Real 
Decreto 1725/1984 (aplicando como máximo el 1,25% 
mensual al precio medio de mercado del aparato) figura 
reiteradamente en el «BOE» y es reconocida incluso 
por la Comisión Nacional de Energía. La irregularidad 
de que los precios de alquiler de los contadores sigan la 
misma evolución que la tarifa eléctrica fue denunciada 
por la Comisión Nacional de Energía en su informe 
del 20 de septiembre de 2001.

Por último, el informe del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio asegura que a partir de la entrada 
en vigor de la Ley 54/1997, del Sector Eléctrico, los 
ingresos de las empresas eléctricas por el concepto de 
alquiler de equipos se tienen en cuenta al calcular los 
costes de distribución, ya que los cálculos de los costes 
de distribución considerados en el cálculo de la tarifa 
son netos, es decir, se han deducido los ingresos que se 
derivan de la actividad del servicio que prestan. Así, se 
argumenta que si los ingresos por alquileres de equipos 
hubieran sido inferiores, las deducciones que hubieran 
supuesto en los costes considerados en el cálculo de la 
tarifa de cada año también hubieran sido inferiores y, 
por tanto también los ingresos necesarios vía tarifa para 
cubrir estos costes y los niveles de precios de la tarifa 
de cada año. En suma, lo que hubieran dejado de pagar 
los consumidores que voluntariamente tienen alquila-
dos los equipos habría sido repercutido a todos los 
consumidores a través de las tarifas eléctricas.

Sin entrar aquí en otras consideraciones, este argu-
mento sólo sería aplicable a partir de la entrada en 
vigor de la ley 54/1997, y además, los precios de alqui-
ler publicados en el «BOE» a partir de esa fecha han 
continuado siendo muy superiores a los que habrían 
resultado si el Ministerio de Industria hubiera aplicado 
el criterio de cálculo establecido en la condición gene-
ral 16 de la póliza de abono aprobada por el Real 
Decreto 1725/1984.

Considerando que los precios de alquiler publicados 
desde 1984 en el «BOE» son como mínimo dobles de 
los que habrían resultado si el Ministerio hubiera fijado 
dichos precios conforme a lo establecido en la condi-

ción general 16 de la póliza de abono aprobada por el 
Real Decreto 1725/1984,

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
que los clientes que tienen en alquiler el contador de 
energía eléctrica de su vivienda o negocio recuperen los 
más de 3.200 millones de euros pagados en exceso por 
dicho alquiler a las compañías eléctricas?

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
que los clientes que tienen en alquiler el contador de 
energía eléctrica de su vivienda o negocio dejen de 
pagar los 300.000 euros cobrados diariamente en exce-
so por las compañías eléctricas por dicho alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/081011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Ha encargado el Ministerio realizar algún tipo de 
investigación en orden a conocer los depósitos de aguas 
subterráneas o acuíferos en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/081012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Repercusiones de extraer agua de los acuíferos, en 
opinión del Ministerio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/081013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Agres durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alcocer de Planes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alcolecha durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alcoy durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.

184/081017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alfafara durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Almudaina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alquería de Aznar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Balones durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Bañeres durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benasau durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Beniarrés durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benifallim durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benilloba durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.

184/081026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benillup durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.

184/081027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benimarfull durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benimasot durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Cocentaina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Confrides durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Cuatretondeta durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo de 
2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Facheca durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Famorca durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Gayanes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Gorga durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Ibi durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Lorcha durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Millena durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Muro de Alcoy durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Penáguila durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Planes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.

184/081042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Tollos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Aigües durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Busot durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Campello durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Jijona durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Mutxamel durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de San Juan de Alicante durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de San Vicente del Raspeig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Tibi durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo  
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.

184/081051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Torremanzanas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Absubia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alcalali durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Beniarbeig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benichembla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benidoleig durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benimeli durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benissa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benitachell durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Calpe durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Castell de Castells durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Denia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Gata de Gorgos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Jalón durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Jávea durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Lliber durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Muria durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Ondara durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Orba durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Parcent durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Pedreguer durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Pego durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Els Poblets durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Rafol de Almunia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Sagra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Sanet y Negrals durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Senija durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Teulada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Tormos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Vall d’Alcalà durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Vall de Ebo durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Vall de Gallinera durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Vall de Laguart durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de El Vergel durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Albatera durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Catral durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Dolores durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Elche durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Guardamar del Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Rojales durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de San Fulgencio durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de San Isidro durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Santa Pola durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Agost durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Algüeña durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Aspe durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Elda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Hondón de los Frailes durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Hondón de las Nieves durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Monforte del Cid durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Monóvar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Novelda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Petrer durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Pinoso durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de La Romana durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Salinas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Algorfa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Almoradí durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benejuzar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benferri durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benijofar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Bigastro durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Callosa de Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Cox durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Daya Nueva durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Daya Vieja durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Formentera del Segura durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Granja de Rocamora durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Jacarilla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Los Montesinos durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Orihuela durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Pilar de la Horadada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Rafal durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Redován durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de San Miguel de Salinas durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Torrevieja durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Alfaz de Pí durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Altea durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Beniarda durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benidorm durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benifato durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benimantell durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Bolulla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Callosa D´en Sarriá durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Guadalest durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Finestrat durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de La Nucia durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Orcheta durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Palop de la Marina durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Relleu durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Sella durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Tarbena durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Villajoyosa durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Benejama durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Biar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Campo de Mirra durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Cañada durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/081148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Castalla durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Onil durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Sax durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Medio Ambiente en la localidad alicanti-
na de Villena durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/081152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

En la carretera nacional 550 Santiago-Pontevedra, 
en el Km. 75,200 en A Picaraña, a la altura del cruce 
con Brión, se están proyectando obras de seguridad del 
referido tramo. De acuerdo con la información que 
obra en poder de los vecinos, los estudios iban encami-
nados a la planificación de una rotonda, pero últimas 
informaciones hablan de que el Ministerio de Fomento 
parece que está estudiando poder realizar, en lugar de 
aquélla, un túnel, lo que ha causado una importante 
alarma vecinal. 

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

¿Puede el Ministerio de Fomento indicar si se va a 
reformar la C.N. de Santiago-Pontevedra a la altura de 
Picaraña?

En caso afirmativo ¿Qué solución se contempla? 
¿Es cierto que se está proyectando la construcción de 
un túnel en la zona? En caso afirmativo, ¿qué razones 
existen para desechar la construcción de una rotonda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.
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184/081153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y al amparo de lo previsto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas al 
Gobierno, para las que solicita respuesta por escrito.

Hace años que el tramo Padrón-Pontecesures de la 
CN-550, contaba con un proyecto de ampliación y 
mejora que a todas luces resulta urgente por el peligro 
que su estado actual supone, no sólo para los vehículos 
sino también para los peatones que transitan por esta 
zona.

Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno proceder a realizar las obras de 
ampliación y mejora del tramo Padrón-Pontecesures de 
la CN-550?

En caso afirmativo, ¿A cuanto asciende el coste del 
Proyecto? ¿Cuándo piensa iniciar la obra? y ¿cuál es la 
programación plurianual estimada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/081154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que el Ministerio de 
Medio Ambiente realizaría en la provincia de Almería 
inversiones por un valor de 13.949 millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
6.150 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 55% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Ministerio?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente castiga a 
Almería con recortes como éste, que son incluso supe-
riores a los que ya hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que el Ministerio de 
Fomento realizaría en la provincia de Almería inversio-
nes por un valor de 42.324 millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
14.404 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 66% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.
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Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Ministerio?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué el Ministerio de Fomento castiga a Alme-
ría con recortes como éste, que son incluso superiores a 
los que ya hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que Puertos del Estado 
perteneciente al Ministerio de Fomento realizaría en la 
provincia de Almería inversiones por un valor de 
23.587 millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
20.291 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 14% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué Puertos del Estado castiga a Almería con 
recortes como éste, que son incluso superiores a los que 
ya hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno. 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que SEIASA del Sur y 
Este, S. A., perteneciente al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación realizaría en la provincia de 
Almería inversiones por un valor de 8.641 millones de 
euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
5.523 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 36% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.
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Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué SEIASA del Sur y Este, S. A., castiga a 
Almería con recortes como éste, que son incluso supe-
riores a los que ya hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que ACUAMED perte-
neciente al Ministerio de Medio Ambiente realizaría en 
la provincia de Almería inversiones por un valor de 
49.130 millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
3.242 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 93% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué ACUAMED castiga a Almería con recor-
tes como éste, que son incluso superiores a los que ya 
hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que ACUSUR pertene-
ciente al Ministerio de Medio Ambiente realizaría en la 
provincia de Almería inversiones por un valor de 
36.313 millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
17.264 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 52% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.
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Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué ACUSUR castiga a Almería con recortes 
como éste, que son incluso superiores a los que ya hizo 
en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que AENA pertene-
ciente al Ministerio de Fomento realizaría en la provin-
cia de Almería inversiones por un valor de 2.381 
millones de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
1.758 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 26% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.

Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué AENA castiga a Almería con recortes 
como éste, que son incluso superiores a los que ya hizo 
en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Parlamento aprobó en 2004, en la Ley de Presu-
puestos Generales para el 2005, que ADIF pertenecien-
te al Ministerio de Fomento realizaría en la provincia 
de Almería inversiones por un valor de 8.830 millones 
de euros.

Sin embargo, en contestación remitida recientemen-
te al Congreso de los Diputados, el Ministerio mantiene 
que la inversión total en esta provincia ha sido de sólo 
2.445 millones de euros, lo que supone una caída de 
más del 72% del total de las inversiones aprobadas en 
el Parlamento.
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Por todo ello deseamos conocer:

¿Qué razones existen para que Almería haya sufrido 
semejante recorte en las inversiones del Gobierno?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
Almería no pierda el importe de la inversión aprobada 
por el Parlamento y se le reintegre hasta el último de los 
euros previstos?

¿Por qué el Ministerio ha incumplido lo aprobado 
en la Ley de Presupuestos por el Parlamento para 2005, 
y qué obras en cada caso se han visto afectadas?

¿Es consciente el Ministerio de la pérdida de 
empleos directos e indirectos que implica para la pro-
vincia el recorte presupuestario?

¿En cuántos puestos de trabajo cifra el Ministerio 
las consecuencias de sus recortes?

¿A dónde han sido desviados los fondos aprobados 
por el Parlamento y cuáles han sido las razones que lo 
han provocado?

¿Por qué ADIF castiga a Almería con recortes 
como éste, que son incluso superiores a los que ya 
hizo en 2004?

¿De qué forma piensa compensar a Almería para 
que esta provincia recupere la deuda que el Gobierno 
Socialista ha aumentado en estos dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2006.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/081162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno español que el gobierno 
británico reconozca de hecho el ejercicio del derecho 
de autodeterminación de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno español el cambio de 
relaciones entre Gran Bretaña y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Fue consultado el gobierno sobre el cambio de la 
relación entre Gran Bretaña y Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Fué abordado el cambio de la Constitución de 
Gibraltar en el «Foro de Diálogo» tripartito aceptado 
por el gobierno español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.
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184/081166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el gobierno español que las autorida-
des de Gibraltar hayan efectuado gestiones ante las 
Naciones Unidas para eliminar a Gibraltar del listado 
de Colonias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Conocía el gobierno español las actividades ante 
Naciones Unidas de las autoridades de  Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Fueron aceptadas las gestiones de las autoridades  
de Gibraltar ante Naciones Unidas en el «Foro de Diá-
logo» tripartito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,   
formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno español 
ante esta nueva burla internacional de las posiciones 
españolas que se produce después de lo sucedido con 
Bolivia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.

184/081170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Del Ministerio de Justicia depende la Dirección 
General de Asuntos Religiosos y dado que una senten-
cia vaticana ha dictado que los bienes religiosos en 
manos de la diócesis de Lérida deben pasar a la dióce-
sis de Barbastro-Monzón ¿tiene previsto el Ministro de 
Justicia velar por que se cumpla dicha sentencia, no 
ejecutada hasta ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/081171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Tras las conversaciones celebradas entre el Ministro 
de Asuntos Exteriores y el cardenal Sodano, ¿la solu-
ción al contencioso de un nuevo sistema de financia-
ción de la Iglesia Católica en España estaría ligada al 
problema de la devolución de los bienes religiosos a la 
diócesis de Barbastro-Monzón en manos de la diócesis 
de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/081172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za y don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Se han cumplido los acuerdos establecidos tras la 
entrevista entre el Ministro de Asuntos Exteriores espa-
ñol y el Secretario de Estado de la Santa Sede, Carde-
nal Sodano, sobre la devolución de los bienes religiosos 
aragoneses en manos de la diócesis de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2006.—Ramón Moreno Bustos y Ángel Pintado 
Barbanoj, Diputados.

184/081173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al envío del buque 
«Petrel», con base en el puerto de Vigo, y dependiente 
de la Agencia Tributaria, a aguas de Mauritania para 
labores de interceptación de pateras de inmigrantes

El Gobierno español ha decidido enviar el buque 
«Petrel» que pertenece al Servicio de Vigilancia Adua-
nera de Galicia a aguas mauritanas, con el cometido de 
interceptar embarcaciones que transporten a inmigran-
tes ilegales. Se trataría de que este barco coopere con la 

patrullera de la Guarda Civil «Río Duero» en este tipo 
de labores en las costas africanas.

Es necesario recordar que el «Petrel» tiene su base 
en el puerto de Vigo y que está bajo los designios de la 
Agencia Tributaria, no se inscribe, por tanto, en el 
ámbito de Interior ni en el terreno de actuación de los 
cuerpos policiales. Sus funciones giran en tomo a la 
interceptación del contrabando, apoyo en materia de 
aduanas, apoyo en Impuestos Especiales, blanqueo de 
capitales, auxilio jurisdiccional, control de cambios y 
asistencia a organizaciones aduaneras de otros países.

Parece ser que la decisión del Gobierno de destinar 
al «Petrel» a estas nuevas labores tendría su explicación 
en el hecho de considerar que posee las características 
y los requisitos necesarios para desempeñar este tipo de 
labor. El Gobierno cambia el destino de este buque des-
tinado a la lucha contra el narcotráfico sin tener en 
cuenta las importantes deficiencias, carencias e insufi-
ciencias que se están produciendo en las bases del Ser-
vicio de Vigilancia Aduanera de Galicia, faltas de 
medios adecuados y de personal suficiente para desa-
rrollar óptimamente su trabajo. En este sentido, el Eje-
cutivo parece optar por cubrir «un agujero» abriendo 
todavía más «el otro agujero» que ya existe en el SVA 
de Galicia, una política que raramente da resultados 
positivos.

El «Petrel» fue fabricado en el año 1993 y reforma-
do en el 2003, tiene una capacidad máxima para 32 tri-
pulantes. Es cierto que dispone de lanchas rápidas 
insumergibles, sistemas especiales de detección de 
embarcaciones, calabozos y helipuerto, pero no está 
preparado para realizar tareas de salvamento humanita-
rio tal y como pretende el Gobierno. El «Petrel» ha 
partido hacia aguas de Mauritania con un único ATS 
para atender a los 22 miembros de la tripulación y para 
hacer frente a los numerosos inmigrantes a los que ten-
drá que atender. Por no hablar de la infraestructura 
sanitaria: camillas no adaptadas a las circunstancias, 
además de la falta de vacunas.

De ahí que haya causado sorpresa la noticia del 
envío del «Petrel» a aguas de Mauritania con el objeti-
vo de interceptar pateras con inmigrantes y asistirlos 
humanitariamente ya que profesionales del SVA de 
Galicia consideran que no está preparado para trabajar 
en este terreno.

A todas estas consideraciones hay que añadir una 
más, y es que el Gobierno ha tomado esta decisión sin 
tener en cuenta a la tripulación del «Petrel», sin infor-
marles debidamente y sin respetar sus condiciones 
laborales.

Las informaciones indican que en sustitución de 
este buque el Gobierno ha previsto enviar al «Fulmer», 
otra embarcación de interceptación del Servicio de 
Vigilancia Aduanera de menores dimensiones que el 
«Petrel».

¿De qué modo decidió el Gobierno el envío del 
buque «Petrel», perteneciente al Servicio de Vigilancia 
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Aduanera de Galicia, a aguas mauritanas con el objeti-
vo de interceptar pateras de inmigrantes ilegales?

¿Calibró el Gobierno la falta de medios existente en 
las bases del SVA de Galicia antes de adoptar esta deci-
sión? ¿No se trata de una política errónea optar por 
desviar medios, sobre todo, cuando nos referimos a un 
ámbito, el de la lucha contra el narcotráfico que preci-
samente necesita de mayores dotaciones?

¿Ha informado el Gobierno a los funcionarios y tra-
bajadores del «Petrel» de su nueva misión con antela-
ción? De no hacerlo, ¿no cree que está vulnerando los 
derechos de los trabajadores de este buque ya que cam-
bian sus condiciones de trabajo? ¿Cuenta el personal 
embarcado para esta operación con los cursos de for-
mación de salvamento y supervivencia en el mar? ¿Han 
sido adscritos al Ministerio del Interior para poder lle-
var a cabo estas nuevas funciones en materia de inmi-
gración?

¿Considera el Ejecutivo que estos funcionarios están 
preparados para actuar en materia de inmigración? ¿No 
piensa que se trata de funciones muy distintas, narco-
tráfico e inmigración? ¿No se necesita un personal 
especializado en atención humanitaria, asistencial y 
sanitaria?

¿Va el Gobierno a atender por fin a las múltiples 
insuficiencias, deficiencias y carencias de infraestruc-
tura, de medios y de personal, existentes en las bases 
del Servicio de Vigilancia Aduanera de Galicia? ¿Va a 
implementar sus medios? ¿Está dispuesto a dialogar 
con los representantes sindicales del SVA para atender 
sus demandas y solventar los problemas que padecen? 
¿Cree el Ejecutivo que con la actual infraestructura y 
plantilla en el SVA de Galicia se puede luchar eficaz-
mente contra el contrabando y el narcotráfico en las 
costas gallegas?

¿Está previsto que el «Fulmer» permanezca en el 
puerto de Vigo, o será enviado a Canarias tal y como 
últimamente se estaba haciendo con el «Petrel»?

¿El problema de la inmigración ilegal, cayucos y 
pateras a la deriva portando a muchas personas despro-
tegidas, no debería recibir un tratamiento menos poli-
cial y más humanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2006.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

185/002595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo apareció sobreimpresionado el 
anuncio del fallecimiento de Rocío Jurado en la retrans-
misión que el Canal 24 Horas de TVE realizaba del 
discurso del presidente del Gobierno con motivo del 
Debate del estado de la Nación el pasado día 30 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora la Directora General la audiencia 
obtenida por Televisión Española durante el pasado 
mes de mayo, que ha vuelto a batir la peor marca de 
toda su historia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ediciones del Telediario 2 de La Prime-
ra de TVE durante el pasado mes de mayo no ha salido 
ningún miembro del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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185/002598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo se ha retrasado el estreno del pro-
grama de TVE «Empieza el espectáculo» previsto para 
el martes 6 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte la Directora General de RTVE los datos 
de un estudio reciente en que se concluye que el perfil 
de la audiencia de TVE corresponde al de las edades 
más altas de los televidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de representantes del Partido 
Socialista Obrero Español que han intervenido en pro-
gramas de TVE durante el mes de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de quejas recibidas y recomen-
daciones elaboradas por parte del Defensor del 
Telespectador y Radioyente de RTVE durante el pasa-
do mes de mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones, motivo y duración de tiempo 
ha aparecido la Directora General de RTVE en los 
espacios de TVE y RNE durante los meses de marzo, 
abril y mayo de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué atención informativa ha prestado RTVE el día 
6 de junio al debate de las resoluciones consecuencia 
del debate sobre el estado de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Directora General de RTVE, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos contempla Televisión Española res-
pecto a la retransmisión de encuentros de fútbol de 
cualquier categoría y competición durante la próxima 
temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2006.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

185/002605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida a la 
Dirección General del Ente Público de RTVE, para la 
que se solicita respuesta escrita.

Desde hace algún tiempo hemos podido disfrutar 
de una larga y completísima retransmisión de bodas 
reales como la del Príncipe de Asturias y la boda del 
Príncipe Carlos de Inglaterra, también un seguimiento 
exhaustivo de la muerte del Papa Juan Pablo II y sus 
consecuencias y recientemente hemos podido obser-
var un gran despliegue de medios y espacios televisi-
vos dirigidos al seguimiento de la muerte y entierro de 
la insigne cantante Rocío Jurado. Sin menospreciar el 
valor o la relevancia que puedan tener estos eventos, 
lo cierto es que a IU nos parece que el seguimiento 
efectuado por la TV de todos es excesivo y se aparta 
de la función servicio público que ha de caracterizar 
su programación, que promueva valores culturales y 
educativos, tal y como se recoge en la Ley de RTVE 
recientemente aprobada.

¿Piensa la Dirección General del Ente mantener este 
criterio de programación, una vez aprobada la Ley de 
RTVE?

¿Considera que este tipo de contenidos cumplen con 
la función de promover valores culturales y educati-
vos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de junio 
de 2006.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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